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e luturo empieza hov 
Alguien muy ilustre dijo que los 

pueblos que olvidan su historia es
tán condenados a repetirla. Es una 
frase bonita que quizá tuvo consis
tencia con la realidad cuando el te
jido socioeconómico no variaba en 
la práctica durante siglos y cada ge
neración vivía lo mismo que la an
terior. Hoy, para hablar de pueblos 
y de historia, hay que contar con la 
inmensa cantidad de relaciones que 
los individuos pueden establecer 
casi con todo el planeta. Lo que fue 
el antiguo pueblo viene a ser hoy la 
humanidad, pues la influencia de lo 
que ocurre en cualquier parte del 
mundo se transmite casi inmediata
mente a todo el planeta. 

Hay que comprender de una vez 
que no vamos a repetir la historia y 
que, para discutir sobre cómo nos 
conviene organizar nuestra convi
vencia y la de nuestros descendien
tes, tenemos que partir de cómo so
mos y de qué modos podemos lle
gar a ser. No vamos a ir hacia el pa
sado, no podemos ir hacia el pasa
do, por mucho que lo añoremos. 

La corriente histórica nos arrastra 
hacia el futuro no desde los siglos 
XVI o XVIII, sino desde el XXI. El 
capital no tarda meses o años en re
correr unos cientos de kilómetros, 
sino llega a cualquier punto del pla
neta en un segundo, y millones de 
personas se relacionan más estre
chamente con gentes que no resi
den en su mismo municipio que 
con sus nominales vecinos, con lo 
que el sustrato de la cultura popular 
se ha ensanchado y enriquecido. 

La organización de la conviven
cia ha de tener en cuenta el hábitat 
en que se convive. Por ejemplo, por 
muy actual que nos resulte el Qui
jote como novela, resulta evidente 
que Cervantes no podría escribirlo 
hoy porque ya no existe la España 
del siglo XVII. Lo mismo vale para 
quienes intentan construir organi
zaciones políticas modernas sobre 
cimientos sociales ya inexistentes. 
La frase sobre olvidar la historia y 
repetirla podría actualizarse así: 
"Los pueblos que se empeñan en 
repetir su historia se arriesgan a 
perder de vista el futuro" . El futuro 
empieza hoy y quien desee planifi
carlo debe -y sin duda puede- en
contrar argumentos convincentes 
en el presente, no en una visión ar
cádica del pasado que ya empieza a 
parecer más paleta que folklórica . 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Olensiva de otoño del PSOE contra el PP 
El PSOE complutense ha empe

zado lo que parece toda una ofensi
va de otoño contra el gobierno mu
nicipal del Partido Popular que co
rre a cargo de los concejales del 
grupo municipal socialista -ahora 
en la oposición- y también de su 
agrupación local. La estructura de 
la campaña es temática: los socia
listas tratan de sustentarla en insa
tisfacciones concretas de los ciuda
danos, que van desde los proyectos 
de colegios en el Ensanche hasta 
los problemas de aparcamiento y 
tráfico en toda Alcalá, con las mo
dificaciones de los planes de orde
nación urbana como tema estelar. 

Los socialistas han movilizado a 
los medios de difusión muy espe
cialmente en lo que se refiere a las 
modificaciones urbanísticas y eso, 
que periodísticamente puede resul
tar llamativo, no tiene que resultar
les forzosamente muy rentable en 
el terreno político y social. 

La mayor parte de los ciudadanos 
no muestra gran interés real por los 
proyectos de modificaciones físicas 
de su ciudad. Parece difícil de creer 
que los vecinos se desentiendan de 
algo tan importante para la calidad 
de su vivencia ciudadana, pero es 
así. Imaginar las consecuencias de 
unos planes urbanísticos concretos 
quizá lleve consigo un esfuerzo que 
muchos ciudadanos consideren in
útil porque, en definitiva, no creen 
tener poder para influir sobre los 
planes de los concejajes que hay o 
de los que vengan y ya comproba
ron su impotencia para influir sobre 
los designios de los que hubo. 

Por otra parte, está sólidamente 
establecida entre los ciudadanos la 
convicción de que construir vivien
das a troche y moche es bueno en sí 
mismo porque la construcción pro
porciona mucho empleo y ejerce 
como locomotora económica. Si se 

parte de esta convicción teórica y 
desde la constatación empírica de 
que cualquier gobierno municipal, 
de cualquier inspiración partidista, 
está como loco por llenar su territo
rio municipal de ladrillo y cemento 
y trata por todos los medios de ob
tener gigantescas y proteicas plus
valías convirtiendo labrantíos anti
guos en solares listos para cons
trucciones masivas, se comprende 
sin dificultad que los ciudadanos no 
tengan interés en calcular las con
secuencias inevitables de unos pla
nes urbanísticos irremediables. 

En cualquier caso, como en esto 
del urbanismo es posible sembrar 
muchas suspicacias genéricas inde
fmidas y es más cómodo quedarse 
en el simple "piensa mal y acerta
rás" que deducir razonablemente, 
el PSOE puede explotar una mina 
electoralista no mediante prolijas 
explicaciones del plan de urbanis
mo y de sus propuestas relaciona
das con él -si es que las tiene-, sino 
mediante la formación de un difuso 
ambiente social hostil al plan en sí 
mismo y al partido que lo hace. La 
técnica no es difícil, puesto que es
triba en sembrar dudas sobre las in
tenciones últimas de quienes pro
mueven este plan. Presentadas así 
la cosas en una sociedad -la alcala
ína- que en las dos últimas citas 
electorales ha mostrado una procli
vidad inequívoca hacia el PSOE, 
este partido puede ser escuchado 
con interés al menos por sus parti
darios y eso sostendría sus expecta
tivas, que empiezan a vacilar. 

El PP no tiene fácil neutralizar 
esa táctica -tan primaria como 
efectiva- pero le convendría inten
tar explicarse convincentemente 
ante los ciudadanos, además de ha
cer pasar su plan por la fuerza -le
gítima- de su mayoría frente a los 
grupos políticos de la oposición. 
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Durante las últimas semanas se 
ha hablado con frecuencia del pre
supuesto municipal complutense y 
se ha hablado menos del gasto real. 
Al hablar del erario municipal, hay 
quienes pretenden que el goberna
do retroceda asustado ante la com
plejidad de las cuentas de los go
bernantes, pero es evidente que el 
ciudadano entiende muy bien -y se 
ve obligado a respetar, por la cuen
ta que le tiene- varios principios 
presupuestarios básicos. 

El primer principio es que de 
donde no hay no se puede sacar, de 
lo que se deduce inmediatamente 
que todos los servicios de cualquier 
clase que el ayuntamiento produce 
-desde los que el vecino necesita y 
dan su razón de ser al ayuntamien
to hasta los que detesta y ha de tra
gar forzosamente en forma de di
versiones obligatorias y surtidos de 
culturillas- son pagados por el con
tribuyente, sean financiados por el 
ayuntamiento, por la comunidad, 
por cualquier ministerio, por la UE 
o por Perico el de los Palotes. 

El segundo principio es que las 
deudas hay que pagarlas y diferir el 
pago no sale gratis: unas' veces el 
costo de la demora se cobra en in
tereses y otras se cobra en precio y 
más cosas. Además, hay que contar 
con que el gobierno que endeuda 
sin necesidad al ayuntamiento es 
desleal con el gobierno siguiente. 

El tercer principio pertenece a la 
lógica comercial diaria: el cliente 
que paga bien recibe mejor aten
ción de los proveedores que el que 
paga mal. Además, el mal pagador 
está socialmente mal visto. Con la 
capacidad de compra que tiene el 
ayuntamiento complutense, ahorra
ría mucho dinero a los contribuyen
tes si pagara a sus proveedores a un 
plazo concreto conocido, preesta
blecido y respetado. 

Según una noticia que PUERTA 
DE MADRID publica en este nú
mero, el ayuntamiento alcalaíno ha 
tomado la buena iniciativa de mon
tar un servicio para que sus contri
buyentes realicen sus pagos por in
ternet. Eso permitirá a los deudores 
del ayuntamiento pagar con como
didad. Falta saber si el ayuntamien
to piensa aplicar igual medida tam
bién en sentido inverso, ofreciendo 
un servicio que permita a sus acre
edores cobrarle con equivalente co
modidad. Por intemet o como sea. 

Montero Sahel: motor 2.5 Turbodiesel de 115 CV, Super Select, bloqueo de 
diferencial trasero, ABS con EBD, doble airbag, climatizador automático ... 
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Por primera vez les 
recibió un alcalde 

la asociación 
deuavsse 
presentó en el 
avuntamiento 
La comisión de gobierno del 
Instituto Arco Iris , en repre
sentación de gays, lesbianas, 
bisexuales y transexuales de 
Alcalá mantuvo el 26 de oc
tubre una entrevista oficial 
con el primer edil complu
tense, Bartolomé González 
siendo esta la primera vez 
que un alcalde se reúne con 
representantes de esta aso
ciación a la que el gobierno 
municipal cedió un local en 
la sede de la delegación mu
nicipal del distrito Centro, 
en la calle Rico Home 3 y 5 . 

La reunión tuvo lugar a fin 
de presentar al alcalde, de ma
nera oficial, a los miembros de 
la comisión de gobierno de la 
entidad local de .gays y lesbia
nas, presidida por Pedro Gon
zález. En el encuentro hubo 
un intercambio de opiniones 
sobre temas de común interés. 
Además de Pedro González 
participaron en la misma el 
secretario general del Instituto 
Arco Iris, Enos Tomás Pastra
na, y el secretario de finanzas, 
Luis :Femando González. 

Según la comisión de gobier
no del Instituto Arco Iris, éste 
desea involucrarse de manera 
cada vez más activa en la vida 
de la ciudad complutense, 
siendo una parte más de la 
misma. Para ello los represen
tantes del Instituto Arco Iris 
presentaron al alcalde diver
sas iniciativas ciudadanas 
abiertas a la participación de 
todos los vecinos con indepen
dencia de su orientación se
xual, ideológica, religiosa, etc. 
Una de estas iniciativas fue 
pedir el apoyo del ayunta
miento para la celebración de 
un acto público en la plaza de 

~ Joye1(;y:;ería 
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Cervantes el 1 de diciembre, 
día mundial del SIDA: "La idea 
es que a este acto puedan 

asistir todos los alcalainos que 
lo deseen con una vela en me
moria de todas las personas 

que han fallecido por esta 
pandemia tan horrorosa", dijo 
Enos Tomás Pastrana. 

Se traducirá, después de la aprobación de los presupuestos, 
en un convenio v una aportación de 15.000 euros 

El Annta11iento 1 Juventudes Musicales 
fir11an un protocolo de colaboración 

El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, y el presidente de 
la Asociación Cultural Juven
tudes Musicales, Juan Antonio 
Jiménez, firmaron el pasado 
jueves un protocolo de colabo
ración. El acuerdo se traduci
rá, una vez aprobados los pre
supuestos municipales, en un 
convenio entre ambas entida
des y en una aportación econó
mica por parte del Ayunta-

miento que asciende a 15.000 
euros. El consistorio quiere 
subvencionar de esta forma a 
las asociaciones alcalainas que 
aportan "algo más" que su 
mera actividad, según el pri
mer edil complutense. 

Juventudes Musicales es 
una Asociación Cultural nacio
nal que lleva casi cuatro déca
das instalada en Alcalá. Su la
bor es la formación de jóvenes 

intérpretes a través de la es
cuela de música Mateo de To
rres. 203 alumnos reciben lec
ciones durante este curso, lo 
cual supone un incremento del 
34% con respecto al número de 
matriculados el año anterior. 
Su presidente apunta que "la 
firma de este protocolo nos da 
confianza y demuestra que lo 
que hacemos lo hacemos bien". 

PUERTA de Madrid 
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Eras del Silo 

Francisco Calles visnó el distñto VII 

''la calle Escuelas Pías 
debe llegar hasta Pedro Laínez" 
El miércoles día 26 de octubre el portavoz municipal de IU, Francisco Calles, dio una rueda de 
prensa en el ayuntamiento para hablar del distrito VII, que limita al norte con la via férrea, al 
sur con la Vía Complutense, al oeste con el Paseo de los Pinos y al este con la avenida de Ca
balleria Española. Calles pidió alargar la calle Escuelas Pias hasta la calle Pedro Lainez. 

. El portavoz de IU dijo: "El 
PGOU, el presupuesto, las ta
sas, la invasión y destrozo de 
espacios naturales como la Isla 
del Colegio o El Encín, la vi
vienda ... Todo esto son temas 
importantísimos, pero lo que 
interesa a los vecinos es suba
rrio: calles, aceras, parques, 
espacios, centros de. salud y 
todo lo necesario para que su 
barrio sea habitable Los conce
jales de IU somos pocos pero 
escuchamos sus problemas y 
los trasladamos al gobierno 
municipal. Si en 2007 somos 
más, haremos más". 

"Museo del Pan ya" 

Calles repasó el distrito VII 
de oeste a este: "Es uno de los 
distritos más pequeños y es 
rectangular, por lo que se pue
de analizar fácilmente. Ya en 
la anterior legislatura plantea
mos rehabilitar la antigua fá
brica de harinas (frente al par
que o ·oonnell) para convertir
la en el Museo del Pan y en 
sede de otras exposiciones, 
pero no logramos la financia
ción adecuada. Los presu
puestos de la CAM y del ayun
tamiento para 2005 sí inclu
yen sendas partidas para re
habilitarla: 500.000 y 450.000 
euros respectivamente, pero 
no han hecho absolutamente 
nada y la fábrica de harinas 
sigue como está. No sabemos 
si esos 950.000 euros se acu
mularán al año siguiente, pero 
evidentemente había que ha-
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berlos gastado este año. Sí se 
ha rehabilitado el edificio que 
hay enfrente, donde se hará la 
sala multifuncional que pro
pusimos para uso de asocia
ciones de vecinos y otras enti
dades. Ahora se está usando 
como sala de exposiciones de 
diferentes escuelas-taller, que 
también es un uso importan
te". 

A continuación Calles habló 
de un edificio situado justo al 
lado: "En el número 28 de la 
calle Daoiz y Velarde, hay un 
edificio municipal que es sede 
de la asociación de vecinos, 
UNICEF, la casa de Soria, Eco
logistas en Acción ... Ese edifi
cio está en un estado lamenta
ble. Con la ayuda de los veci
nos y sus asociaciones - aun
que luego no nos votan - in
tentaremos que el ayunta
miento incluya en su presu
puesto una partida importante 
para la rehabilitación integral 

de este edificio. Después ha
brá que organizar qué entida
des tienen ese edificio como 
sede". 

Las Eras del Silo 

Las Eras del Silo es un espa
cio vecino del parque o ·oon
nell, separado de éste por el 
puente de la calle Luis Astrana 
Marín: "En las Eras del Silo 
había un proyecto para cons
truir dos o tres bloques más 
formando una especie de L 
con los que hay ahora, hacer 
un aparcamiento en superficie 
y prolongar el parque 0-Don
nell. No sabemos si han para
lizado ese proyecto, igual que 
el túnel que prometieron hacer 
allí mismo bajo la vía férrea, 
donde ahora está el puente 
junto al parque 0-Donnell. In
tentaremos que se hagan con
venios en las Eras del Silo con 
los propietarios". 

lmnonante empresa de distribución de bebidas, 

Necesita 

COMERCIAi 
con experiencia en el sector de la hostelería. 

Interesados enviar currículum vitae 
al apartado de correos 159 de Alcalá de Henares (Madrid) 

Antigua fábrica de Harinas 

Salvador Guardiá y Francisco 
Calles junto a una de las 

arquetas que se están 
contruyendo en la calle 

Pintor Lucas Padilla 

IU pide aprovechar los silos: 
"En las Eras del Silo hay una 
importante parcela vallada 
con dos silos, dos grandes edi
ficios de los años 40 que ima
ginamos que aún son del mi
nisterio de Agricultura. Llevan 
25 años sin uso y eso no pue
de ser. Hay que contactar con 
el ministerio para estudiar su 
cesión, rehabilitación o utiliza
ción conjunta. El ayuntamien
to no está sólo para construir 
comisarias de policía que debe 
construir el ministerio de Inte
rior, ceder espacios públicos 
gratuitos a juzgados y ministe
rios, hacer colegios públicos 
que debe construir la CAM ... 
El ayuntamiento también está 

PUERTA de Madrid 



para requerir a otras adminis
traciones que los edificios que 
tengan sin usar sean aprove
chados por la ciudad". 

Calles reconoció: "Se ha he
cho bien la remodelación del 
triángulo comprendido entre 
la calle Cánovas del Castillo, 
la calle Muelle y el Paseo de la 
Estación. Allí se ha acometido 
una gran remodelación del pa
vimento, las aceras y las ca
lles. Pero esa zona tiene defec
tos en el tráfico, como fondos 
de saco y calles cortadas. Hay 
que tener en cuenta que la ca
lle Muelle es un aliviadero de 
la circulación de esa manzana. 
El tráfico se descongestionaría 
si se abriera la calle Escuelas 
Pías hacia la calle Pedro Laí
nez, comiéndose un espacio 
del colegio Santa Maria de la 
Providencia. Para ello se po
dria negociar con este colegio, 
igual que se ha hecho con 
otras entidades y con el obis
pado, como cuando nos hici
mos con la huerta del Palacio 
Arzobispal. Por otro lado, en la 
Travesía del Muelle se les ha 
olvidado poner placas de 
'Prohibido Aparcar, paso de 
ambulancias y bomberos'. Ac
tualmente no pueden pasar 
por los coches que hay allí es
tacionados. Por civismo, nadie 
debería aparcar allí aunque no 
pusiera nada, pero eso no ocu
rre porque hay problemas de 
aparcamiento y cada cual deja 
el coche donde puede". 

Contenedores 

Calles siguió: 'Todavía no 
han acabado las obras del 
mencionado triángulo, falta la 
calle Escuelas Pías y su fondo 
de saco. Allí hablamos con 
unos vecinos muy alterados 
por dos problemas: Primero, al 
empezar las obras no les reti
raron los contenedores deba
sura y el camión no podía pa
sar a recogerlos. Estuvieron 
llenos de basura durante diez 
días, con las ratas campando 
a sus anchas y con algunos 
vecinos que seguían tirando 
allí la basura. El lunes por fin 
retiraron los contenedores, 
supongo que con una grúa. 
Segundo, en la parte del distri
to VII que pertenece al casco 
histórico van a enterrar los 
contenedores de basura. Eso 
está muy bien pero los veci
nos, la mayoría personas ma
yores, nos dijeron que apenas 
les iban a quedar 50 centíme
tros de acera. Les dijimos que 
en realidad les quedarán otros 
60 centímetros porque podrán 
pasar sobre la plancha que 
cubrirá los contenedores. Nos 
dijeron que por la plancha pa
sáramos nosotros. porque si 
llueve o hiela cualquiera que 
pase por ella se romperá la 
crisma. El ayuntamiento podía 
haber puesto esos contenedo
res en otro sitio". 

PUERTA de Madrid 

Contenedores en calle Escuelas Pías 

IU llama la atención sobre 
los ancianos: "El club de jubi
lados Cervantes se ha rehabi
litado. según la idea del ante
rior concejal de Personas Ma
yores, Salvador Guardiá. Du
rante las obras, los socios del 
club estuvieron en un local al
quilado y ahora nos preguntan 
por qué siguen en él si las 
obras ya han acabado. Imagi
namos que es porque el alcal
de no tiene fecha para inaugu
rarlo haciéndose la foto con al-

gún consejero de la CAM. De
bieron abrir la sede rehabilita
da nada más acabar las obras 
para que los socios pudieran 
ya utilizarla. Por otra parte, 
hay que eliminar la suciedad 
de ciertas zonas del barrio y 
plantar árboles en los alcor
ques vacíos". 

Sube el nivel 

Calles continuó: "Entre la 
calle Ferraz y la avenida de 

SEAT 
auto emcx:ión 

SEAT Hnos. Atienza 
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Caballería Española está la 
calle Pintor Lucas Padilla, 
para la que hemos pedido im
portantes obras en las comi
siones municipales informati
vas. Esa calle está en una 
zona antigua, sus vecinos son 
ya mayores y por eso sufren 
más sus problemas. El pavi
mento estaba hecho un asco y 
por fin han empezado las 
obras, pero con una celeridad 
prácticamente nula. Además 
en las obras de la red de agua 
se ve que una arqueta sobre
sale diez centímetros por enci
ma de la acera. Será dificil que 
esa arqueta no se llene de 
agua y se desborde. Quizá al 
final la arqueta no sobresaldrá 
de la acera, ya que piensan 
poner las nuevas baldosas y 
adoquines sobre los que hay 
ahora. Dicen que la calle Pin
tor Lucas Padilla es peatonal y 
por tanto no hace falta levan
tar el pavimento actual, sino 
simplemente cubrirlo con el 
nuevo. Técnicamente, puede 
ser verdad. Pero si ya ahora 
hay locales comerciales y vi
viendas con problemas en sus 
puertas, si además les levan
tan la acera diez centímetros 
tendrán que poner eséaleras". 

"El papa u otro ídolo 
del alcalde" 

Calles concluyó: "Los veci
nos de la plaza Luis de Ante
zana han sufrido largas obras 
empezadas en la legislatura 
anterior, que se han acabado 
en la actual legislatura y han 
quedado muy bien. Allí están 
lo que siempre hemos conoci
do como 'las casas baratas'. 
unas casas muy majas habita
das también por personas ma
yores, que asimismo sufrieron 
especialmente las largas 
obras, aunque ahora están 
contentos con el resultado. 
Pero las obras acabaron hace 
ya bastantes meses. Por eso 
nos extraña que aún no hayan 
plantado nada en los macete
ros. No creo que estén espe
rando a que pasen los meses 
de sequía, porque en Esparta
les rápidamente plantaron 
cientos de árboles en junio y 
lógicamente se secaron. Claro, 
que en Espartales sintieron la 
presión de los vecinos. En la 
plaza de Antezana los precio
sos maceteros siguen vacíos, 
salvo que no sean maceteros 
sino otros adornos o piezas de 
alguna escultura a Juan Pablo 
II o a otro ídolo de Bartolomé 
González, que vaya a ser es
culpida por algún amigo del 
alcalde. Pero creo que son ma
ceteros y por tanto deberían 
llenarse de tierra y plantar 
algo en ellos, porque de lo con
trario pueden usarse para 
otras cosas". 
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Los niños del colegio Cardenal Cisneros juegan en el patio del recreo junto a un montón de basuras 

se temen problemas sannaños para los niños del Colegio Cardenal Cisneros 

La AVV del Distrito Centro Pidió al 
aventamiento el desaloio de sus 'ocupas' 

La Asociación de Vecinos 
del Distrito Centro pidió al 
ayuntamiento en una reu
nión mantenida con el al
calde, Bartolomé González, 
que ponga fin a la situación 
creada en el edificio de pro
piedad municipal existente 
en la calle Cardenal Cisne
ros que está ocupado ilegal
mente por varias familias 
de raza gitana. Desde la 
AVV se temen problemas de 
índole sanitaria para los ni
ños del Colegio Cardenal 
Cisneros por el foco deba
suras que han generado los 
ocupantes ilegales en el pa
tio del inmueble y que linda 
con el patio del centro esco
lar. Según se puede con
templar en unas fotografi
as, incluso en ese vertedero 
de basuras en el que se ha 
convertido el patio, hay in
cluso un perro muerto. 

Según la Asociación de 
Vecinos los ocupantes ile
gales corren también un 

PUERTA de Madrid 

En el vertedero de basuras en el que se ha convertido el patio 
hay incluso un perro muerto 

grave riesgo dada la situa
ción de ruina en que está el 
edificio, el cual fue desalo
jado en su día como sede de 
la delegación del distrito y 
como viviendas municipa
les, por no reunir las condi
ciones de seguridad míni
mas dado su estado de rui
na estructural. 

Pero además laAVV expu
so al alcalde y lo documen
tó con fotografias el hecho 
de que los ocupantes ilega
les están creando un grave 
problema sanitario del que 
pueden verse afectados los 
vecinos de los alrededores. 
Incluso se han detectado 
casos de arrojar piedras 
desde el patio de la vivienda 
ocupada al patio del colegio 
y también problemas de 
convivencia con vecinos de 
la calle por aparcar los co
ches en lugares prohibidos, 
por organizar juergas y al
tercados a altas horas de la 
madrugada, etc. 

El alcalde de Alcalá mani
festó a la asociación de ve
cinos su voluntad de dar 
orden a los cuerpos y fuer
zas de seguridad de poner 
fin a esta situación proce
diendo al desalojo y clausu
ra del edificio para que no 
pueda volver a ser ocupado 
ilegalmente. 
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Si se hace un repaso a los 
proyectos de presupuestos 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, tal y como fue
ron elaborados por sus res
pectivos equipos de gobier
no, desde 2002 hasta el pre
sente año éstos han pasado, 
en números redondos, de 
130,5 Millones de euros a 
172 MM de €, creciendo en 
41 ,5 MM, es decir un 
32,5% . Este incremento, 
tanto en términos absolu
tos, como relativos, (compa
rado con lo que se compare: 
el crecimiento del PIB espa
ñol, el aumento de los Pre
supuesto Generales del Es
tado, la inflación .. . ) es un 
crecimiento de gran magni
tud. Valorable en lo político 
de muy distintas maneras, 
por supuesto, según venga 
el análisis del gobierno local 
o de la oposición, en su 
caso. 

Presupuestos municipales desmesuradamente son los 
gastos de personal, hay 
otros como los que se desti
nan a bienes y servicios que 
el ayuntamiento adquiere 
que también han experi
mentado un crecimiento 
nada desdeñable. En su 
conjunto desde el año pasa
do esta clase sube más de 
un 6%, de media (un seten
ta por ciento más de lo que 
creció la inflación) . El otro 
gran bloque de gastos co
rrientes es el de las subven
ciones. Aquí en este año se 
ha aumentado el presu
puesto un 8%. Y otros gas
tos que también son obliga
torios y que nos indican 
nuestro nivel de endeuda
miento a largo plazo son las 
amortizaciones de présta
mos y de los intereses que 
pagamos por lo que los ban
cos nos han prestado. Su
madas ambas cantidades, 
(12,36 MM de €.) resulta 
que casi uno de cada diez 
euros de nuestro ingreso co
rriente está comprometido 
con la cuota que cada año 
debemos pagar por nuestra 
deuda financiera a largo 
plazo. 

Pero además de los análi
sis políticos, quienes debe
mos hacer las valoraciones 
correspondientes somos los 
ciudadanos de Alcalá, por
que de la administración de 
los recursos que nuestros 
gobernantes nos detraen a 
través de los distintos im
puestos, tasas y precios pú
blicos, depende, en parte, 
nuestro bienestar actual y 
futuro, en forma de buenos 
servicios colectivos y de la 
mayor o menor presión fis
cal local que tengamos que 
soportar de ahora en ade
lante para financiar el uso 
que se haga de dichos re
cursos. 

Es decir, que . cuando los 
políticos locales (me da 
igual sean del PSOE, PP o 
!U) son elegidos para gober
nar el ayuntamiento, no se 
convierten en dueños de los 
ingresos que les proporcio
namos periódicamente para 
que hagan y deshagan a su 
antojo, sino en administra
dores de los mismos, con el 
fin de gastar con una co-

rrecta racionalidad econó
mica y bajo los dos princi
pios que deben regir la ac
ción pública, que no son 
otros que el de legalidad y el 
de eficiencia. 

El presupuesto de nuestro 
ayuntamiento (como el del 
resto de las administracio
nes españolas) se compone 
de un presupuesto básico 
que es el que forman los 
gastos e ingresos corrientes 
y del presupuesto de capital 
que, en esencia, contiene 
los gastos e ingresos rela
cionados con las inversio
nes. De estos dos tipos de 
gastos e ingresos el presu
puesto corriente es el que 
recoge las partidas y los re
cursos que son necesarios 
para poder prestar los servi
cios "obligatorios" dentro de 
cualquier colectividad. Por 
el lado de los ingresos las 
fuentes más relevantes son 
el IBI y la aportación del Es
tado al presupuesto del 
Ayuntamiento (que juntas 
suponen cerca de la mitad 
del total del ingreso corrien
te) , siguiéndoles en impor
tancia cuantitativa, (por 
este orden y según las pre
visiones del Presup. 2005) 
el ICIO, el IAE, las aporta
ciones de la Comunidad de 
Madrid y el ICvrM. Por lo 
que respecta a los gastos el 
capítulo más importante es 
el de personal. 

Este presupuesto corrien
te ha pasado en el período 
de tiempo antes referido en 
gastos de 105, 78 MM a 
130,22 (+23,1%) y en ingre
sos de 108,32 MM a 
130.22. (+20,2 %). Como se 
ve a simple vista, los gastos 
han crecido más que los in
gresos y antes había más 
ingresos que gastos. Si au
mentamos los gastos más 

que los ingresos nos vamos 
al endeudamiento. Y endeu
darse para poder ir tirando 
de los gastos corrientes es 
una política que va en con
tra de los intereses genera
les de los ciudadanos. 

Los gastos de tipo corrien
te han crecido más que los 
ingresos de esta clase, fun
damentalmente por los gas
tos de personal que se han 
disparado en una progre
sión casi geométrica: En el 
año 2002 el ayuntamiento 
gastaba en personal 40 MM 
de euros, lo que suponía un 
40% del total de los gastos 
corrientes. En el año 2003 
esa cifra se elevó a 44,7. En 
este ejercicio se han presu
puestado 60 MM de euros. 
Es decir, que en este inter
valo de tiempo los gastos de 
personal han crecido un 
50%. Crear empleo es loa
ble, pero empleo sostenido. 
Si no es así, llegaremos a 
un punto donde será nece
sario, bien liberalizar la eco
nomia con privatizaciones 
de servicios municipales al 
tiempo que se incentivan 
prejubilaciones anticipadas 
para los funcionarios de 
nuestra ciudad, bien aban
donar la política de privati
zaciones y apoyar más la 
función pública; pero seguir 
aumentando la plantilla 
municipal al tiempo que se 
realiza una política de pri
vatización de servicios pú
blicos resulta económica
mente imposible de soste
ner, pues los gastos de per
sonal son inelásticos a la 
baja o, dicho en lenguaje 
coloquial, lo único que ha-

. cen es crecer y crecer ... su
perando en mucho las posi
bilidades de crecimiento del 
presupuesto. 

Pero no todo lo que crece 

Visto que la norma de las 
liquidaciones de los presu
puestos es que los gastos 
superen a los ingresos y te
niendo como referencia cer
cana el año 2004, que se ha 
liquidado con un gasto su
perior a lo previsto de casi 
80 millones de euros, bueno 
sería que nuestros gober
nantes (PP. PSOE e IU) bus
caran un pacto de sanea
miento de las arcas munici
pales. Y aquí no sirve echar 
la culpa a un partido políti
co en particular, que todos 
han gobernado la ciudad y 
el estado de la economía 
municipal es responsabili
dad de todos. 

Luis Alberto 
CABRERA PÉREZ 

e 
Jlgustín Sáncfzez 

SANEAMIENTO Y CON.STRUCCION~ S~A~ 
Todo lo que usted necesita para: 
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• Embellecer y equipar su jardín y piscina 
• Climatizar su hogar. 
• Amueblar y adornar su baño y cocina. 

ESPECIALISTAS EN MATERIALES CONSTRUCCIÓN 
San José, sin. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf. : 91 882 69 58 

P2 de los Curas, 25 - 29 
28803 ALCALÁ DE HENARES 

Tlf.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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Mi patña es el mundo, mi uauia es Alcalá 
Mi patria es el mundo por

que los problemas del mundo 
están globalizados y por muy 
lejos que se tire una piedra en 
el estanque mundial, sus on
das llegan hasta donde yo es
toy; esto es así en lo bueno y 
en lo malo: el hambre del otro 
lado de la tierra llega hasta 
aquí en forma de oleadas de 
personas que buscan su pan; 
nuestro egoísmo llega hasta 
ellos privándoles de lo más 
imprescindible y empujándo
les fuera de sus casas. 

Mi patria es el mundo y me 
lo demuestran los miles de 
aves migratorias que traerán 
(han traído) la peste hasta 
esta parte del mundo "civiliza
do, satisfecho, esterilizado ... " 
llevándose nuestra tranquili
dad, nuestro dinero y quizá 
nuestra salud. 

¿Quién se inventó las fron
teras? Me gustaría encontrar
le para decirle que las fronte
ras no existen, que son de 
aire, que son de humo y que 
todos los esfuerzos que haga
mos por mantenerlas son in
útiles. 

Pero mi patria también es 
Alcalá; aunque nací lejos de 
aquí, llevo viviendo en este lu
gar más tiempo del que estuve 
en mi lugar de origen, por tan
to los problemas y las solucio
nes a los mismos que se den 
aquí, me afectan directamen
te. 

TABLA DE IBERICOS 
TABLA DE PAT!:S 

ASADIUO DE PIMIENTOS 

MARISCADA MARTIN ·s 

SORBETE DE LIMON AL CAVA 

CARNE O PESCADO 

SELECCIÓN DE POSTRES 

ORQUESTA 
35 Euros IVA Incluido 

Tel.: 91 880 86 64 
91 880 76 61 
91 880 99 62 
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Poco o muy poco puedo in
fluir en solucionar los proble
mas del mundo, pero algo sí 
puedo hacer, junto a otras 
personas, para mejorar los 
problemas de Alcalá y entre 
todos proponer y encontrar la 
mejor solución para los mis
mos. 

1).- Por ejemplo me preocu
pa que en el nuevo PGOU se 
haya aprobado la construc
ción de 30.000 nuevas vivien
das en el término municipal 
de Alcalá; el impacto bestial 
que tendrá para la vida de to
dos los alcalaínos a nadie se le 
escapa, pero yo sólo me pre
gunto: ¿dónde está el agua 
para abastecer a semejante 
población? 

2).- Me preocupa igualmente 
el deterioro medioambiental 
que supone la construcción 
del recinto ferial en la Isla del 
Colegio. Sobre el papel es muy 
bonito el proyecto para la Isla, 
pero la realidad será otra, ate
niéndonos a lo que ocurre cor 
otros parques más céntricc 
que hay en Alcalá. Aparte de 
esto ¿dónde está el agua para 
manten...'!r semejante 'jardín 
en el campo"? Aunque quizá 
sea por poco tiempo en el 
campo a tenor del interés que 
har: tenido en comprar terre
no del otro lado del río conoci
dos constructores. Y es que 
cuando se abre una brecha en 
la protección de espacios na
turales la avalancha de espe
culadores es imparable. 

3).- También me preocupa 
que se "ceda-regale o negocie 
en condiciones ventajosas 
para el dueño" un terreno 
para la construcción de un co
legio privado; esto me molesta 
sobre todo porque a cada veci
no de Alcalá no se le dé ese 
mismo trato y ¡oigan! la ensal
zada y mal utilizada Constitu
ción que tenemos dice que to
dos somos iguales ante la ley. 

4).- Me preocupa sobre ma
nera la anunciada construc
ción de hotel, campo de golf, 
viviendas, etc. en un espacio 
hasta ahora altamente prote
gido como es la finca del En
cín. Una vez más ¿de dónde 
van a sacar el agua para toda 
esa parafernalia constructo
ra? 

Muchas más cosas me ocu
pan y me preocupan de lo que 
ocurre en Alcalá y en el mun
do; tantas que no voy a preo
cuparme ni ocuparme mucho 
de lo que ocurra con el estatu
to catalán. Eso que lo hagan 
otros. 

Mª Carmen 
GARCÍA CALDERÓN 

una de cal v oua de arena 
Recientemente hemos vivi

do, con gran entusiasmo para 
los alcalaínos, el "Mercado del 
Quijote", un importante even
to en lo que a turismo se refie
re que ha dimensionado a Al
calá más allá de nuestras mu
rallas y que, junto con los de
más actos de este año 2005, 
por fin ha demostrado a la Co
munidad de Madrid que "Alca
lá existe". 

Decir también que la expe
riencia de este año debe de 
servir para hacerlo mejor en la 
próxima edición y mejorar 
aquello que no ha estado del 
todo bien (el montaje debería 
comenzar a partir de las 11 o 
las 12 de la noche para evitar 
accidentes e íncomodidades 
tanto a los habitantes de Alca
lá como a los propios comer
ciantes, la limpieza debe ser 
mayor durante las horas de 
funcionamiento, la ubicación 
de los puestos quizá debería 
escogerse mejor, etc ... ); sin 
embargo, a pesar de estos elo
-rios hay que decir que Alcalá 
no es sólo el eje Plaza de Cer
vantes-calle Mayor-Plaza San
tos Niños. Me estoy refiriendo 
a las zonas aledañas del cen
tro; en las calles se hacen 
obras continuamente que 
además de las incomodidades 
que producen durante su eje
cución producen malas con
secuencias posteriormente, es 
el caso de las calles Madre de 
Dios y Diego de Torres. En 
Diego de Torres se asfaltó la 
calzada pero no se remató, en 
su dia, la zona cercada a los 
bordillos de las aceras, poste
riormente y probablemente 
por la celebración de la vuelta 
ciclista se arregló pero de 
mala forma; mientras no ha 
llovido no ha habido más que 
un problema de estética, con 
las lluvias se producen char
cos inmensos que incluso 
pueden dificultar bajarnos del 
coche; en lo que se refiere a 
los peatones el paso de cebra 
para atravesar la calle Madre 
de Dios también se inunda 
con lo cual se debe cruzar por 
cualquier parte que no esté 
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inundada, con el consiguiente 
peligro de atropello y no hablo 
sólo de cuando está lloviendo 
sino después y durante algu
nos dias; he constatado que 
esto ocurre en distintas zonas 
también aledañas al centro, 
por ejemplo la calle Libreros. 
(He intentado encontrar las 
alcantarillas pero parece que 
las hubieran tapado). 

Tampoco se cuidan las calles 
"que no se ven", por ejemplo la 
calle Solís, que bordea un edi
ficio en la calle Diego de To
rres, la limpieza deja mucho 
que desear, chavales se reúnen 
en el hueco de uno de los gara
jes a hacer botellón (el lunes se 
encontraban en dicho hueco 
por los menos 10 envases de li
tronas), fumar cigarros y po
rros, con el consiguiente peli
gro y además se permite no 
sólo que los coches aparquen 
en zona prohibida sino que se 
encuentren encima de la acera 
imposibilitando el paso de los 
peatones que tenemos que ca
minar por la calzadá (somos 
pocos los que pasamos pero 
merecemos un respeto). 

En fin, se trata de "barrer el 
suelo y no esconder la basura 
bajo la alfombra". 

Y.C. 

CENTRO DE 
CIRUGÍA ESTÉTICA 

•MAMAS: 
Aumento, Disminución o Elevación 

•ABDOMEN: 
Alisomiento (Dermolipectomío) 
Reducción (Lipoesculturo ultrasónico) 

• OREJAS EN ASA (Otoplost~io) 
• NARIZ (Rinoplastia) 1'~ 
• AUMENTO DE GLUTEOS .... ~ 
• REJUVENECIMIENTO FACIAL 
• ELIMINACIÓN DE BOLSAS 
•ELEVACIÓN DE PÁRPADOS Y CEJAS 

9188344 55 
FINANCIACION HASTA EL 100% 
P' de la Esloción, 1 - Ese. Dcha. '!- E AJ.CAJ.A DE HENARES 
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las confidencias de Don Miguel 

La vuelta de Guerra 
Guerra. Alfonso. El de su célebre hermano. El que coci
naba, primero en su librería sevillana y luego en los bajos 
del gobierno, los cocimientos que aplicaba después Feli
pe, el del por consiguiente y el cantinflismo. El mismo 
desvergonzado que llamaba a las gentes decentes tahúr 
del Mississipi y lindezas semejantes. El mismo que desde aquellos tiem
pos del in illo témpore, no se ha bajado de los sillones del Congreso. El 
siempre azote de tantas cosas, hoy alejado de los mundanales ruidos, pero 
sujeto al sueldo de diputado, al cómodo sueldo de Diputado en su parti
do de siempre. Y vuelve para ser el moderador, el fiel de la balanza, el que 
viene a poner paz y a pedir respeto a la norma. Cosas veredes, como dice 
el poema. O como dijo aquél, algo huele a podrido. Seguramente. 

Estamos en el último 
trimestre del año. Y des
de las elecciones de las 
bombas, han pasado 
muchas cosas, tal vez 
demasiadas, en nuestro 
país. Desde la cómoda 
barrera de la edad, supe
rados los años de la ju
ventud, progresista y 
casi revolucionaria, y 
casi los de la madurez, 
con una moderación 
conseguida con los años, 
hoy sigue uno en su 
centrismo independiente 
y critico desde el que se 
ve con desesperante 
igualdad la antaño inso
portable arrogancia del 
líder de la derecha, el del 
inmóvil bigote y la 
enarbolada enseña ta -
lantuda del leonés, col
gada de su perenne son
risa. Lástima que, por la 
razón que sea, hoy el 90 
% de los votantes lo hace 
a uno u otro partido, 
partidos que se siguen 
llamando centristas aun
que sólo lo sean a veces. 
Y lástima, porque a la 
vista de nuestra necesa
ria y necesitada reforma 
de la Ley Electoral, los de 
la derecha, si ganan lo 
han de hacer por mayo
ria absoluta, pues los de 
la izquierda se apoyarán 
en lo que le echen para 
poder gobernar. Y así 
nos va. ¿Para cuándo 
una segunda vuelta en 
las elecciones que exija 
gobernar a la lista más 
votada, llevándose los 
apoyos electorales a las 
previas elecciones en se
gunda y no durante toda 
la legislatura?. Para 
cuando los dos partidos 
quieran, que será eso, 
cuando P.P. y P.S.O.E lo 
quieran, y no cuando tal 
hecho beneficie a la ciu
dadanía 

Aquí lo que importa es 
llegar al poder para, en 
primer lugar deshacer lo 
que hizo el gobierno an-
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terior, aunque estuviera 
bien hecho. Estar bien o 
estar mal es lo menos 
importante; lo importate 
es que lo hicieran los 
otros. Y luego dedicarse 
a tirarse al cuello del 
contrario cada vez que 
meta la pata. Y quien go
bierna, puede hacerlo 
repetidamente. Por si 
fuera poco y como norma 
de conducta política, no 
consensuar acuerdos 
importantes con los fron
teros. Cada cuatro años 
podría, así, ponerse todo 
patas arriba. Estamos 
construyendo una de
mocracia de traca, de 
mucho hacer reír a las 
democracias consolida
das europeas a las que, 
por si fuera poco, quere
mos, además, enseñar a 
ser demócratas. En poco 
tiempo no vamos a dar ni 
risa. 

A más a más, que de
cía el catalán. y vol
viendo a nuestras leyes 
electorales. resulta que 
el noventa por ciento de 
los votantes, bastante 
más de veinte millones 
-repartidos en dos gran
des bloques- votan a los 
dos principales, pero los 
que cortan el bacalao 
son los que menos cubi
can. O sea, en las Vas
congadas, los que man
dan son los etarras que 
disponen de unos ciento 
cincuenta mil votos. Y 
en el país, en España, en 
la nación española, la 
única nación existente 
según el sentido común 
y la Constitución, los que 
manejan el cotarro son 
los catalanes indepen
dentistas, los mucha
chos de Rovíra con sus 
poco más de medio mi
llón de votos. Y ahora 
veremos lo que pasará 
con los del Bloque Galle
guista, el timón gallego 
con sus poco más de 
trescientos mil votos. 

Por lo pronto reclamar 
un Estatuto de Nación. 
Cada vez lo entiendo me
nos. 

Y ahora es cuando 
aparece el otrora enfant 
terrible Alfonso Guerra, 
hoy Presidente de la Co
nns1on Constitucional 
del Congreso, para decir 
que ya está bien de pa
parruchadas, a pesar de 
las promesas presiden
ciales en campaña elec
toral. Nación, como ma
dre, no hay más que 
una. Y no será el único 
que pretenda imponer 
sensatez ante la preten
dida dictadura de las mi
norías. Que con ser lla
madas históricas ya es 
suficiente, aunque ello 
pueda ser ofensivo para 
asturianos, andaluces o 
castellanos. Ya está bien 
de ley del embudo. Si 
algunas nacionalidades 
o regiones españolas es
tán hartas de España, 
tal vez muchas otras na
cionalidades o regiones 
españolas también estén 
o estemos hartos, o tal 
vez muy hartos, de ellos 
y de su voracidad. Y si en 
la Constitución se habla 
de solidaridad, de igual
dad y de unidad, sea 
exigido el respeto consti
tucional, o refórmese la 
Constitución. Pero cuan
do lo digamos la mayo
ría de los españoles, no 
cuando lo exija un grupo 
de pistoleros o algún 
partido-muleta para po
der gobernar. En otro 
caso, convóquense elec
ciones generales si para 
poder gobernar se ha de 
desmantelar lo hasta 
ahora conseguido si se 
quiere conservar el po
der. Que antes del poder, 
está la Nación. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Políglotas 
España se ha convertido en un país de 

"políglotas". Parece ser que no estamos al 
dia si no trufamos nuestra conversación 
diaria con una serie de palabras inglesas 
que se han introducido firmemente en 
nuestra lengua. El pijerío no tiene arreglo y 
está convencido de que con el inglés todo 
pasa mejor. Desde que nos levantamos por 
la mañana ya iniciamos la retahila: desa
yunamos en el office (con lo · cual quedan 
excluidos los inquilinos de las "soluciones 
habitacionales") y algunos iniciaron recien
temente la costumbre de tomar unas lon
chas de bacon, porque la panceta se ha 
convertido en una ordinariez. Los ejecuti
vos, ahora yuppies, suelen hacer footing o 
jogging antes de incorporarse a su job o ce
rrar un business. 

La tradicional oficina con viejas máqui
nas de escribir y empleados con bata gris 
ha dado paso a un sinfin de pantallas y 
monitores que parecen resolver todos los 
problemas. Ya no hay el clásico jefe preo
cupado por gastar cinco céntimos más en 
un sello, sino el manager, mientras que la 
secretaria, alegre y faldicorta, es ahora una 
assistant, capaz de recibir a los vips, ac
tuar como public-relations y organizar una 
buena brain-storm o cualquier otro tipo de 
meeting. Por supuesto no lleva medias, 
sino panties, del mismo modo que el ejecu
tivo no usa calzoncillos, sino slips. Gran 
parte de su tiempo lo dedica a recibir y dis
tribuir el mailing y, como todo esto provoca 
un gran stress, lo normal es que se inscri
ba en un gimnasio para hacer body-fitness, 
combinado con tratamientos faciales de lif
ting y peeling. 

En el caso del obrero de toda la vida, se 
acabaron esas antiguallas de la tartera o la 
fiambrera con el cocidito madrileño dentro. 
Lo que ahora se estila es el tupper-ware de 
plástico resistente al microondas, con unos 
kleenex en lugar de la clásica servilleta a 
cuadros. Desapareció el porrón, lo que 
ahora pide el personal es un long drink, si 
es posible on the rock. Nuestras sabrosas 
tapas de toda la vida están desaparecien
do, sustituidas por insulsos snacks. 

Y ¿qué pasa con la televisión? Nos atra
gantan a base de spots publicitarios que 
nos incitan a practicar el zapping. El resto 
de la programación tampoco es como para 
tirar cohetes, con unos presentadores que 
ahora se denominan slwwmen, pero que al 
final nos ofrecen unos bodrios impresio
nantes que se atreven a llamar reality 
slwws. 

Si seguimos mezclando palabras a este 
ritmo, ahora también con la oleada que nos 
viene encima procedente del Nordeste, el 
estatut, el Parlament y el ConseUer en Cap, 
pronto la lengua castellana, una de las 
grandes en el mundo, quedará contamina
da y ahogada sin remedio. Ojalá los espa
ñoles acabemos por comprender esto y nos 
decidamos a defender lo más importante de 
nuestro patrimonio cultural. No se trata de 
poner barreras infranqueables a todo lo 
que provenga del exterior, sino simplemen
te de moderarlo. No es cuestión de estable
cer un proteccionismo lingüístico, que a la 
larga seria empobrecedor, como otros pro
teccionismos. Desde los medios de comuni
cación hasta el último ciudadano tenemos 
la obligación de velar por la conservación 
del castellano, sin por ello detener su nor
mal evolución. 

Femando GARCÍA-PELAYO 
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Hay tipos con el sentido de 
la culpa tan arraigado que 
ven la necesidad de confesar 
sus pecados antes de come
terlos. Gente que pone el ca
rro detrás de los bueyes, 
también en asuntos de cre
encias. Lo he leído en algu
na parte, la fe y la razón son 
dos viejas amigas que deja
ron de hablarse mucho an
tes de aprender a soltarse la 
lengua. También recuerdo lo 
que me dijo el dominico 
Santiago Gago una sofocan
te tarde de junio -a las afue
ras de Córdoba- después de 
que pasara ante nosotros el 
expreso de Andalucía como 
una exhalación y arrancán
dole chispas incendiarias al 
hierro de las vías. Se alejaba 
la trasera del último vagón y 
el padre Gago alzó aquella 
voz suya que después le co
piaría Robert de Niro ha
ciendo de Capone en la pelí
cula Los intocables de EUiot 
Ness: 

- "Muchacho, pecar es 
como ponerle los cuernos a 
Dios. Uno de los mayores 
misterios de la religión cató
lica es por qué el Todopode
roso consiente que le falle
mos unos gusanos como 
nosotros, cuando es eviden
te que nuestro arrepenti
miento no daría la talla ni 
como basura suya. Sin 
duda, Dios es un ultralíbe
ral." 

Aquel fraile era de León y 
medía un metro noventa y 
muchos. Sus brazos acaba
ban en unas manos de las 
que se decía que habían ser
vido de inspiración a los ar
tesanos de la plaza de la Co
rredera para diseñar los ce
pos con que se cazaron los 
últimos lobos en Sierra Mo
rena. Un día, que nos estaba 
recitando en clase el poema 
de Miguel Hernández El niño 
yuntero, Verdejo -que era de 
Burgos y acababa de cum
plir los díeciocho- le tiró una 
pelotita de papel a otro com-
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Solos de saxo 

Confesionario punto com 
pañero de la primera fila. El 
destinatario del proyectil se 
apartó a tiempo y la bolita le 
dio al cura rapsoda en un 
ojo. Ni se inmutó y siguió le
yendo el poema hasta el fi
nal. Eso sí, después de ce
rrar el libro, le pegó un via
je a Verdejo que le lanzó 
contra la puerta del aula 
sangrando por uno de sus 
oídos sordos para los ver
sos. 

- "De mí y de Dios os po
déis burlar, gorrones con 
beca -nos dijo a toda la cla
se mientras nos miraba des
afiante- pero no le consien
to a nadie que se divierta 
mientras pasa a su lado la 
vida miserable de esta cria
tura contada con tanta be
lleza. Y ahora salid todos de 
clase. Necesito estar solo. 
Confesar lo que acabo de 
hacer no me costará nada. 
Lo dificil va a ser arrepentir
me de haberlo hecho." 

Así era aquel educador, un 
ángel fieramente humano 
como el que protagoniza un 
famoso libro poético de Bias 
de Otero. Más que a los sa
cerdotes, hoy la gente con
fiesa sus desajustes mora
les a psicólogos y psiquia
tras, a tanto la hora. Tal vez 
porque esto de hacer algo, 
arrepentirse después de ha
berlo hecho y contárselo fi
nalmente a alguien para 
que todo quede en nada, es 
una constante de la Huma
nidad. Tras el incendío de la 
biblioteca de Alejandría, las 
ratas devoraron los pocos 
ejemplares que se salvaron 
de la quema pero la diges
tión de aquellos clásicos 
apergaminados no les resul
tó pesada. Y es que los roe
dores carecen de alma. En 

cambio, al día siguiente del 
principio de los tiempos 
-cuando sólo existían él, su 
crimen, el hermano muerto 
y Dios- el hombre ya soñaba 
con que llegara un día en 
que pudiera confesarse di
rectamente al eco de sus 
propios gritos autoinculpa
torios. La tecnología punta 
ha venido a rellenar ese 
hueco sin intermediarios. 
Ya hay espacios en Internet 
que permiten a los navegan
tes desahogar sus remordi
mientos amparándose en el 
anonimato de la red. Tu Se
creto es una especie de 
"confesionario virtual", don
de los navegantes liberan 
sus almas contando alguna 
putada con huella que co
metieron una vez contra al
guien. Ya saben, esa clase 
de acciones diminutas car
gadas de vileza que llevan 
dentro el efecto retardado 
de la mala conciencia. A los 
pocos días del lanzamiento 
de este corifesionario punto 
com, un montón de gente 
había hecho ya públicos sus 
secretos más íntimos. El 
protagonista de la primera 
confesión escribió en la red: 

- "Hace mucho tiempo que 
todas las noches sueño que 
me afano. Quiero decir que 
me veo entrando de caño en 
mi casa y, de pronto, me 
afano y lo rompo todo. Su
pongo que es el cargo de 
conciencia por la manera 
tan sucia en que habitual
mente me suelto de tripa en 
los hogares ajenos." 

Otro admitió que siempre 
que encontraba croissants 
dentro del frigorifico le daba 
un mordisco a alguno y le 
dejaba allí, dentro de la bol
sa. Uno piensa en el perfil 

de este tipo -y en su disfru
te al imaginar la cara de los 
demás miembros de la fami
lia ante los croissants mor
didos dentro del plástico- y 
comprende que se trata de 
alguien para quien todo en 
la vida ha sido pequeño y 
miserable; uno de esos ven
gadores banales con pinta 
de Míster Bean que jamás 
han leído a Shakespeare. De 
éste -quiero decir de sus 
personajes- lo primero que 
se aprende es que lo mejor 
de la venganza es el estilo 
con el que se ejerce. De lo 
contrario no vale la pena. 
Como era de suponer, cien
tos de esas confesiones gi
ran en torno a fantasías se
xuales reprimidas y temores 
inconcretos. Este es un 
mundo donde casi todo está 
a la venta a cualquier hora 
en el mercado negro pero 
hay por ahí mucho indivi
duo incapaz de abandonar 
el lado ridículo de m..t,estros 
instintos más primarios. En 
lugar de liberarlos en casca
da, les dan rienda suelta a 
través de las cañerías del 
desagüe. Como la de ese fu
lano que abría la máquina 
de café para echar una mea
da dentro del depósito del 
agua cada vez que se queda
ba solo en la oficina. El po
bre se sentía mejor consigo 
mismo -con sus enanos ins
tintos, quiero decir- al ver a 
los compañeros saborear el 
café mezclado con una infu
sión que él había calentado 
previamente dentro de su te
tera-vejiga. Puede que esa 
clase de secretos patéticos 
sean los que más pesan. 
Desde luego, huelen peor; 
como esos restos de pescado 
que pasan tres días segui
dos en casa dentro de nues
tro cubo de la basura. Tu 
secreto, en internet, parece 
el contenedor externo apro
piado. Hoy, como siempre, 
confesar es desahogarse. 

Sergio COELLO 
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Hay mujeres que saben estar 
atractivas en cualquier momento 
de su existencia. Saben llevar los 
cincuenta, sesenta y sucesivos 
con un toque de genialidad en lo 
físico rayando en lo divino. Aun
que a esas edades seguramente 
que lo más bello lo guardan en su 
interior y no lo podemos descu
brir hasta que se torna contacto y 
relación verbal, siempre el primer 
impacto visual nos presenta su 
exterior como una portada llena 
de solera y como esa fruta que, 
aunque madura, pende del árbol y 
nada ni nadie -vientos o huraca
nes-, son capaces de hacerla caer. 
Hasta tal punto llega la casta de la 
mujer española entrada en años. 
Tienen la facilidad de disponer a 
mano de las salas de peluquería 
combinadas con otras prácticas 
embellecedoras, donde ya puede 
entrar cualquier señora con sus 
años cumplidos, que según tarifa 
establecida, a más euros desem
bolsados menos años aparenta al 
salir del establecimiento especia
lizado. Luego nos encontramos 
con el bando de los machos don
de abunda el porte "donjuanes
co", que son capaces de batirse 
con la espada en la boca, como 
hizo nuestro paisano "El Empeci
nado". Llevan con cierta dignidad 
el paso de los años, pero los acha
ques nos dejan unas huellas visi
bles que no somos capaces de 
conllevar tan dulcificados corno 
nuestras mujeres. La verdad es 
que a esas edades, es importantí
sima Ja compañía del uno para el 
otro. El trauma de perder, esposa 
o esposo, es difícilmente supera
ble, aunque el transcurso de los 
años, si Dios los concede, se con
vierte en una mejoría de una heri
da que nunca terminará de ·curar, 
y hasta se intentará una nueva 
aventura sentimental con esa libe
ración que nos imponemos, dado 
el tiempo limitado que Dios nos 
concede para sacar partido a una 
vida. Los que formamos parte de 
la llamada tercera edad, tenemos 
una gran responsabilidad corno 
elementos equilibradores de la 
descornpensación que vivimos. 
La Sociedad nos deja liberados de 
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¡Qué bien os sienta 
el paso de los años! 

ciertos compromisos, sin embar
go, tomamos las riendas de otros 
con más transcendencia en lo que 
se pueda convertir el futuro de las 
nuevas generaciones. No pode
mos estar mudos a las alternati
vas negativas que podamos vivir 
en nuestro entorno; debernos 
convertirnos en patriarcas de la 
consulta y encauzar por el cami
no adecuado a todo "bicho vi
viente" que deambule por terre
nos movedizos. Nuestro círculo 
de influencia principal, lógica
mente, es el familiar, y en él te
nernos una tarea fundamental. 
Seguiremos siendo padres y 
abuelos hasta el último suspiro y 
nunca nos acomodaremos a con
vertirnos en el "cajero automáti
co" familiar. Alternar el jolgorio 
y el júbilo con la conquista y apa
ciguamiento es nuestra tarea dia
ria. En los servicios de investiga
ción periodística de PUERTA DE 
MADRID, se publicaba el pasa
do diecisiete de septiembre un es
tudio con un subtítulo concluyen
te: ''La población de Alcalá en
vejece". ¡Bueno, y qué! Nunca 

nos ha gustado estar "fichados" 
en ninguna plataforma, por lo 
tanto nos encorajinó el saber que 
estamos incluidos en un grupo de 
8.962 alcalaínos, que formamos 
la "peña del primer cuatrienio" de 
la tercera edad. O sea ancianos de 
sesenta a sesenta y cuatro años. 
Este estudio tan profundo nos lo 
había adelantado nuestro espejo 
el día antes de la publicación ci
tada: "¡qué viejo estás muchacho, 
tu cabeza está descompensada, la 
frente aparece cada vez más des
pejada y por todos los huecos 
sensitivos asoman unos molestos 
pelos blanquecinos, que si deja
ras crecer serías como un oso 
panda en la cautividad del retre
te". Podíamos acercamos a la pe
luquería una vez por semana y 
encargarle a un profesional que 
nos apañara la estética, pero la 
última vez que visitamos un esta
blecimiento, que ahora se deno
mina "instituto de belleza", el 
profesional que nos atendió, nos 
preguntó con cierta soma: "¿qué 
le hacemos en este cuerpo serra
no?". Y, aunque íbamos dispues-

tos a todo, tornamos convenci
miento de que lo nuestro tiene 
una solución complicada y le 
contestamos con rotundidad: 
"mete en la máquina un número 
del cero al cuatro y así enviamos 
el peine al paro para una tempora
da grande ... " Así es la vida. Me
nos mal que nuestras mujeres tie
nen mucha clase y saben llevar el 
paso de los años con esa elegan
cia y variedad colorista que las 
convierte de rubias a morenas con 
reflejos de una semana a otra. 
Pueden llevar el pelo corto o lar
go, pintarse, darse cremas antia
rrugas ... , y todo para que su pare
ja la vea bella y atractiva. El pro
blema que nos acucia tanto a mu
jeres como a hombres de la "Al
calá envejecida", es tener que 
cumplir con la estadística. Si las 
mujeres tienen una media de vida 
de ochenta y tres años y los hom
bres de setenta y cinco, no pode
rnos dejar mal a esa gente tan lis
ta que hacen los estudios. Para 
ello debemos ser activos, prota
gonistas, rebeldes, indomables, 
avasalladores ... La vida es lucha 
continua y las generaciones tratan 
de imponerse hasta por métodos 
que rozan la ilegalidad. Cada ge
neración debe superar unas prue
bas de supervivencia y los "vie
jos" tenemos que hacer un esfuer
zo mucho mayor que Jos demás. 
Somos, quizás, los segundos en 
debilidad superados por los niños 
-¡nuestros niños!- , pero tenernos 
como contrapartida, como arma 
concluyente, una experiencia que 
cada año se supera, y las guerras 
nunca se ganan por la fuerza bru
ta, sino por la inteligencia táctica. 
Tenernos azúcar, colesterol, ácido 
úrico, artrosis ... ¡Qué gran alma
cén de víveres! Superemos nues
tra pasividad y no dejemos pasar 
ni una. El mundo es nuestro. La 
gripe del pollo, la sequía, la ca
restía de la vida ... todo lo ponen 
en nuestra contra para atemori
zamos y que vayamos cayendo: 
pensiones que se ahorran. No os 
dejéis doblegar, seguid viviendo 
que es vuestra obligación y si al
guien cae, ¡que Dios lo ampare! 
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Es curioso que todos tendemos 
a preferir unos números a otros. A 
priori creo que el dilecto para una 
~ªY?ría es el siete. Parece que ha 
mflmdo la numerología o ciencia 
que trata de adivinar por los nú
meros. También, sin duda, todo 
aquello de la Biblia de los setenta 
veces siete; los siete sabios de 
Grecia. No sé si puede fiarse mu
cho, poco o demasiado, porque en 
esto como en las supersticiones 
cada uno va a su aire. Aquí, entre 
nosotros, a muchos causa pavor y 
verdadera repulsión el número 
trece. Jamás lo usan: dicen, por 
ejemplo, doce más uno y aquellos 
que, por razones profesionales 
han de usar ese número y son su
persticiosos, piden que se les evi
te. Hay quienes, en cambio, lo pi
den. No digamos nada de aquello 
de que los días trece coincidan 
con un martes; ni te cases ni te 
embarques, decía el refrán, sólo 
referido al día. Imagino qué repe
luznos producióa la coincidencia 
de día y fecha. Sin embargo en 
Alemania el día nefasto es el vier
nes. Imagino que en algunos paí
ses más, que no lo sé. 

Esto de los números es tan vie
jo como el hombre. En cuanto se 
dio cuenta de que tenía algo em
pezó a contarlo: las ovejas, las va
cas, las cabras, los cerdos, las pie
dras para la honda, los dardos, etc. 
Luego se le complicaron las cosas 
y no falta quien crea que fueron 
los egipcios quienes, después de 
cada inundación del Nilo, que les 
borraba los límites de los campos, 
se despabilaron para volver a sa
ber cuál era el límite de su parce
la. Esto quizá nos demuestra que 
el hombre, cuando se ha visto in
erme ante fuerzas superiores, ha 
empezado a luchar, observar, rete
ner, comparar y asociar. 

Seguramente estas dificultades 
han llevado también a pensar en la 
magia de los números. No todos 
eran, somos, capaces de manejar
los con soltura y, cuando nos en
contramos con un problema difí
cil y vemos que otro lo resuelve, 
no dudaóan en pensar en cierta 
magia. 

Pese a esta larga introducción, 
fruto en parte de mi pavor a los 
números, yo no iba por estos an
durriales, filosóficos o especulati
vos, sino que me habían llamado 
la atención ciertas cadencias que 
se producen a nuestro alrededor. 

En Alcalá ha habido bastantes 
toreros. Modestos los más. Pero 
hay tres que encabezaron o enca
bezan el escalafón, como dicen 
los críticos taurinos. Sería el pri
mero Luis Gómez "El Estudian
te", aquel alcalaíno nacido en 
1911, que tomó la alternativa en 
Valencia en 1932, es claro que en 
las ferias de San José, pese a los 
pesares. Al año siguiente una gra
vísima cogida casi le aparta de los 
ruedos y de la vida, que luego dis
frutó hasta 1995. 

En lo más alto de los peldaños 
de la escalera está un hombre que 
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Claros v oscuros 

De los números y su magia 
empezó de puntillas y hoy pisa 
los ruedos con la máxima fuerza. 
De Luis Miguel Encabo, que ha 
salido por la puerta grande en la 
feria del Pilar, ha dicho Zabala de 
la Serna: "el magnífico espectá
culo de un maduro, generoso y 
cadencioso Luis Miguel Encabo. 
Es el único matador de toros que 
atravesó la puerta grande con un 
extraordinario y bravo cebada ... " 

Más del futuro, aunque ya pisa 
con fuerza, está el número tres de 
la cercanía: Matías Tejela, que 
dará a los aficionados ratos de 
gozo por su saber estar y hacer. 

Aunque nos han llegado las llu
vias, no importa hablar de las 
grandes riadas padecidas en el pa
sado, de las que eran culpables 
tres confluentes: el padre Hena
res, nuestro número uno, con el 
peligroso número dos, el Camar
milla y el que, al menos en el pa
sado debía ser terrible, el número 
tres, el Torote. Lo digo, porque 
Carlos m en 1776, al hacer el 
puente de los ingenieros Marcos 
de Vierna, Hilaría Yorigáñez y 
Alfonso Jorganes Calderón de la 
Barca, mandó poner una placa di
ciendo que aquella obra se hacía 
"con el paternal objeto de preser
var a los pasageros (sic) de las 
avenidas". 

Por cierto, estos mismos inge
nieros, por mandato del mismo 
monarca, hicieron el puente árabe 
de Guadalajara. 

Tres son los grandes santos 
complutenses: Justo y Pastor 
"Santos Niños, ángeles de los cari
ños de los hijos de Alcalá", como 
nos dice el himno que no sería 
malo recuperar completo en este 
1.700 aniversario de su martirio al 
tiempo que revitalizáramos la 
unión de todos los alcalaínos en su 
alrededor, como piedras angulares 
de la ciudad que son en todos los 

aspectos. Y no lo llamo cofradía 
con toda intención, porque creo 
que debe de ser otra cosa. 

Con ellos, San Diego, indisolu
blemente unido al nombre de la 
ciudad, aunque no naciera en ella. 
Su ~niversalidad parte de aquí y 
aqm reposa. 

He dicho los tres grandes. Y no 
me olvido del padre de los Santos 
Niños, San Vidal, ni de San Félix 
de Alcalá, muerto en Córdoba a 
manos de los musulmanes con la 
constancia de que martirizaban a 
"Félix, monachus ex oppido com
plutensis", cuyas reliquias repo
saron y aun quedan en San Zoilo 
de Carrión de los Condes, hoy pa
rador privado lo que fue monaste
rio. Trajeron restos a Alcalá el 29 
de diciembre de 1606. Estuvieron 
corto tj,empo en el convento del 
Santo Angel o de Gilitos para pa
sar a la Magistral de donde des
aparecieron en la marabunta de 
1936. 

Volvamos al tres con los princi
pales asentamientos de la ciudad 
como tal, en tanto que entidad de 
población. Sería la primera aque
lla Ikesamkom Kombouto que si
guió, ocupada por Roma como la 
Complutum de arriba por estar en 
lo alto del hoy cerro de San Juan 
del Viso. Se sigue en la Complu
tum imperial, en el llano, en la 
confluencia del Camarmilla con 
el Henares y Al-qal-at o Qal-at
abd-al Salam, la ciudadela árabe 
con sus arrabales a ambos lados 
del cerro. La tercera es la Nea
compluto, nacida en tomo al se
pulcro de Justo y Pastor, llamada 
Burgo de San Justo, Alcalá de 
Santiuste, de San Justo, de Fena
res ... 

Podría darme la tentación de 
tres grandes arzobispos de Toledo 
y señores de Alcalá. Me quedaóa 
con Pedro Tenorio por sus gran-

Contra el bien general 

des obras públicas, no suficiente
mente publicitadas y cantadas, su 
fino instinto político y su acierto a 
la muerte de Juan I que calló has
ta asegurar el trono ante las ambi
ciones de los nobles. Su tarea es 
inmensa y parece que sólo recor
damos el torreón magnífico que 
lleva su nombre y la calle que nos 
lo recuerda. 

Mejor suerte tiene Alonso Carri
llo de Acuña por razones podero
sas, como la fundación del conven
to de franciscanos dedicado a San
ta María de Jesús y la ampliación 
de la cerca; su activa vida política, 
su intervención en la herejía o no 
herejía de Pedro de Osma, etc. 

El número tres, que es induda
blemente el uno, es Cisneros. De 
él nada he de decir por ser de so
bra conocido. 

Pero, ¿cómo olvidar a Bernardo 
el conquistador y a Rairnundo el 
del fuero? ¿Cómo orillar a García 
G!-1di:l, el del Estudio General? ¿Y 
Ximenez de Rada y su creación del 
palacio; y Gil de Albornoz, padre 
del Colegio Español de Bolonia y 
responsable de que Alfonso XI hi
ciera Cortes aquí y de ellas saliera 
el Ordenamiento de Alcalá; y Pe
dro González de Mendoza, amplia
dor del palacio en que trajo varias 
veces a Isabel la Católica, una de 
ellas para parir a Catalina y, como 
consecuencia, tener ocasión de re
cibir a Colón y poner en marcha 
mecanismo para el descubrimien
to; y Fonseca y Tavera y Lorenza
na? Se me han salido los tres por 
todos lados y me han roto la magia 
de los números. 

Pero en este año del IV Cente
nario del Quijote se me ha ocurri
do una maldad con el número tres. 
Los protagonistas son el Inmortal 
Manco de Lepanto, al que por so
lidaridad se han unido dos hom
bres de bien, concejales, amigos: 
Gustavo Severién, que se rompió 
la mano derecha, claro; y Pablo 
González, que se fracturó la iz
quierda, naturalmente. 

A esto se llama solidaridad con 
el alcalaíno mayor de todos los 
tiempos y con la devoción que le 
t~ngo y el total respeto con que 
siempre le llevo en mí, quiero que 
vean esos dos amigos estas líneas. 

Yrancisc<! Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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PARA VUESTRA 
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NUEVO CATÁLQG.(J · Ullreras.38 : 
DE (frente iglesia · 

RAMOS DE NOVIA · . 81j1r.ría) 
. . 918833346 Decoración de Coches 
y de Igiesias ALCALÁ 

TODO .EN ARTE FLORAL DE HENARES ' 

-==~~~==~.~~ ADMITIMOS TARJETAS DE CRÉDITO{ 

• • 
ov1am 

Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAOUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Diego de Torres, 2 - Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE· MUJER· ESTÉTICA: e/ Alienza, 2 · Tlf.: 91 889 40 07 

ESPECWIDID Ell OBRAS, 
REFORMAS Y DECORICIÓll 

-~~ I~ 
de~~~de 

• ELECTRICIDAD • FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 
•ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 - Tlf. : 91 882 69 00 - ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - ETC. 

CENfRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

'(::'(::'(:: 

I Jlf.: 91 8J9 26 98 

"L_. fl/ ~ 
DESCUENTOS 
ESPECIALES 1 '7-41'uuú.ls 't 7>~J1t1eU11 

• Cortinas • Visillos 
• Tapicerías • Estores • Alfombras ••• 

el Jorge Luis Borges, 5 - local 3 Móvil: 652 30 76 15 
28806 ALCALÁ DE HENARES Tlf. y fax: 91 802 35 35 

AllANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS .•• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Ceivantes, 32 - Tif.: 91880 16 85 

MUEBLES, ACCESORIOS, MAMPARAS, 
GRIFERÍA, ETC. 

Diseños a medida 

Plaza Santa María de la Cabeza, 3 
(Junto Ermita San Isidro • Detrás de Champion) 

www.alcabano.com 

mUEBlEI Y DECORACIOft 35aleS 
caia••• ••••• 1a a1ca1a 

• r1 Miguel de Moneada, 4 üunto Galerías Juan de Austria) • Tett. y Fax: 91 880 26 67 
• r1 Miguel de Unarnuno, sin (EL ENSANCHE) · Tett.: 91 802 72 21 
• Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
• r1 Camino del Corral, nave 20 • Polígono Alcamar 

Camarma de Esteruelas · Tett.: 91 886 52 70 
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Ambos son ,.. --- ._,._ 

doctores en Químicas 

José Antonio v 
Alice se casaron 
en la capilla de 
San Hdelonso 
José Antonio Perdigón Me
lón, autor con su padre Bal
domero Perdigón Puebla y 
con su hermano Baldo de va
rias exposiciones fotográfi
cas de gran éxito en Alcalá, 
contrajo matrimonio el sába
do dia 22 de octubre con Ati
ce Luminita Petre, de nacio
nalidad rumana, quien como 
él es doctora en Ciencias 
Químicas. La ceremonia se 
celebró en la capilla univer
sitaria de San Ddefonso y 
fue oficiada por Luis García 
Gutlérrez, canónigo de la 
Magistral Catedral. 

José Antonio, de 37 años, y 
Alice, de 35, llevaban dos 
años de n oviazgo. Se conocie
ron en Lyon (Francia). en el 
CNRS (Centro Nacional de In
vestigación Científica), donde 
ambos se encontraban reali
zando trabajos de investiga
ción. Allí fue donde surgió en
tre ellos el amor y decidieron 
unir sus vidas. 

En la ceremonia intervino 
como madrina la madre del 
novio, Menchu Melón, gerente 
de la Clínica San Nicolás. El 
padrino fue el padre de la no
via, Gheorghe Spirea Petre. 
Junto a ellos también estuvie
ron sus respectivos cónyuges, 
el fotógrafo Baldomero Perdi
gón y Elena Petre. La niña Ire
ne Verano San Román, de 
cuatro años de edad y prima 
de José Antonio, portó los ani
llos que los novios se pusieron 
como alianzas que testimo
nian su unión matrimonial. 

Al término de la ceremonia y 
después de la firma del acta 
matrimonial por parte de los 
testigos elegidos por la pareja, 
los nuevos cónyuges se diri
gieron a los patios de la uni
versidad, donde se les toma
ron las fotografias que ya for
man parte de su álbum nup
cial y que fueron realizadas 
por el hermano del novio, Bal
do. 

A continuación, José Anto
nio y Alice pasaron a los salo
nes de la Hosteria del Estu
diante, donde invitaron a fa
miliares y amigos a un ban
quete al que asistieron 140 
personas que les desearon 
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Los novios y sus padres, en el patio Trilingüe de la Universidad Cisneriana 

Beso de recién casados 

La niña Irene Verano 
San Román, prima de 

los novios, llevó los anillos 

toda la felicidad en su nueva 
vida como matrimonio. 

Como curiosidad, los nue
vos cónyuges obsequiaron a 
los invitados con un regalo 
muy peculiar, una colección 
de 16 postales editada con 
motivo del enlace, con fotogra
fias de Alcalá de Henares rea
lizadas por Baldomero Perdi
gón Puebla, Baldomero Perdi
gón Melón y el propio novio, 
José Antonio. 

El matrimonio partió en via
je de luna de miel a Paris, 
donde disfrutan de unos inol
vidables días. 
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MultitUd de alcalaínos participaron en la nesta de la caricatura 

lápices que dibuian sonrisas 
Octubre y noviembre son meses para el humor en Alcalá. Desde el pasado día 17, la XII edi
ción de la Muestra Internacional de Humor Gráfico depara gran variedad de actividades des
tinadas principalmente a despertar la risa de los ciudadanos complutenses. Concretamente 
el primer fin de semana de la Muestra tuvo como protagonista la "caricatura en vivo", en 
la que numerosos alcalaínos pudíeron ser retratados por algunos destacados dibujantes, al
gunos de los cuales también participan en la exposición Humor y Seguridad Vial. 

Procedentes de España, 
Portugal y de países centro y 
sudamericanos hasta una 
veintena de caricaturistas 
acudieron a Alcalá para pro
tagonizar la fiesta de la cari
catura que el centro CIFF· 
acogió el pasado fin de sema
na. Por tan sólo tres euros, 
estos maestros del retrato 
humorístico realizaron "cari
caturas en vivo" a todo aquel 
que decidió "correr el riesgo" 
de verse a través de los ojos 
de un caricaturista. Entre 
los más proclives a formar 
parte de esta fiesta de la ca
ricatura estuvieron los ni
ños. Según Carlos Alfredo 
Ruiz "Ruz", uno de los dibu
jantes de la fiesta, los más 
pequeños son particular
mente "dificiles de retratar" 
porque "además de que re- Mercedes y Juan Lodroño fueron retratados por el caricaturista Ornar 
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Los niños fueron los que más se 
animaron a ser caricaturizados 

sulta muy complicado que se 
estén quietos, ya que se 
mueven continuamente, aún 
no tienen sus rasgos defini
dos". 

Humor y 
Seguridad Vial 
podrá visitarse hasta 
el 27 de noviembre 
"Ruz" es salvadoreño y 

también está presente a tra
vés de su obra en la exposi
ción Humor y Seguridad Vial 
que el propio centro CIFF 
(Plaza de Cervantes, 10) aco
ge hasta el próximo 27 de 
noviembre. Dicha exposición 
está compuesta de 132 obras 
frrmadas por lápices de más 
de treinta países, entre los 
que destacan grandes de este 
arte que diariamente dejan 
su huella en los espacios de 
humor de la prensa nacio
nal. A pesar del delicado 
tema escogido para esta edi
ción, la seguridad vial, cues
tión que cada año en España 
siega la vida de miles de per
sonas, la exposición deja pa
tente que el humor también 
sirve para realizar denuncias 
sociales. En este caso, para 
concienciarnos de que lama
yoría de los accidentes de 
tráfico son provocados por la 
alcoholemia, el exceso de ve
locidad e irregularidades en 
la conducción como hablar 
por el teléfono móvil. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ............................•...................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................•............... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...........................................•....................•........ 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) ....................•.....•......•.......... 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ...............................................................................•.......... 091 
Policía Municipal ................................•....................................................... 092 
Guardia Civil ...............................................................................• 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales .....•..................•............................................ 91 888 00 83 
Protección Civil... ............•.......................................... 91 87712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ................................•............................................ 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •........•......................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFÉ .................................................•........................................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ...............................................................•.... 91 888 00 21 
Continental Auto ...............•..................................•..................... 91 888 16 22 
Cementerio ...............•...........•...................................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•..................................•.•............................. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ....•...........•....•......................•.................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•.............................................•........ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ..................................•...•........................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .............................•....................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio .................................•..........................•.... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .........................•.•..................... 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ...................•.................•. 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ...........•........................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..............................................•.•.. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •..................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ....•... 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociación de Ayuda Antialcohólica Rehabililadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ............•.......................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .......................................•...................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCA LA .........•...................................................... 91 880 65 36 
Obispado ..............................•............•.•..................•........... 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .......•..... 91 881 34 61 
Archivo Municipal •..........•..........................................................• 91 882 93 37 
Centro de Documentación ................................•.•...................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...............................................................................•...... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ...........•...................... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ..........•..........•........•..................•...................•... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2' planta) .....•.......... 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...............•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .................•........................ 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ......................... 9188238 75 / 918781069 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrulllo Navano. 5v1 

Azuqueca de Henares IGUADAWARAJ 
lun. 44 cua. MADRID-BARCELONA 
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Mariano Alameda será don Juan v Yolanda Ulloa, doña Inés 

El Tenorio televisado 
cuesta 200.000 euros 
La retransmisión por Televisión Española del Don Juan Tenorio no contribuirá a reducirle 
el gasto al ayuntamiento de Alcalá en la producción de la obra sino todo lo contrario. En 
contra de lo que hace con eventos deportivos y de otras características, Televisión Españo
la no pagará por retransmitir el Don Juan, es más, la propia retransmisión le encarecerá la 
producción al ayuntamiento por las necesidades técnicas que se requieren. Sin embargo la 
concejala de Cultura, Elisa de Francisco, manifestó que "por fin el Don Juan de Alcalá se va 
a ver por televisión en toda España y es una oportunidad única de promocionar nuestra ciu
dad". El Tenorio de este año le costará al ayuntamiento 200.000 euros y Televisión Espa
ñola lo retransmitirá en diferido en 'prime time', a partir de las once de la noche del dia 1 
de noviembre. Sin embargo los alcalainos tendrán la ocasión de verlo en directo como siem
pre en la Huerta del Obispo a las siete de la tarde del domingo 30 y del lunes 31 de octubre. 

Para Elisa de Francisco va 
a ser un Don Juan muy es
pecial: "Con esa intención he
mos contratado a uno de los 
directores escénicos más im
portantes de España y uno 
de los mejores de Europa, 
Jaime Azpilicueta. Es un Don 
Juan de gran formato pues 
es una edición muy especial 
y distinta porque en la ver
sión que del Don Juan Teno
rio de Zorrilla ha hecho Jai
me Azpilicueta, se introducen 
las figuras de don Quijote y 
Sancho Panza con motivo del 
cuarto centenario de la obra 
de Cervantes". 

Así pues Elisa de Francisco 
desentrañó la primera sor
presa del Don Juan de este 
año, la aparición de Luis Ma
ria García en el papel de Don 
Quijote. Se trata del actor de 
la compañía teatral La Recua 
que tanto ha actuado este 
año en Alcalá y que incluso 
fue pregonero de las ferias. 
No estará Luis María García 
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Don Juan y Doña Inés ensayan la escena del sofá 

la retransmisiín 
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con su inseparable José Mi
guel Gómez, pero con él hará 
el papel de Sancho Panza el 
alcalaino Javier Lozanitos, 
que de esta forma vuelve al 
Don Juan Tenorio complu
tense. 

Elisa de Francisco manifes
tó que "va a ser un montaje 
que a los alcalainos no les va 
a pasar desapercibido. Yo es
toy convencida de que les va 
impresionar aunque siempre 
hay gustos para todos. Pero 
insisto en que va a ser un 
Don Juan distinto porque 
por ejemplo no lleva práctica
mente escenografia. Eso a la 
gente le va a llamar mucho la 
atención pero notará qué es 
lo que va a sustituir esa esce
nografia". 

La obra que se podrá con
templar es la del Don Juan 
Tenorio del vallisoletano José 
Zorrilla pero con una versión 
de Jaime Azpilicueta en la 
que se introducen las figuras 
de Don Quijote y Sancho 
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Marisol Ayuso interpretará el papel de Brígida 
y Antsón Jiménez el de Don Gonzalo de Ulloa 
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contemplando la obra: "Jai
me Azpilicueta lo resume 
muy bien: él habla de las po
sibles conexiones entre El 
Quijote y Don Juan. Los per
sonajes cervantinos ven· la 
obra e introducen comenta
rios dentro del propio texto 
de Zorrilla". 

''Va a ser un Tenorio 
espectacular'' 
La concejala de Cultura 

afrrmó también que "hemos 
contratado a uno de los me
jores directores que hay pre
cisamente para hacer un Te
norio espectacular. Azpilicue
ta ha destacado siempre por 
haber dirigido grandes musi
cales como Jesucristo Su
perstar, Evita, etc. Los musi
cales más grandes y especta
culares que ha habido en Es
paña los ha dirigido él y de 
hecho ahora mismo tiene en 
cartel en Madrid la dirección 
de 'Victor o Victoria'". 

puede ser fundamental. 
Doña Inés es Yolanda Ulloa 
que es una actriz eminente
mente de teatro y que recien
temente ha hecho en Madrid 
este papel en la versión que 
se hizo con la escenografia 
que diseñó Dalí. Siempre 
procuramos que los actores 
sean actores de teatro porque 
pueden ser muy conocidos y 
famosos pero si no saben re
citar el verso la obra se viene 
abajo~ Yolanda Ulloa es una 
actriz que tiene muchos pre
mios y un reconocido presti
gio en el teatro español" . 

Además Azpilicueta cuenta 
en esta versión con los acto
res y actrices de Alcalá que 
ya son clásicos muchos de 
ellos y aportan un conoci
miento de la obra y una gran 
profesionalidad: "Es una tra
dición desde la primera edi
ción del Don Juan contar con 
actores alcalaínos. Algunos 

Lus María García será Don Quijote y Javier Losantos interpretará 
el papel de Sancho Panza 

llevan muchos años haciendo 
la obra y francamente lo ha
cen muy bien. Es una forma 
de dar participación a la gen
te de Alcalá en una obra 
como ésta". Elisa de Francis
co no quiso focalizar en ex
clusiva la participación de 
Antxón Jiménez pero sí puso 
de relieve la veteranía que 
tiene dentro del Don Juan: 
"El año que falte el Tenorio de 
Alcalá no será el mismo". 

200.000 euros 
pagará 
el ayuntamiento 
La producción en cuanto a 

montaje, pago al personal ar
tístico y técnico y promoción 
le costará al ayuntamiento de 
Alcalá 200.000 euros y será 
por tanto la más costosa de 
las veintiuna ediciones del 
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Don Juan complutense: 'Te
levisión Española no va a pa
gar nada pero va a ser una 
promoción muy importante 
para nuestra ciudad. Las cá
maras van a grabar la repre-

En cuanto a los actores Eli
sa de Francisco destacó que 
"Don Juan es Mariano Ala
meda, que es muy conocido 
por algunas series de televi
sión pero también ha hecho 
mucho teatro y tiene una ex
periencia en las tablas que La compañía durante uno de los ensayos en la Huerta del Obispo 
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sentación de los dos días y 
harán un montaje de la obra 
para retransmitirla en diferi
do el día 1. Es más, incluso 
la grabación de Televisión 
Española nos encarece la 
producción por las necesida
des técnicas que requiere. De 
todos modos es muy impor
tante que el hecho de que el 
Don Juan lo vean cientos de 
miles de personas en toda 
España supone una promo
ción muy interesante para 
nuestra ciudad". 

La edición del año pasado, 
dirigida por Natalia Menén
dez, fue vista en la Huerta del 
Obispo por 35.000 personas, 
cifras estas que según el de
seo de la concejala y de la 
Fundación Colegio del Rey se 
espera, cuando menos, igua
lar: "Lo que hace falta es que 
el tiempo acompañe, que no 

REYMK 

El director de la obra Jaime Azpilicueta junto a la concejala de 
Cultura Elisa de Francisco 

llueva" , elijo Elisa de Francis- Don Juan itinerante 
co que añadió que 'Televisión 
Española calcula que el Don ya Se COpia 
Juan Tenorio de Alcalá ten-
drá un millón y medio de es- El modelo que se inició en 
pectadores" Alcalá con el Don Juan con 
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una representación itineran
te y que este año hace la 21 a 

edición, ya se sigue en otros 
lugares, concretamente en 
Las Palmas de Gran Canaria 
que este año ha copiado este 
modelo complutense. "Eso 
nos da mayor prestigio a Al
calá puesto que en Vegueta, 
que debe ser un barrio de Las 
Palmas se va a representar la 
versión del Don Juan que di
rigió el año pasado Natalia 
Menéndez. El papel de Don 
Juan lo hará Juanjo Artero" , 
elijo Elisa de Francisco. El ge
rente de la Fundación Cole
gio del Rey, Pablo Sanz, aña
dió que "la presentación se 
ha hecho de forma conjunta 
en Madrid y desde Alcalá les 
hemos cedido el libreto de la 
versión. Además en Las Pal
mas se va a anunciar el Don 
Juan nuestro y nosotros 
anunciaremos el de ellos". 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 

Mesa Forja Ocasión 20 € 

Sillón Oferta 20 € 

Mesa Forja Ocasión 30 € 

20.000 m2 dedicadas 
a mobiliaria de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
( 91 8817905 / 91 8818892 Fax 91 888 76 51 
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los actores alcalaínos 
aportan solvencia v 
profesionalidad a la 
representación 

los más 
veteranos 
del Don Juan 
Darles lecciones de interpre
tación sobre el Don Juan es 
dificil porque conocen la obra 
como la palma de su mano. 
Son actores y actrices com
plutenses que llevan a sus es
paldas muchas ediciones de 
las representaciones itine
rantes en Alcalá. Su conoci
miento de la obra y su vete
ranía en la misma les hacen 
aportar solvencia y profesio
nalidad en sus intervencio
nes. Actores y ·actrices de re
parto, han superado en credi
bilidad muchas veces a las es
trellas contratadas. 

Antxón Jirnénez es el más ve
terano en intervenir en el Don 
Juan de Alcalá. No en vano lle
va 18 ediciones actuando. Prin
cipalmente ha interpretado el 
papel del Comendador don 
Gonzalo de Ulloa, el padre de 
doña Inés y tanto es así que po
dría decirse que el papel es 
suyo. Ningún director o direc
tora pone el más minirno in
conveniente a que Antxón Ji
ménez interprete el papel por
que lo hace muy bien y lo do
mina a la perfecdón. Pero Ant
xón Jirnénez ha hecho también 
figuraciones y ha realizado 
otros papeles como don Diego 
Tenorio, el padre de Don Juan. 

También veterano es Juan 
Carlos Puerta que lleva ocho 
ediciones del Don Juan siem
pre interpretando los papeles 
de capitán Centellas y de Bu
tarelli. Ocho ediciones lleva 
también Isabel Cayuela con 
papeles como Ana de Pantoja y 
Lucía. 

Isabel de Antonio ha interve
nido en seis ediciones en las 
que ha realizado los papeles 
de la abadesa del convento e 
incluso el de Erigida. 

Lidia Palazuelos lleva cinco 
ediciones y en ellas ha hecho 
figuraciones, pasacalles y los 
papeles de doña Ana de Panto
ja y de Lucía. 

Antonio Ponce, que este año 
interpreta por primera vez el 
papel de Ciutti, realizó cuatro 
figuraciones y entró en el re
parto en los dos Don Juan que 
dirigió María Ruiz, siempre en 
el papel de Butarelli. 

Todos ellos vuelven este año 
al Don Juan y lo harán como 
siempre, muy bien. 
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Carlos Puerta e Isabel Cayuela llevan ocho ediciones 

R111n1 V liChl tícniCI del 1111111 2005 
- Don Juan Tenorio: Mariano Alameda - Schola Cantorum de Alcalá 
- Butarelli: Juan Carlos Puerta - Grupo de teatro Punto y Aparte 
- Ciutti: Toni Ponce 
- Don Gonzalo de Ulloa: Antxón Jiménez - Versión y dirección: Jaime Azpilicueta 
- Don Diego Tenorio: Luis Gaspar - Director Adjunto: Ramón Ballesteros 
- Avellaneda: Daniel Saiz - Ayudante de dirección: 
- Capitán Centellas: Jesus Gallo Daniel García Chávez 

- Diseño de iluminación: 
Miguel Ángel Camacho 

- Don Luis_ Mejía: Ismael Martinez 
- Gastón: Alvaro Carvajal 

- Diseño gráfico: Darlo Escalante 
- Coordinador de vestuario: Hugo di Perna 

- Alguacil 1 °: Pablo Moya 
- Alguacil 2°: José Vicente Felipe 
- Alguacil 3°: Alberto Reinoso - Maestro de esgrima: Tomás Repila 

- Caballos y carruajes: Paco Ardura 
- Maquillaje y caracterización 1VE: 

- Alguacil 4 º: Rodrigo Martínez 
- Doña Ana de Pantoja: Isabel Cayuela 

Cristina Poza 
- Producción: Fundación Colegio del Rey 

- Brígida: Marisol Ayuso 
- Lucía: Lidia Palazuelos 
- Abadesa: Isabel de Antonio 
- Doña Inés de Ulloa: Yolanda Ulloa 
- Tornera: Lidia Márquez 
- Escultor: Antonio Gómez 

...... , ....... Esllilll 
- Con la participación de Don Quijote - Realizador: José Pavón 

(Luis María García) - Productor: Carlos Mochales 
y Sancho Panza (Javier Losantos) - Productor Ejecutivo: César Gil 
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Añora tú también puedes 
disfrutar de nuestras ventajas 

(!('Tener garantizado un suministro 
rápido y eficaz 

(!('Llevarte al momento 
todo lo que necesites 

(!('Despejar tu almacén de 
stock innecesario 

~Conseguir buenos precios 
sin necesidad de comprar 
grandes cantidades 

(!('Disponer de más de 17 .000 
referencias en alimentación, 
bebidas, productos frescos, 
droguería, bazar, etc ••• 

GROS . 
MERCAT 
cash&carry sólo profesionales 

GROS MERCAT es una marca de 



El Avuntamiento de Alcalá diseña una "revolución digital" El ••rll 11111 
·-· .. rc111 Empresas v ciudadanos podrán pagar 

sus recibos municipales por Internet ··-..... 
1411.111 llrll 

El concejal de Nuevas Tecnologías, Gustavo Severién, ha anunciado que su departamento ha elabo
rado un plan para mejorar la relación entre el consistorio y los vecinos a través de internet. Los ob
jetivos del proyecto son mejorar la accesibilidad de la página web del Ayuntamiento y permitir que 
ciudadanos y empresas puedan realizar trámites administrativos (gestión digital) y el pago de tasas 
e impuestos (tributación digital) mediante sistemas tecnológicos de última generación. El proyecto, 
cuya puesta en marcha está valorada en más de 400.000 euros, contará con el apoyo de la Comuni
dad de Madrid mediante un convenio de colaboración que se firmará en el marco del Plan para el 
Desarrollo de la Sociedad Digital y el Conocimiento en la Comunidad de Madrid. 

entidad financiera correspondien
te. 

- El usuario ordena el cargo 
contra su cuenta a la Entidad fi
nanciera, y ésta hace el ingreso 
"on-line" en la cuenta restringida 
de recaudación del Ayuntamiento. 

- Una vez confirmada la ope
ración, el resultado se envía al 
ciudadano o empresa y a los sis
temas de gestión del ayuntamien
to, emitiendo al mismo tiempo un 
recibo de haber realizado el pago 
telemático. 

Severién ha explicado: "De 
este modo, el equipo de gobierno 
complutense hace frente al reto 
de participar en la expansión de 
la Sociedad Digital para mejorar y 
dar un valor añadido a las relacio
nes entre el ayuntamiento y sus 
ciudadanos". 

Gestión digital 
Cada vez más, los sistemas de 

información de las administracio
nes públicas tienen como objeto 
facilitar a ciudadanos y empresas 
la realización de tramitaciones 
administrativas bajo criterios de 
máxima accesibilidad. En este 
sentido, las tecnologías de la in
formación y las comunicaciones 
tienen un papel predominante. 

El ayuntamiento quiere poner 
en marcha nuevos sistemas que 
agilicen la gestión interna para 
mejorar la atención al ciudadano 
y a las empresas instaladas en el 
término municipal. Para la conse
cución de este fin se desarrollará 
un Proyecto de Gestión Digital 
con los siguientes qbjetivos: 

- Mejorar y agilizar la atención 
al ciudadano. 

'_ Mejorar la "Administración 
Electrónica", con todos los servi
cios necesarios para que el ciu
dadano y las empresas puedan 
consultar el estado de un expe
diente, la documentación que se 
le exige, iniciar una solicitud, etc. 

- Implantar un sistema infor
matizado para el registro, tramita
ción y resolución de expedientes, 
que permita una gestión más ra
cional y eficiente de los recursos 
materiales y humanos del Ayunta
miento, lo que redundará en una 
mejora de la calidad de la ges
tión. 

Tributación digital 
El Ayuntamiento de Alcalá pre

tende, mediante la tributación di
gital, reducir el tiempo que los 
ciudadanos y empresas emplean 
en realizar el pago de impuestos 
y tasas, así como incrementar la 
eficacia y agilidad en los trámites 
municipales, para lo que será im
prescindible la implantación de la 
"firma electrónica". El proceso 
sería el siguiente: 
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- El ciudadano o la empresa 
que desee hacerlo se conecta 
con el servidor web del Ayunta
miento de Alcalá, en el que se le 
solicita identificación ligera con 
/ogin-password. 

- Una vez identificado, el 
usuario visualiza la posible deu
da contraída con el ayuntamiento. 
En el caso de querer realizar el 
pago, se establecería un canal 
seguro entre el ayuntamiento y la 

¡ 

EDICTO 

CONCEJALÍA DE HACIENDA 
Y PATRIMONIO 

Servicio de Gestión Tributaria 

Habiéndose aprobado por Decreto de la Concejalía de Hacienda Padrón correspondien
te al Impuesto sobre Bienes Inmuebles de Naturaleza Rústica de 2005. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 20 de octubre de 2005 al 20 
de diciembre de 2005 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el último día es 
inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las enti
dades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de apertura al pú
blico. 

Se hace constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante la 
publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a través 
de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el artículo 102.3 de la vi
gente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un mes, 
ante el Concejal Delegado, contado desde el día siguiente al de la finalización del período 
de exposición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el siguien
te al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos de re
clamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el proce
dimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los intereses de demora, y 
en su caso, las costas que se produzcan. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 14 de octubre de 2005 

EL DIRECTOR DEL SERVICIO DE GESTIÓN TRIBUTARIA 

Fdo.: Luis Ayllón Antroino 

CílUDAD lPAT!RílMONílO DE [Lffe\ HlUJMANílDAD 
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares· Telf: 91 888 33 00 ·Fax 91 887 96 00 E-MAIL: layllon@ayto.alcaladehenares.es 
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Gustavo Severién (PP} y Francisco Peña (PSOE} debatieron sobre la inexistente conexión de los colegios a Intranet. 

los colegios siguen sin conexión a la intranet municipal 

Gustavo Severién: "El anterior 
alcalde mintió" 
Los colegios de Alcalá seguirán sin conexión a la intranet municipal. El PSOE llevó una moción al 
pleno municipal pidiendo el acceso de todos los centros a esta red de telecomunicaciones. El PP re
chazó la propuesta y su portavoz municipal, Gustavo Severién, afirmó que el anterior alcalde, Manuel 
Peinado, mintió cuando dijo que los colegios ya estaban operando en esa red. 

Francisco Peña presentó la 
propuesta del PSOE como conti
nuación de un proyecto del ante
rior gobierno municipal, que -se
gún dijo- instaló en todos los cen
tros de enseñanza primaria de la 
ciudad la infraestructura necesa
ria para que pudieran contar con 
los beneficios que aportaría la co
nexión a la línea de intranet muni
cipal: "La conexión a esta red no 
sólo repercutiría en una mejora 

notable de las comunicaciones de 
los centros educativos con el 
ayuntamiento, sino que sería un 
instrumento inmejorable para el 
intercambio de información de to
dos los centros entre sí -proyec
tos educativos, situaciones espe
ciales de alumnos, planes de ac- · 
tividades complementarias, etc.
mejorando notablemente la flui
dez de datos y, por tanto, la cali
dad educativa de nuestros cen-

tros. Por otra parte, la potencia de 
la red instalada permitiría que las 
conexiones a Internet mejoraran 
notablemente la velocidad y toda 
la información de la red podría ser 
utilizada con mayor eficacia en 
los planes educativos de los cen
tros. Por ello proponemos que el 
actual equipo de gobierno adapte 
y ponga en funcionamiento la co
nexión a intranet instalada en to
dos los centros de enseñanza pri-

Cfi.gstaurante GI C11rtl111111/ 
P° de Pastrana, 32 - Alcalá de Henares 

30 { \\\/A \nc.\u\Ó~) 
El Sábado 22 de octubre 

1 comenzamos nuestra temporada de coNS\JN'\~\ON 
coN UNA s l~ o s\rn\\ares) CENAS-BAILE l\~~N~ , 
- CONTRATE Salones para -REC\0 OE AHORA 

AP EBRAR su aooA A CEL -

BODAS, CONVENCIONES, CElEBRACIONES FAMILIARES ... -ELAN02006 
E~ \NfóRMESE. 

RESERVAS: 
TELÉFS.: 91 879 67 07 - 91 882 85 59 - E-mail: info@elcardenal.com 
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maria". 
El portavoz municipal del PP, 

Gustavo Severién, contestó sin 
circunloquios: "Votamos no. Me 
reservo a la segunda intervención 
para explicarlo" . 

"Revanchismo" 
Peña afirmó: "Imagino que ten

drán razones contundentes, pero 
sólo se nos ocurren razones de 
revanchismo político. Esto no 
sólo lo pedimos nosotros, tam
bién los directores de los cole
gios, que se lamentan de tener 
una red que no pueden usar. Sólo 
el instituto Antonio Machado la 
tiene y lamenta no poder contac
tar con ningún otro centro. Actúan 
contra los alumnos. No les pedi
mos un colegio nuevo, sino algo 
sencillo y barato. Dilapidan el di
nero invertido en la anterior legis
latura por ineptitud o -peor aún
por revanchismo". 

11 El anterior alcalde no 
dio ni un ordenador" 
Severién replicó: "Agradezco 

su tono directo. Aunque no me 
gusta, indica que es el tono que 
debo tener yo también al respon
derle. En el anterior mandato mu
nicipal, quien dijo que esa red ya 
estaba funcionando, quien dijo 
que cada colegio tenía cinco or
denadores conectados y quien 
dijo que habían puesto a los cole
gios en el siglo XXI fue el propio 
alcalde, Manuel Peinado. Pero en 
realidad no dio ni un ordenador. 
El alcalde mintió. El instituto Anto
nio Machado es el único donde 
funciona la red porque fue en él 
donde Peinado se hizo la foto 
para presentar la red que según 
él ya estaba funcionando. Peina
do no contó con que la CAM ya 
estaba haciendo esa red, no se 
coordinó con ella y ahora son in
compatibles. ¿Dónde están esos 
cinco ordenadores por colegio 
que estaban todos conectados y 
funcionaban perfectamente? Una 
mentira más". 

El PP rechazó esta proposición 
del PSOE apoyada por IU. 

29 de octubre de 2005 



Francisco Bernáldez y Fran Pérez sostuvieron los respectivos puntos de vista del PP y de IU. 

El avuntamiento nnanciará el centro público que habrá allí, de cuvo 
provecto v construcción, según Bernáldez, habrá noticias en diciembre 

El gobierno regional no prevé 
construir colegio alguno 
a su cargo en El Ensanche 
Izquierda Unida propuso en el pleno municipal pedir a la CAM que incluya en su presupuesto de 2006 
una partida para financiar el colegio público que se construirá en El Ensanche. La proposición fue 
rechazada y está previsto que la edificación de este colegio sea pagada por el ayuntamiento com
plutense, aunque ·1a CAM es la administración competente en educación. 

Fran Pérez expuso el criterio de 
Izquierda Unida: "Como es sabi
do, el equipo de gobierno del PP 
ha decidido priorizar la existencia 
de un colegio privado en el barrio 
de El Ensanche antes de que 
exista allí ni un solo colegio públi
co. Existe también ya en ese ba
rrio otro colegio privado que ya 
está funcionando. Como es sabi
do, la promoción y garantía del 
desarrollo de la educación públi
ca corresponde al consejero de 
Educación y al gobierno regional 
de Esperanza Aguirre, quienes, 
como otras comunidades autóno
mas donde ocurre lo mismo, tie
nen las competencias y el presu
puesto que sale de todos los ma
drileños para ese fin". 

Según el concejal de IU, el plie
go de condiciones del colegio pri
vado para la adjudicación de dos 
parcelas públicas ya se publicó el 
día 3 de octubre en el BOCAM y 
su tramitación ha sido decidida 
por el gobierno de Bartolomé 
González con carácter de urgen
cia: "Del colegio público, simple
mente no se sabe nada. Por otra 
parte, si no existe un colegio pú
blico en El Ensanche, no estará 
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garantizado en ese barrio el dere
cho de la familia a la libre elec
ción de centro, puesto que sólo 
podrá elegirse entre dos privados 
al no existir ninguno público. Ber
náldez deberá dimitir como presi
dente del Distrito IX. Sin embar
go, y a pesar de esas declaracio
nes cosméticas del PP, que dice 
que también es importante el co
legio público, IU sabe que todo lo 
que no figura en los presupuestos 
-en este caso regionales - no 
existe en política y son sólo titula
res de prensa y buenos deseos. 
Es urgente por tanto llamar la 
atención de los dirigentes regio
nales sobre esta necesidad edu
cativa pública en ese barrio". 

Fran Pérez concretó la pro
puesta de IU: "Por todo ello pro
ponemos instar al consejero de 
Educación y a la presidenta de la 
CAM, señora Esperanza Aguirre, 
para que recojan la necesidad de 
este colegio público en el barrio 
de El Ensanche e introduzcan la 
partida necesaria y suficiente en 
los presupuestos del año 2006 
para la construcción de un cole
gio público en El Ensanche". 

Francisco Peña: 
11 Burla y vergüenza 11 

Francisco Peña (PSOE) dijo: 
"El colegio público de El Ensan
che es competencia de la CAM, 
pero lo subvencionará el ayunta
miento. Es una burla y una ver
güenza arrodillarse ante la CAM. 
¿No tiene el ayuntamiento nece
sidades educativas y obras que 
cubrir con ese dinero que va a 
gastar? El ayuntamiento no debe 
suplir a la CAM en sus competen
cias. La CAM chantajea para que 
los ayuntamientos gasten en 
competencias que son de la 
CAM, mediante conciertos infa
mes". 

Francisco Bernáldez: 
11 Va a ser que no 11 

El edil de Educación, Francisco 
Bernáldez, contestó: "Va a ser 
que no. ¡Sí, para no variar! Habrá 
un colegio público en El Ensan
che con tres unidades, comedor, 
pistas deportivas ... La enseñan
za pública y la concertada pue
den convivir. El revés electoral 
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que El Ensanche les dio en 2003 
debió de ser por burla y vergüen
za. ¿Dimito antes como concejal 
de Educación o como presidente 
del distrito IX? ¿O al mismo tiem
po? Está obsesionado con mi di
misión. Sólo me iré si nuestro al
calde me lo pide. Peña hace una 
demagogia impresentable. El 
premio Cervantes Chico estuvo 
cercenado entre 1999 y 2003, 
como cercenaron las becas a dis
tritos. Ése es su apoyo a la edu
cación pública. Recuerdo el com
promiso de ZP de dedicar 1.000 
millones de euros a escuelas in
fantiles. A la CAM, en proporción 
a su población infantil, le corres
ponden 150 millones, pero sólo 
han llegado 39,6". 

11 En los pasillos 
nos llevamos bien 11 

Fran Pérez afirmó: "Bernáldez 
desvía la atención. ¿Quieren in
cluir en el presupuesto de la CAM 
una partida para el colegio públi
co en El Ensanche o no? No quie
ren. Ni como concejal de Educa
ción ni como presidente del distri
to IX defiende el colegio público. 
Como ambas cosas debe dimitir. 
Ustedes pidieron la dimisión del 
ex concejal Julián González me
tiéndose vergonzosamente en su 
vida privada. Pidieron la dimisión 
de Peinado por comprar el coche 
que ahora usa Bartolomé Gonzá
lez. Se equivocan al sacar al al
calde del salón de plenos para 
que no salga tocado por oponer
se a un colegio público que no 
traerán los reyes magos. Sólo 
vendrá si se incluye en el presu
puesto de la CAM. No hay obse
sión con usted, sino con la edu
cación. Sabe que en los pasillos 
nos saludamos y nos llevamos 
bien. Sé que es mi alcalde y 
siempre le digo: 'Gracias, alcal
de'. Dimita dos veces, cuatro o 
las que haga falta" . 

Javier Ocaña (PSOE) dijo: "Pe
dimos a la CAM que ejerza sus 
competencias para tener un cole
gio público en El Ensanche. Sa
ben que Peral no lo hará y sacan 
dinero municipal para el colegio. 
Frente al 'estatuf defienden las 
competencias de las administra
ciones, pero en esto no. En el 
este de Madrid el fracaso escolar 
supera el 30% y en el oeste es el 
17%, ambos con la LOGSE. Tras 
cinco años con las competencias 
en educación, la CAM ha hecho 
que el mapa educativo sea un 
mapa socieconómico, las zonas 
ricas no tienen fracaso escolar. 
Dice que ZP prometió 1.000 millo
nes a escuelas infantiles. La LOE 
tiene una memoria económica y 
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cuando ZP fue a dotarla de dine
ro, Peral y los suyos se fueron de 
la reunión. Ustedes no dieron un 
duro. ¿Por qué divide esos 1.000 
millones por el número de habi
tantes? No todos somos iguales. 
Usan la educación como arma 
arrojadiza contra ZP". 

En diciembre habrá 
noticias del proyecto 
y de la construcción 
Bernáldez replicó: "Repito que 

vamos a hacer un colegio público 
y en diciembre habrá n.~ticias del 
proyecto y la construcc1on .. ~Cla~o 
que nos interesa la educac1on pu
blica! Y hemos invertido 500 mi
llones de pesetas en colegios 
para este curso. Pérez no visitó 
las obras en ningún centro públi
co. ¿Lo interesa la educación? En 
dos años ya han pedido tres 
dimisiones, nos van a superar. Al 
alcalde, aquí presente, interesa la 
enseñanza pública y se ha preo
cupado de lograr convenios para 
colegios públicos y escuelas infan
tiles. PSOE e IU fueron incapaces. 
i Y dice que en diez años la CAM 
no ha hecho nada en Alcalá! ¿Eso 
es memoria histórica? También ha 
hecho el instituto de Espartales. 
He estado 40 años en la educa
ción pública y he visto a profeso
res salir llorando. Sé sus proble
mas, hay que darles más autori
dad. Pero la LOGSE y su prima 
hermana LOE les dedican dos lí
neas. Ojalá los sindicatos también 
luchen por los profesores de reli
gión. ¿Qué porcentaje ha subido 
ZP para educación? En demago
gia son ustedes maestros". 

"He oído 
lo que ha dicho" 
El alcalde intervino: "Corrijo a 

Bemáldez, en diez años se han 
hecho dos colegios públicos, dos 
institutos y tres escuelas infanti
les. Algunos tenemos memoria 
histórica. Señor Pérez, aunque 
no esté aquí, me entero del deba
te y he oído lo que usted ha dicho 
desde el pasillo, donde estaba 
precisamente, con su portavoz". 

Francisco Calles (IU) dijo al al
calde: "No da a Fran Pérez op
ción a responder" y el alcalde 
dijo: "El reglamento dice que el al
calde modera el pleno y puede in
tervenir al final de cada punto, 
otra cosa es que lo haga poco". 
Calles insistió: "Pero usted no ha 
intervenido sobre algo relaciona
do con este punto, nos coarta la 
libertad de expresión". 

El PP rechazó esta moción de 
IU apoyada por el PSOE. 
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pp PSOE e IU apoyaron en el pleno la construcción de un túnel en la N-11 que sustituya a la roJonda 
de'1a Fiat, situada entre la M-300 y la N-11 a la altura de La Garena. Afirman que el ,tún4:.1 acabar1a ~on 
el caos de tráfico que hay en esa rotonda. El concejal del PSOE Eduardo Calderon d1J~ que ~1.tu!"el 
debe ser pagado por la CAM, ya que afecta a su carretera M-300, y por los prom~t~res mmob1harios 
de la zona, que deben dotarla de infraestructuras a cuenta de los grandes benef1c1os que saquen. 

Eduardo Calderón (PSOE) presentó tres propuestas relacionadas 
con el túnel que recibieron el apoyo de IU y el rechazo del PP. 

"Situación desesperante" 
Calderón dijo: "Queremos tras

ladar al equipo de gobierno la si
tuación desesperante que los al
calaínos encuentran cuando en 
determinadas horas quieren atra
vesar la 'rotonda de la Fíat'. El 
concejal de Urbanismo nos ha 
presentado un estudio de tráfico 
sobre la rotonda en cuestión, a fin 
de proyectar un posible soterra
miento de la misma, en el que 
quedan de manifiesto los distintos 
flujos de vehículos que por ella 
transcurren. Ese estudio, una vez 
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analizadas las distintas variantes, 
establece que la alternativa ópti
ma es la que va en el eje este
oeste, es decir, en lo que sería la 
antigua N-11, Madrid-Barcelona. Y 
es en este punto donde parece 
que nos encontramos con las. re
ticencias de la CAM, que entien
de que, al ser titular de la M-300, 
cualquier soterramiento debe~ía 
discurrir a lo largo de esta v1a, 
desoyendo los estudios antes ex
puestos". 

Calderón presentó tres pro
puestas del PSOE respecto al tú
nel deseado: 

DE PElETERIA 
1ásde 

2sañ sde 
eueñenc\a 
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"Primero, que el ayuntamiento 
de Alcalá de Henares traslade a 
la consejería de Transporte e In
fraestructuras, y en concreto a la 
Dirección de Carreteras, el estu
dio y la necesidad de acometer el 
túnel en el sentido propuesto por 
ser la mejor alternativa para que 
ésta se pronuncie positivamente". 

"Segundo, que se establezca 
en los próximos presupuestos de 
la CAM la partida correspondien
te para la realización del proyecto 
y su posterior ejecución, en tanto 
que parte de la infraestructura 
afecta a la M-300". 

"Tercero, que en el caso de que 
el ayuntamiento de ~lcalá de He
nares tenga que participar en la 
ejecución de la infraestructura, 
las cantidades aportadas salgan 
de los desarrollos urbanísticos 
cuyo convenio ha firmado este 
ayuntamiento con los promoto
res, en los que explícitamente se 
habla de la financiación del tú-
nel". 

"Estamos de acuerdo, 
pero votamos no" 
El concejal de Urbanismo, Luis 

Fuentes, contestó: "Estamos de 
acuerdo en este punto, pero vota
mos no. De lo contrario, al salir 
publicada la crónica de este pun
to del pleno parecería que la opo
sición dice al gobierno municipal 
cómo debe gestionar con la CAM. 
Agradecemos su apoyo, pero vo
tamos no porque lo traen como 
moción". 

Francisco Calles (IU) intervino: 
"Gracias, aunque voten no. Tie
nen nuestro apoyo en esto". 

Calderón dijo: "No lo entiendo. 
Es una moción sólo para salvar 
obstáculos. Sumar a su gestión la 
preocupación del PSOE e IU es 
algo que no irá en su detrimento. 
No queremos presentarlo como 
una iniciativa nuestra. No quere
mos su agradecimiento, sino su 
apoyo a la moción". 

Fuentes insistió: "Ya sabíamos 
en comisión que nos iban a apo
yar. Cuando necesitemos ese 
apoyo suyo para salvar obstácu
los, recurriremos a ustedes. Pero 
que no quede publicado que fue 
una moción del PSOE lo que di
namizó la acción del gobierno 
municipal. Éste va por delante". 

El PP rechazó esta moción del 
PSOE apoyada por IU. 
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la oposición acusa: .. la CAM incumple su compromiso con Alcalá" 

Alcalá no tendrá las prometidas 
1.000 viviendas en alquiler 
con opción a compra 
Alcalá no tendrá las 7.000 viviendas prometidas en 2003 por Esperanza Aguirre. La presidente de la 
CAM dijo que serían viviendas para menores de 35 años, que podrían alquilarlas con opción a com
pra. Hasta ahora no se ha construido ninguna de ellas. El concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, re
conoció que en 2007 no se habrá cumplido el compromiso relativo a esas 7.000 viviendas. 

Francisco Calles recordó que 
durante las campañas electorales 
de 2003 Esperanza Aguirre pedía 
su voto a los alcalaínos y se 
"comprometía a construir 7.000 
viviendas para jóvenes y de pro
tección oficial": "Fue sin duda su 
promesa más destacada y es de 
imaginar que muchos alcalaínos 
confiaron en ella, dada la necesi
dad de viviendas que tienen 
nuestros jóvenes alcalaínos, sin 
duda uno de los problemas que 
siempre aparecen en las encues
tas. Sin embargo, han transcurri
do ya más de dos años de man
dato regional y en Alcalá de He
nares no se ha empezado a cons
truir ni una sola vivienda de las 
7.000 que Esperanza nos prome
tió a los madrileños de Alcalá de 
Henares". IU propuso concreta
mente al pleno municipal "que el 
ayuntamiento de Alcalá inste y re
cuerde a la presidenta de la CAM 
y al consejero responsable de Vi
vienda a cumplir el compromiso 
electoral que adoptó con esta ciu
dad y sus ciudadanos de cons
truir en este mané:lato 7.000 vi
viendas de protección para jóve
nes". 

Luis Fuentes (PP) reconoció que las siete mil viviendas no llega
rán en esta legislatura, pero sí un porcentaje de ellas. 

"No se podía construir 
7.000 viviendas 
y se ha comprobado" 
Genoveva Christoff (PSOE) in-

siderarlas como compromisos. Es 
muy difícil adquirir una vivienda 
en Alcalá por falta de oferta y en 
los municipios de alrededor por 
las grandes hipotecas. Manipula
ron a los jóvenes para arrancarles 
el voto. No se podía construir 
7.000 viviendas y se ha compro
bado. El alcalde también lo sabía, 
pero lo prometió, como otras co
sas que tampoco cumplirá. Vere
mos en las próximas elecciones. 
Además aprovechan esas falsas 

tervino: "Es muy fácil hacer pro
mesas electorales. No lo es con-
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promesas para otros fines. Con el 
pretexto de sacar un 15% para vi
vienda joven, comprometen el 
suelo de Alcalá y no se logra 
nada. En 2007 no estarán esas 
7.000 viviendas prometidas". 

"Promesa para espolear" 
El concejal de Urbanismo, Luis 

Fuentes, replicó: "Han redactado 
esta moción con intención de que 
no se aprobara, sabiendo que so
mos mayoría. Quieren que Espe
ranza Aguirre venga con la paleta 
y los ladrillos a construir viviendas 
en un suelo inexistente porque 
ustedes no supieron dotarlo. El 
objetivo es dotar vivienda joven 
cuanto antes. Esperanza Aguirre 
ha facilitado que la CAM pueda, 
mediante modificaciones puntua
les del actual PGOU, ubicar esas 
viviendas en suelos que ya iban a 
ser residenciales en el futuro 
PGOU. Pero ustedes han recha
zado todas esas modificaciones 
puntuales. No les interesa que las 
7 .000 viviendas se cumplan en 
esta legislatura. Las grandes pro
mesas espolean a todos a lograr 
el objetivo. Ustedes ponen dificul
tades, pero las superaremos. 
Probablemente no se lograrán 
7.000 viviendas, pero sí un por-

centaje de ellas, que bienvenido 
sea para los jóvenes menores de 
35 años. Con ustedes, los que 
hoy tienen 27 años no verán las 
viviendas ni cuando tengan 35. 
Otras promesas como '800.000 
puestos de trabajo' u 'OTAN no' 
no se cumplieron ni al 0%. En la 
unidad de ejecución 2 A Gunto a 
la estación de La Garena), dentro 
de tres meses llegará la autoriza
ción de la CAM y se podrá edifi
car". 

"Lo sabían y mintieron" 
Calles exclamó: "¡Cómo presio

nan los de la 2 A! Esperanza 
Aguirre, como han dicho, sabía 
que no podía hacer 7.000 vivien
das, salvo que se hicieran miles 
de modificaciones puntuales del 
PGOU. Aun con las que se han 
hecho, dudo que llegue a haber 
un 5% o un 1% de las 7.000 vi
viendas prometidas. Claro que no 
pedimos a Esperanza Aguirre que 
venga con la paleta y los ladrillos. 
No traemos una moción para que 
la rechacen, hay que recordar las 
promesas. Si no las cumple, debe 
explicar por qué. Como la excusa 
que ha puesto para incumplir sus 
promesas en sanidad, que nadie 
la cree. El alcalde también debe
rá explicar por qué incumplió el 
aparcamiento de la plaza de Cer
vantes y otras promesas. Lo gra
ve es que sabían que no cumpli
rían esas promesas. Esperanza 
Aguirre mintió". 

Javier Ocaña (PSOE) dijo: 
"Como IU, pediremos responsabi
lidades por las promesas incum
plidas. En mayo de 2003 ocurrie
ron cosas lamentables como esa 
promesa de 7.000 viviendas. Es
peranza Aguirre quizá no sabía 
cómo estaba el suelo de Alcalá, 
pero Bartolomé González sí lo sa
bía y, aun así, prometió las 7.000 
viviendas. Encima usan esa pro
mesa como excusa para su reca
lificación masiva del suelo de Al
calá. Es gravísimo". 

"Ustedes sí mintieron" 
Fuentes afirmó: "Esperanza 

Aguirre planteó una fórmula muy 
interesante de vivienda joven que 
está desarrollándose en munici
pios de la CAM. Parte de esa pro
mesa se está cumpliendo en el 
ámbito de la CAM, no hay que pe
dirle responsabilidades. Se han 
adelantado mucho, hablan de 
promesas incumplidas cuando 
aún falta año y. medio para las 
elecciones. Han patinado. Uste
des sí mintieron cuando dijeron 
que habían captado la Isla del 
Colegio. Algunas promesas son 
para solucionar problemas. Aun
que no se alcancen al 100%, 
marcan la tendencia correcta. 
Otra cosa es decir que se ha cap
tado lo que no se ha captado". 

El PP rechazó esta moción de 
IU apoyada por el PSOE. 
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Se encuentra en la Vía Complutense, junto al Parque Municipal de se 

Nueva recogida de firmas 
contra una antena de telefonía móvil 
Una nueva antena de telefonía móvil funciona desde el mes de junio en la Vía Complutense, 
junto al Parque Municipal de Servicios. Los vecinos presentaron, el pasado día 20, 172 fir
mas en el Ayuntamiento para pedir la retirada de la torre. Aunque el Consistorio no les ha 
informado de la situación de la misma, los residentes en la zona aseguran conocer "extraofi
cialmente" que se encuentra funcionando sin la pertinente licencia. El barrio cuenta ya con 
otras dos antenas, una en la calle José Caballero y otra en Braulio Vivas. Los vecinos tienen 
miedo a que las ondas repercutan en un aumento de las enfermedades. 

Una nueva antena de telefo
nía ha desatado la preocupa
ción entre los vecinos de Alca
lá. Si hace unos meses eran los 
residentes en San Asturio Se
rrano quienes protestaban por 
la instalación de una torre jun
to a sus casas, en esta ocasión 
son los habitantes de la zona 
de la calle Á vila los perjudica
dos. La antena de la empresa 
Vodafone comenzó a funcio
nar en el mes de junio. En ape
nas unos días, los operarios de 
la compañía situaron la torre 
en un solar privado de la Vía 
Complutense ubicado entre los 
talleres Mae y el Parque Muni
cipal de Servicios. La instala
ción ocasionó perjuicios inme
diatos al taller. "Hicieron una 
excavación para tomar co
rriente eléctrica y rompieron la 
línea. Nos dejaron sin luz toda 
la tarde y nos estropearon va
rios equipos", afirma Alfredo 
García, director de la empresa. 
La compañía eléctrica les so
lucionó los problemas técnicos 
y actualmente la torre funcio
na gracias a un generador eléc
trico. 

Sin embargo, tanto el taller 
como los vecinos de la zona 
quieren que el Ayuntamiento 
tome medidas en el asunto y 
quite una antena que conside
ran perjudicial para su salud. 
"No sabemos exactamente qué 
problemas nos puede ocasio
nar, pero tenemos miedo de 
que pueda causar enfermeda
des", asegura Rogelio Cadier
no, residente en la calle Rafael 
Sanz de Diego y una de las 
personas más implicadas en el 
asunto. La zona cuenta ya con 
otras dos antenas en un espa
cio de escasos metros, una en 
la calle José Caballero y otra 
en Braulio Vivas. Además, a 
pesar de que desde el Consis
torio no les han dado ninguna 
información oficial, los veci
nos declaran que "extraoficial
mente sabemos que la antena, 
a día de hoy, funciona sin li
cencia". 

rre. 172 personas han estampa
do su rúbrica para sumarse a la 
protesta. A pesar de no tratarse 
de un número muy elevado, 
Rogelio Cadiemo apunta la di
ficultad de obtener firmas en 
la zona: "Vivimos en un área 
de unifamiliares y, además, 

Darsan Auto, S.A. 

hay mucha gente que no sabía 
de la existencia de la antena". 
Los vecinos esperan que su 
petición sea escuchada y, 
como ya ocurrió con los habi
tantes del Val, que su protesta 
derive en la desinstalación de 
la antena de telefonía. 

Ctra. M·300, km. 29, 100. Tel. 9188912 oo•. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 

Esta situación ha conducido 
a una recogida de firmas entre 
los habitantes del barrio y los 
trabajadores del polígono Al
calá 1, situado frente al solar 
en el que se ha colocado la to-

Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56•. MADRID. •eontacte con nosotros para más infonnacíón y solicitud de prueba. 
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Bartolomé González y Felipe Cogolludo cortaron la cinta que daba por inaugurado el nuevo circuito 

las nuevas instalaciones funcionan va en las pistas de conducir de Alcalá 

Un circuito infantil de tráfico 
fomentará la educación vial 
El parque infantil de tráfico inaugurado el pasado jueves pretende potenciar la educación vial. 
Creado por iniciativa del Ayuntamiento y la Asociación Provincial de Autoescuelas de Madrid, 
el nuevo circuito ofrece a los niños de entre 8 y 12 años un primer contacto con la conduc
ción. Los colegios que lo deseen pueden solicitar la utilización del recinto. Al acto de presen
tación acudieron el alcalde complutense, Bartolomé González, el presidente de la Asociación 
Provincial de Autoescuelas de Madrid, Felipe Cogolludo, el presidente de la Asociación de Au
toescuelas de Alcalá, Antonio Arjona, y varios concejales del equipo de gobierno. 

En enero del año 2.002 el 
centro de exámenes de condu
cir comenzó a funcionar en Al
calá. Desde entonces, aspiran
tes a obtener el carnet de toda 
la zona del Corredor del Hena
res se examinan y dan clases 
en las pistas de la Garena. El 
pasado día 13, el recinto estre
nó nuevas instalaciones, en 
esta ocasión destinadas a los 
más pequeños. Stops, pasos 
de cebra, semáforos y roton
das constituyen un espacio de 
300 metros de longitud en el 
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que los niños podrán estable
cer por primera vez contacto 
con el mundo del motor. La 
pista supone una reproduc
ción en miniatura de la vía pú
blica. Bicicletas y pequeños 
karts se pondrán a disposición 
de los colegios del Corredor y 
de toda la Comunidad de Ma
drid. Varios policías municipa
les colaborarán para enseñar 
a los jóvenes de entre 8 y 12 
años normas básicas para una 
conducción segura. 

El alcalde, Bartolomé Gon-

zález, aseguró que este nuevo 
circuito servirá "para que los 
más pequeños se familiaricen 
con las normas de seguridad". 
Por su parte, Felipe Cogolludo, 
presidente de la Asociación 
provincial de Autoescuelas de 
Madrid, manifestó durante la 
inaugu ración que "la educa
ción tiene que venir desde ni
ños, por eso animamos a los 
padres y a los colegios a cola
borar en la formación de los 
futuros conductores". El uso 
del nuevo parque se dirige a 

los colegios, aunque no se des
carta la posibilidad de ampliar 
su utilización a usuarios par
ticulares. 

Maniobras peligrosas 
Después de que Bartolomé 

González y Felipe -Cogolludo 
cortaran la cinta que daba por 
inaugurado el nuevo circuito, 
los asistentes al acto pudieron 
disfrutar de una exhibición de 
maniobras y frenadas peligro
sas. Un especialista mostró 
sus habilidades al volante y 
ofreció a los espectadores más 
osados la posibilidad de des
cargar adrenalina subiéndose 
al vehículo. A pesar de la es
pectacularidad, no fue una de
cisión acertada. Se trataba de 
la presentación de un recinto 
destinado a fomentar la segu
ridad vial y varios niños se en
contraban entre el público. 
Parece que mostrarles acelera
ciones y frenadas al límite no 
es la mejor manera de ense
ñarles una conducción ade
cuada y sensata. 
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Estación de autobuses 

Según el PSOE, el gobierno municipal 
ha suspendido el examen de la moVilidad urbana 

"Alcalá está llena de puntos 
negros de colapso de tráfico" 
El grupo de concejales del PSOE afirmó que el gobierno municipal que preside Bartolo
mé González "ha suspendido claramente en cuanto a establecer mejores condiciones de 
tráfico en Alcalá". según manifestó el edil socialista Eduardo Calderón que añadió que 
"es cierto que el tráfico es un mal endémico en la ciudad pero el equipo de gobierno no 
ha hecho absolutamente nada por mejorarlo. La única infraestructura que ha realizado 
es el soterramiento del eje de la Vía Complutense a la altura de la calle Ávila y de la Puer
ta del Universo. pero eso no ha solucionado los problemas de esa zona". 

Según Eduardo Calderón, principio del mandato munici- aparcamiento de la plaza de 
"el problema del tráfico en pal y le presentamos esta pro- Cervantes, pero como ya no se 
toda la ciudad se ve agravado puesta puesto que entendemos va a hacer ese estudio no tiene 
por el incremento del número que es muy necesario un estu- ningún sentido. De la misma 
de vehículos y de la población, dio serio de la movilidad en Al- forma ha encargado un estu
así como por los nuevos desa- calá y más cuando estamos dio para hacer un soterra
rrollos urbanos. El PP no se hablando de un crecimiento miento viario en la zona de la 
está tomando en serio los pro- poblacional muy importante rotonda de la Fiat. El PP hace 
blemas que acarrea el tráfico a que .va a traer consigo un in- estudios parcelados pero eso al 
los ciudadanos". cremento mayor del número de final no sirve para nada porque 

El grupo de concejales del vehículos. Sin embargo ese es- los técnicos son los primeros 
PSOE dijo que, consciente de tudio, ese plan, no se ha reali- que aplican la teoría de los 
la importancia que tiene el zado". Según Calderón "lo úni- fluidos , es decir, las arterias de 
problema, le planteó al PP la co que hace el PP son estudios la ciudad están ahí y los vehí
realización de un plan de mo- parciales. Por ejemplo lo hizo culos tienen que circular por 
vilidad en la ciudad: "Fue al para ver las posibilidades del ellas. Si no se hace un análisis 

Nueva Alcalá 
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Carretera de Daganzo 

en su totalidad es evidente que 
no se va a poder plantear solu
ciones". 

Eduardo Calderón explicó 
que "el propio casco histórico 
es un punto negro en su tota
lidad por su propia situación y 
por la acumulación de servi
cios que ofrece. Es habitual 
ver en el centro de la ciudad 
un verdadero colapso de tráfi
co perceptible por ejemplo en 
la plaza de Cervantes. No exis
ten aparcamientos disuasorios 
en los entornos y los vehículos 
se agolpan. Por la plaza pasan 
seis lineas de autobuses urba
nos y hay constantes atascos 
que se irradian al resto de la 
ciudad". 

Entradas y salidas 
de Alcalá 
El concejal socialista se refi

rió también al punto negro 
que supone las entradas y sa
lidas de la ciudad: "La rotonda 
de la Fiat es un punto muy 
conflictivo porque en ella con
fluyen la M-300, que recoge el 
tráfico que viene de los pue
blos de la comarca como Vi-

Plaza de Cervantes 
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Rotonda de la Fiat 

llalbilla, Torres, etc, pero ade
más recoge el tráfico de entra
da a Alcalá desde la antigua 
nacional II y el de la parte su
roccidental de la ciudad. Ese 
punto habría que solucionarlo 
con urgencia". 

Otra entrada a la ciudad 
conflictiva es la carretera de 
Daganzo: "Es un auténtico 
embudo por el que muy a me
nudo se tarda mucho tiempo 
en pasar. En el anterior go
bierno municipal ya estableci
mos que ahí era necesario rea
lizar un reordenamiento del 
tráfico". 

La plaza de la Juventud es 
otro de los principales puntos 
negros: "En ese lugar confluye 
el tráfico de la Ronda Fiscal y 
de la Ronda del Henares y los 
atascos son muy importan
tes". 

Según Calderón "la solución 
que dio el PP con el paso sub
terráneo en la Vía Compluten
se a la altura de la calle Ávila 
ha sido inútil porque el proble
ma se ha trasladado a la ro
tonda de la propia calle Ávila 
en su confluencia con la ave
nida Lope de Figueroa y al ca
mino de Afligidos. Buena par
te del tráfico que se deriva a 
los centros comerciales de la 
zona este y a los polígonos in
dustriales confluye en una pe
queña rotonda que no es ca
paz de absorber ese volumen 
circulatorio". 

Aparcamientos 
El concejal socialista dijo 

que "el PP suspende claramen
te en el examen sobre el tráfi
co. No hay un plan de aparca
mientos. Es curioso que el go
bierno plantea la remodela
ción del mercado municipal y 
plantean hacer 20 o 30 plazas 
de aparcamiento. En la casa 
de los Casado van a hacer 200 
plazas y en La Paloma van a 
quitar las que hay en cuanto 
comiencen las obras. No hay 
un plan claro sobre el tráfico y 
la movilidad y menos en cuan-
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Alrededores de la gasolinera San Isidro 

to a los aparcamientos". 
Calderón añadió que "el pro

pio alcalde no cumple lo que 
prometió. Él se comprometió a 
que cuando terminara el túnel 
de la Vía Complutense con la 
calle Ávila se empezaría a ha
cer otro de los proyectos. Pero 
aquella obra acabó y el pro
yecto del enterramiento de la 

carretera de Daganzo bajo la 
via del tren se ha quedado sin 
consignación presupuestaria". 

Estación de autobuses 
Según Calderón "al proble

ma del tráfico se une el de la 
escasez de infraestructuras. 
Clama al cielo y es anacrónico 
tener una estación de autobu
ses como la que tenemos, que 
ni siquiera es una estación 
sino una calle en la que paran 
los autobuses interurbanos". 

"Desde la oposición no sólo 
criticamos sino que plantea
mos alternativas como ese es
tudio de movilidad para la ciu
dad, pero no nos hicieron ni 
caso", dijo el concejal del 
PSOE. 

LIS 1111111 .... del tránca en llcalt se1ín 11 PSIE 
Distrito I 
- Paseo de los Curas, intersección Luis Vives 
- Calle Mayor horarios de descarga 
- Plaza de Cervantes y Rodríguez Marín 

Distrito n 
- Plaza de San Francisco, los bolardos tienen 
que funcionar 
- Salida Reyes Católicos con Paseo de los Cu
ras 
- Salida del distrito 11 con la antigua Nacional 
11 

Distrito m 
- Las rotondas de la calle San Vidal y con
fluencia con Reyes Católicos 
- Calle Ronda Fiscal con San Vidal; urge ha
cer rotonda 

Distrito IV 
- Nueva Alcalá 

Cuatro Caños 
- Calle Coruña con Juan de Austria 
- Calle Gil de Andrade 
- Calle Gil de Ontañón 
- Calle Marqués Alonso Martinez con Caba-
llería Española 
- Vía Complutense con Camino de la Esgara
vita 
- Rotonda de la calle Ávila con Lope de Fi
gueroa 
- Avenida de Guadalajara 

Distrito vn 
- Calle Rivera con vía Complutense 
- Calle Murillo con vía Complutense 

Distrito VIlI 

- Bajada desde el instituto Antonio Machado 
(antigua universidad laboral) en confluencia 
con calle Fray Juan Gil 

Distrito V . - Carretera de Daganzo, antes de llegar a la 
- Plaza de la Juventud con Marqués de A. gasolinera paso muy peligroso que no se res-
Martinez y Juan de Austria peta 

Distrito VI Distrito IX 
- Calles de los alrededores de la plaza de los - Avenida José Maria Pereda 

AZULEJOS 

~~os LOES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

: :.-::~'!1:.s REFORMA INTEGRAl DE lA VIVIENDA 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 - LOECHES-
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El PSOE allvirlió a la UE del provecto del ferial 

la Isla del Colegio, en el parlamento europeo 
El viernes día 20 de octubre el PSOE dio en el ayuntamiento una rueda de prensa en la que 
informó de que había llevado al parlamento europeo una pregunta para evitar la construc
ción del ferial proyectado en la Isla del Colegio. Intervinieron el eurodiputado por Madrid 
Carlos Carnero, la vicepresidenta de la comisión de Medio Ambiente del congreso, Dolores 
García, y los concejales Pablo González y Fernando Marín. 

Pablo González dijo: "Comba
timos el proyecto de la Isla del 
Colegio desde los máximos nive
les de la política nacional y euro
pea, para evitar una de las mayo
res agresiones ecológicas - junto 
con la de El Encín - que está pre
parando este gobierno munici
pal". 

Fernando Marín afirmó: "El 
PSOE se opone a la instalación 
de un ferial en la Isla del Colegio 
por las repercusiones que tendría 
en la biodiversidad del Henares, 
que además está propuesto por la 
propia CAM como Lugar de Inte
rés Comunitario (LIC), una de las 
figuras de protección más altas 
que existen en la Unión Europea 
(UE). Y por si fuera poco el daño 
ecológico del ferial, en el actual 
recinto ferial (al lado) quieren 
poner una estación de autobuses. 
Los técnicos municipales ya es
tán realizando el informe para la 
adjudicación del proyecto de la 
Isla del Colegio. Usaremos cual
quier mecanismo político y jurí
dico para parar esta tropelía. Para 
ello hemos acudido a nuestros 
compañeros del parlamento euro
peo y del congreso de los diputa
dos. La competencia para parali
zar este proyecto es de la CAM, 
pero ésta debe seguir las directri
ces medioambientales del estado 
español y de la UE". 

Carlos Carnero dijo: "Alcalá 
tiene un patrimonio histórico, ar
tístico y monumental impresio
nante, pero también tiene una 
ubicación geográfica y medioam
biental igualmente impresionan
te. Así, en 1999 el estado español, 
a iniciativa de la CAM, propuso a 
la UE que declarara ese entorno 

29 de octubre de 2005 

como LIC, es decir, como zona 
protegida por encima de cual
quier otra circunstancia porque 
forman parte del patrimonio que 
no tenemos derecho a destruir, 
sino la obligación de conservar y 
el derecho a disfrutar en el pre
sente y en el futuro. Hacer lo con
trario es arriesgar lo que debemos 
dejar en herencia a los que vienen 
después de nosotros. Entonces 
las consecuencias pueden ser 
irreversibles". 

"Se contradicen" 

Los socialistas creen que el PP 
de Alcalá contradice al de la 
CAM: "El proyecto del ayunta
miento de Alcalá para la Isla del 
Colegio es una barbaridad. Es 
contrario a la legislación de la 
UE y contradice a la propia 
CAM, que pidió declarar el He
nares como LIC. La declaración 
del Henares como LIC ya se está 
culminando y aun sabiéndolo, el 
ayuntamiento de Alcalá pretende 
construir un ferial en la Isla del 
Colegio, encima financiado al 
50% por los FEDER (Fondos Eu
ropeos para el Desarrollo Regio
nal)". 

Carnero siguió: "A petición del 
grupo socialista en el ayunta
miento de Alcalá y de tantas aso
ciaciones de vecinos y ciudada
nos individuales, el grupo socia
lista en el parlamento europeo ha 
presentado la siguiente pregunta: 
'¿En qué situación se encuentra 
la declaración del Henares como 
LIC? ¿Tiene constancia la comi
sión europea del ferial que pro
yecta el ayuntamiento de Alcalá 
en la Isla del Colegio? ¿No cree 

la comision europea que hay que 
respetar estrictamente el apartado 
3 del artículo 6 de la directiva 
92/43/CE sobre hábitats?' Esta 
directiva establece que cualquier 
plan o proyecto que, sin tener re
lación directa con la gestión del 
lugar y sin ser necesario para la 
misma, pueda afectar de forma 
apreciable al mencionado lugar, 
ya sea individualmente o en com
binación con otros planes o pro
yectos, debe someterse a una ade
cuada evaluación de las repercu
siones sobre ese lugar". 

Obras junto a un LIC 

La zona propuesta como LIC es 
las márgenes del Henares: "El 
ayuntamiento aducirá que su pro
yecto no afecta a la zona que se 
declarará LIC, sino justo al lado. 
Pero aun así no es admisible, 
igual que la ley no admite obras 
que afecten a nuestra casa, aun
que se bagan en la casa de al 
lado. Nuestra pregunta en el par
lamento europeo también dice: 
'¿No considera la comisión euro
pea indispensable que el proyec
to de la Isla del Colegio sea so
metido a una adecuada evalua
ción de sus repercusiones sobre 
el espacio natural de la ribera del 
Henares? ¿Va a demandar tal 
evaluación? ¿Qué otras medidas 
piensa tomar para garantizar el 
inmediato futuro como espacio 
natural protegido del Henares a la 
vista de las intenciones del ayun
tamiento de Alcalá con la referida 
obra en la Isla del Colegio?'" 

Carnero añadió: "La comisión 
europea es independiente de 
cualquier gobierno y por fortuna 

Fernando Marín, 
Dolores García, Carlos Carnero 

y Pablo González 

es muy rígida para hacer cumplir 
la ley de la UE, especialmente en 
medio ambiente. La CAM tiene 
competencias en medio ambien
te, pero el derecho de la UE pri
ma. El grupo municipal del 
PSOE presentará una queja en el 
parlamento europeo ~te la comi
sión de peticiones. Esta ya está 
estudiando la M-30, que afecta 
gravemente a Madrid. Al presi
dente polaco de esa comisión se 
le salían los ojos de las órbitas al 
ver la barbaridad de la M-30. La 
comisión de peticiones podrá pe
dir a la comisión europea que ac
túe o pedir al ayuntamiento de 
Alcalá que pare el proyecto. ¡Me
nuda publicidad para Alcalá es 
incumplir la ley de la UE en el 
año del IV centenario!" 

"Nos costará sanciones" 

Dolores García dijo: "Hemos 
impulsado la comisión de Medio 
Ambiente del congreso de los di
putados. Ahora se reúne constan
temente, recibe a ciudadanos y 
expone problemas en el congre
so. La ley del derecho a la queja 
de 1967 se ha suplido por la ley 
del derecho a petición, que tam
bién permite pedir. La UE es ce
losa de su medio ambiente y el 
estado español es uno de los más 
requeridos por faltas ecológicas, 
lo que nos costará sanciones. 
Desde 1994 no se transponían las 
directivas ya obsoletas. La direc
tiva de 2001 era muy poco rigu
rosa, pero pedía que todos respe
taran el medio ambiente. Al lle
gar al gobierno nos sorprendió 
que la mayoría de las obras estu
vieran exentas de informe am
biental. Los hechos consumados 
son que por un lado va la ley de 
medio ambiente y por otro los in
tereses especulativos y espurios 
de esas obras". 

García añadió: "Muchos daños 
son ya irreparables, pero hay 
otros a tiempo de evitarse. La mi
nistra de Medio Ambiente, Cristi
na Narbona, ya está informada. 
No desconocemos la falta de res
peto al medio ambiente que tie
nen los municipios gobernados 
por el PP. Por eso los ciudadanos 
deben saber que tienen institucio
nes para evitar este desastre. En 
la CAM hay una presión enorme 
de los promotores inmobiliarios, 
que justifican obras quizá necesa
rias pero no planificadas. Los 
Planes de Actuación Urbana 
(PAU) son espurios y reducen la 
calidad de vida. Una ciudad Pa
trimonio de la Humanidad debe 
cuidar más el casco histórico y su 
entorno". 

Marín apostilló: "Domínguez 
Picazo dijo que en octubre ya es
tarían las máquinas de obras en la 
Isla del Colegio. Por fortuna, 
también en esto ha incumplido su 
palabra". 
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A peUción del grupo municipal socialista 

El alcalde convocó un pleno n~ 
debatir el avance del PGOU 
El martes día 25 de octubre hubo un pleno municipal extraordinario para debatir el avance del futuro Plan 
General de Ordenación Urbana (PGOU) de Alcalá. Duró una hora y media, se convocó a petición del PSOE 
y fue un mero debate sin votación. El anterior pleno, celebrado el 18 de octubre, había aprobado someter el 
avance del PGOU a información pública durante 30 días y sin exposición, para después enviarlo a la CAM. 

El alcalde presentó el pleno: 
"Cada grupo tendrá 25 minutos di
vididos en dos intervenciones. En 
la primera intervención empezará 
el PSOE, que pidió este pleno. En 
la segunda intervención el orden 
será de menor a mayor según el 
número de concejales de cada gru
po". 

El alcalde, Bartolomé González, presentó el pleno 

Javier Ocaña (PSOE) dijo: "Pro
testamos por esta forma de celebrar 
el pleno. El PGOU merece más 
holgura de tiempo. El propio regla
mento orgánico municipal que se 
está elaborando establece otras 
condiciones para estos plenos. Es 
insólito que un PGOU se debata no 
a iniciativa del gobierno municipal 
sino de la oposición del PSOE. Si 
por el gobierno municipal fuera, el 
PGOU jamás se habría debatido. 
Pero con este gobierno municipal 
no es tan insólito. También la pri
vatización del agua fue debatida 
sólo a iniciativa del PSOE. Es pa
tente la diferencia con el anterior 
gobierno municipal, que expuso el 
avance del PGOU durante 7 meses 
en la Capilla del Oidor, con exhibi
ción generosa de mapas y CD para 
conocer la reacción de los ciudada
nos. El PP quiere que el PGOU 
pase absolutamente desapercibido. paro en Alcalá sea del 16% cuando 
No sorprende. Ya ganaron las elec- hoy es del 8% si llega". 

la captación de amplios espacios li
bres para ubicar dotaciones sufi
cientes. El PP plantea captar dota
ciones inimaginables: El Encín, el 
Soto del Espinillo .. . Son dotacio
nes públicas y plantean hacer en 
ellas campos de golf y otras cosas. 
En su avance el colegio San Ga
briel aparece como dotación públi
ca de nueva creación. Es el único 
caso en que no se da un colegio a 
un barrio, sino al revés. El proyec
to de soterramiento de las vías del 

ciones con propuestas falsas, como 
las 7.000 viviendas para jóvenes 
(algo falso desde el origen), con
vertir a Alcalá en Oxford ... Sus 
propuestas les parecen tan vergon
zantes que no las exhiben". 

El PSOE cree que el avance del 
PGOU ha cambiado mucho: "Pre
tenden que este avance es una con
tinuación del que hicieron PSOE e 
1U. Nada más falso. No se parecen 
en nada. ¡Y dicen que el PSOE no 
tiene propuestas! Las tiene y las ex-
hibe introduciendo las modificacio-
nes sensatas propuestas por los ciu
dadanos. Proponemos un creci
miento sostenible con equilibrio 
entre el suelo para viviendas y el 
suelo para trabajar. El anterior 
avance del PGOU planteó 8.700 vi
viendas más contando las de Espar
tales, es decir, en realidad sólo 
4.500 viviendas más. El avance del 
PP pretende entre 19.000 y 23.400 
viviendas más, a las que se añaden 
las 9.000 viviendas de los terrenos 
que ya han recalificado con modifi
caciones puntuales del actual 
PGOU. Para cumplir el objetivo de 
creación de empleo previmos un 
estándar de 25 empleos por hectá
rea industrial. Al reducir el suelo 
industrial, el PP ha tenido que pre
ver 45 empleos/Ha. Prevén que el 
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"PGOU subdesarrollado" 
Ocaña siguió: "Planteamos un 

crecimiento sostenible para trabajar 
y vivir dignamente, huyendo de los 
modelos subdesarrollados de creci
miento vertiginoso que aplica el PP 
en la CAM. Buscamos calidad de 
vida para los nuevos ciudadanos y 
para la ciudad existente. Quisimos 
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tren debió incluir cómo hacerlo. 
¿Cuánto costará? ¿Qué parte apor
tará el ayuntamiento? ¿De dónde 
saldrá? No hay ni una alusión a eso. 
Aún no sabemos qué dice RENFE, 
cuyo informe es obligado". 

Los socialistas creen que faltará 
agua: "Su avance plantea un mode
lo insostenible. Primero, no garan
tiza las infraestructuras imprescin
dibles, como el agua. No da datos 
reales, da un consumo de agua muy 
inferior al que dice la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe. En 2017 
Alcalá tendrá un déficit de 62.000 
m3 de agua. No hay análisis de ges
tión de residuos. Segundo, el trans
porte. Alcalá va hacia los dos vehí
culos por cada tres habitantes. 
¿Plantean transporte público o inte
rurbano? ¿Plantean anchura ade
cuada para las calles? ¿Plantean so
luciones para barrios como Los Go
rriones? Allí los vecinos tienen que 
aparcar bien lejos de su casa, por lo 
que tienen que levantarse antes 
para ir a trabajar. Y al ir a coger el 
coche, se lo han movido. Tercero, 
no respeta las señas de identidad de 
Alcalá, no hay reserva para ampliar 
la universidad, acogotada por todas 
partes". 

"Objetivo: 
recalificar El Encín" 
Ocaña añadió: "Cuarto, el medio 

ambiente. Su crecimiento urbano 
invade la Zona Especial de Protec
ción de Aves (ZEPA), como reco
noce su propio informe ambiental. 
Quinto, aparecen tensiones nuevas 
e incertidumbres con las expansio
nes residenciales por suelos indus
triales. ¿Qué pasará con Roca, 
Bosch, Aeroquip, polígono Az
que ... ? No plantean una gestión 
pública de aprovechamiento de 
esos crecimientos. ¿En qué medida 
los aprovechará Alcalá? Su modelo 
generará tensiones con las recalifi
caciones ya hechas y con las que 
harán. Todo el mundo querrá tener 
también las máximas recalificacio
nes en sus terrenos. Al PP le hacen 
el urbanismo, como se ve con El 
Encín, que lo gestionarán con Alca
lá Natura XXI, una empresa creada 
el 5 de mayo de 2005. Esta empre
sa tiene como objetivo el cambio de 
uso del suelo de El Encín. ¿Cómo 
es posible? Eso es competencia 
municipal. Retiren este avance del 
PGOU y que el pleno lo devuelva 
al gobierno municipal para hacerlo 
con consenso". 

Francisco Calles (IU) dijo: "No 
nos cansaremos de repetir que el 
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PGOU es lo más importante para 
una ciudad, sobre todo cuando la 
ley de la CAM exige calificar todo 
el suelo. El PGOU no debe ser de 
ningún partido político ni mucho 
menos de determinadas entidades 
que ni siquiera son partidos políti
cos. Pero no escucháis estas adver
tencias y aprobáis el PGOU con 
vuestros solos votos. Este avance 
del PGOU viene precedido de unas 
modificaciones puntuales del ac
tual PGOU que no entendemos en 
su mayoría. Además las habéis he
cho en los últimos ocho meses, 
toda una carrera de modificaciones 
puntuales, además mientras hacíais 
el avance del PGOU. Hacéis un 
PGOU a trozos. Cuando lo apro
béis, una parte ya lo tendréis hecho 
con estas modificaciones puntua
les. ¿Por qué éstas no se incorporan 
al nuevo PGOU? ¿No os habéis 
atrevido?" 

"Metéis Torrejón 
en Alcalá" 
Calles continuó: "Queríamos 

proteger todos los cauces y riberas 
de Alcalá: El Encín, Camarmilla, 
Torote ... Son los únicos que que
dan en el este de la CAM y los in
vadiréis y destrozaréis. Mentís a sa
biendas en El Encín, decís que allí 
haréis un proyecto educativo cuan
do vuestro PGOU dice lo contrario 
y el objetivo de Alcalá Natura XXI 
es recalificar El Encín. Sólo vale lo 
escrito, no la demagogia que se 
diga. Para hacer ese proyecto edu
cativo que decís, no hace falta cam
biar el uso del suelo de El Encín. 
¿Por qué lo cambiáis? Sed valientes 
y decirlo. También invadís la Isla 
del Colegio, no sólo con el ferial 
como decís, también con un área de 
usos múltiples. El Soto del Espini
llo lo sacáis simplemente del 
PGOU. Allí haréis 19 que os diga el 
dueño de ese terreno, que es Arpe
gio, la empresa urbanística de la 
CAM. En Alcalá son los propieta
rios, públicos o privados, los que 
determinan el futuro PGOU, sin 
que el ayuntamiento tenga nada que 
decir. Pretendéis 32.000 viviendas 
más. A tres habitantes por vivienda, 
unos 100.000 habitantes más. Eso 
es meter todo el pueblo de Torrejón 
en Alcalá". 

También JU pide dotaciones: "La 
experiencia dice que mientras una 
ciudad crece hay que dotarla de ser
vicios. Aprendamos de la experien
cia de Espartales y El Ensanche, 
que no tienen dotaciones esencia
les. Pero primero expandís la ciu
dad y luego ya vendrán los servi
cios. Los vecinos tendrán que bus
carse la vida. Luis Fuentes dice que 
Alcalá tendrá más suelo industrial 
que otras poblaciones, pero habéis 
eliminado mucho suelo industrial 
para invadirlo con viviendas, lo 
único que os interesa. Los habitan
tes de Alcalá deben vivir conforta
blemente y trabajar aquí, pero que
réis una ciudad dormitorio, con la 
industria en pueblos vecinos y los 
alcalaínos sólo estando aquí para 
dormir. Pasará como en Madrid en 
los 60, cuando su incremento de vi
viendas expulsó su industria a la 
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Javier Ocaña, Modesto Nolla y Beatriz de Miguel durante la 
reunión que mantuvieron para pedir la realización de este pleno 

periferia como Alcalá". 
Calles mostró los mapas del 

avance del PGOU: "Sus planos nos 
extrañan. Sus modificaciones de 
uso de suelos nos parecen malas, 
pero lo que ya es una temeridad es 
intuir modificaciones de uso del 
suelo de ciertas empresas industria
les. Eso siembra inquietud en los 
trabajadores y grandes expectativas 
en otros. Háganse convenios con 
esas empresas para mantenerlas en 
Alcalá, pero nunca hay que anun
ciarlos en el avance del propio 
PGOU". 

"No por repetirlo 
es verdad" 
Calles añadió: "Luis Fuentes dice 

que este avance del PGOU conti
núa al que hicieron PSOE e JU, 
pero por mucho repetir una mentira 
no se convierte en verdad. Esos 
avances no tienen nada que ver por 
todo lo que estamos diciendo y por 
los propios planos. Son muy distin
tos el número de viviendas, los m2 

industriales, las modificaciones de 
uso del suelo, los espacios verdes y 
naturales .. . Cuando expusimos al 
público nuestro avance del PGOU 
los ciudadanos vieron un diseño de 
Alcalá totalmente diferente al que 
plantea su avance. Deberían poder 
ver este último para saber qué tie
nen que decir. Si queréis transpa
rencia y que trabajemos para los 
ciudadanos que nos eligen, démos
les la oportunidad de conocer el 
nuevo avance del PGOU. No sólo 
hay que seguir intereses partidistas 
y privados de algunos". 

El concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, contestó: "Comprendo la 
posición de JU aunque no la com
parto, pero la posición del PSOE 
me ha disgustado. Es sarcástico de
cir que gracias al PSOE hoy se de
bate esto. En el anterior pleno, el 
PSOE quiso privar a este pleno de 
aprobar la remisión a la CAM del 
avance del PGOU y su sometimien
to a información pública durante 30 
días. Se opusieron a ello porque de
cían que era una obligación legal. 
En la Agrupación Socialista Alcala
ína les han dado un merecido tirón 
de orejas y por eso han provocado 

este pleno. Para debatir el PGOU e 
informar de él hicimos una mesa 
que se reunió nueve veces. El 
PSOE se levantó de la mesa, un 
partido responsable no hace eso, 
aunque sólo sea para continuar in
formándose del PGOU. Pero se ve 
que no les importa demasiado. Es
toy convencido de que si en el an
terior pleno no hubiésemos traído 
la remisión del PGOU a la CAM y 
su sometimiento a información pú
blica, ustedes se habrían callado. 
Querían que el PGOU no avanzara 
para en 2007 acusarnos de ello. Eso 
les duele". 

Fuentes prosiguió: "Poca consi
deración tienen con IU cuando di
cen que la propuesta del PSOE sí 
era de crecimiento sostenible. Uste
des enviaron en septiembre de 2001 
a la CAM un documento de avance 
del PGOU sin el informe ambiental 
que tanto reclaman y que ya exigía 
la Ley de Suelo de la CAM que ha
bía entrado en vigor en agosto de 
2001. Ustedes expusieron al públi
co el avance del PGOU entre di
ciembre de 2001 y febrero de 2002 
sin informe ambiental. En marzo la 
CAM les pidió el informe de im
pacto ambiental. Hasta marzo, ex
pusieron algo que no tenía informe 
de impacto ambiental. El público 
envió sugerencias y las hemos teni
do en cuenta en la continuación del 
avance. Desde marzo de 2002 has
ta que el PP llegó al gobierno mu
nicipal, ni ~ncargaron el informe 
ambiental. Ese es su interés por el 
desarrollo de la ciudad. Nosotros sí 
encargamos esos documentos a fi
nales de 2003 y comienzos de 
2004". 

"Tuvimos en cuenta 
las sugerencias" 
Fuentes añadió: "A finales de 

2003 se constituyó la mencionada 
mesa de debate del PGOU, con más 
de nueve reuniones hasta julio de 
2005. Esto es una tramitación con
tinua del avance del PGOU. Como 
ustedes no respetaron la ley, tuvi
mos que modificar el avance. Uste
des enviaron el avance a la CAM 
con una previsión de 183.000 habi
tantes en 2011, cuando en 2004 Al-

calá ya tenía 200.000. Tuvimos que 
corregir eso y tuvimos en cuenta las 
sugerencias que plantearon los ciu
dadanos cuando el avance estuvo 
expuesto. Cuando ya tuvimos todo, 
no quisimos enviarlo por una junta 
de gobierno local que hoy sólo tie
ne un color ni por un concejal, sino 
por un pleno público y sometiéndo
lo a información pública para que 
los ciudadanos comprueben que 
sus sugerencias están incluidas". 

Calles replicó: "No por mucho 
repetir su discurso lo van a creer. 
Quizá algunos sí, pero eso es enga
ñar a los ciudadanos. Si no quisié
ramos que el PGOU avanzara, ni lo 
habríamos discutido cuando gober
nábamos. Entonces no aprobamos 
el PGOU porque queríamos que 
fuera de consenso con todos los 
partidos y los ciudadanos. No que
dó paralizado desde marzo de 2002 
hasta que el PP llegó al gobierno 
municipal. En cambio, la mesa de 
debate del PGOU que mencionas 
estuvo un año y medio sin convo
carse. El PP la paralizó, supongo 
que para negociar con otros antes 
que con nosotros. Hasta que el PP 
llegó al gobierno municipal, hubo 
infinidad de reuniones sobre el 
PGOU. Lógicamente, pediríamos 
el informe ambiental después de al
canzado el consenso, no antes. Al
canzamos un consenso del 90%, 
aunque luego fue mentira y lo tiras
teis por la borda. Pero entonces los 
únicos desacuerdos eran el futuro 
del Soto del Espinillo y que el PP 
quería 1.536 viviendas de alto stan
ding y nosotros 500. Aun así 
aguantamos hasta el final de la le
gislatura porque queríamos consen
so. No paralizamos nada, vosotros 
sí" . 

Viviendas de lujo 
para inmigrantes 
El portavoz de IU siguió: "Decís 

que adaptáis el avance del PGOU al 
crecimiento demográfico que pro
ducirá la inmigración. Pero en to
das vuestras modificaciones pun
tuales del actual PGOU fijáis un 
85% de vivienda libre. Muy pocos 
inmigrantes y trabajadores madrile
ños podrán acceder a esa vivienda 
libre. ¿Para quién la hacéis? Que
réis 1.563 viviendas de lujo. 1.563 
familias de elevadísima renta ven
drían a Alcalá y no me importa. 
Pero no hay demanda para tanta vi
vienda lujosa y hace falta más vi
vienda de protección. Planeáis 
13.000 viviendas en condominio, 
2.000 adosados, 2.000 en Poliseda, 
las 9.000 de todas vuestras modifi
caciones puntuales, 1.563 vivien
das de lujo y 3.800 en Espartales 
Norte, donde el 80% sí tendrán al
gún tipo de protección. En total 
32.000 viviendas más y 100.000 
habitantes más, el pueblo de Torre
jón en Alcalá. Queréis más de 
300.000 habitantes. ¿Qué ciudad ' 
queréis? Hay que crecer en calidad 
de vida, crecer sólo en habitantes y 
viviendas es una aberración". 

Calles pidió: "Que todo el que 
viva en Alcalá tenga calidad de 
vida. No será así en la Alcalá que 
planeáis. Por mucho 9ue Luis 
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Fuentes diga que este avance del 
PGOU es una progresión del ante
rior, lo cierto es que estáis hurtando 
a 200.000 habitantes el conoci
miento del futuro de su ciudad. 
Aprobaréis un PGOU con nocturni
dad y sin que nadie lo sepa. Procu
raremos que no sea así y que la 
gente se entere". 

"Las sugerencias ... 
de propietarios 
y promotores" 
Genoveva Christoff (PSOE) res

pondió: "Luis Fuentes no ha dicho 
absolutamente nada del PGOU ni 
una palabra. Sólo ha hablado d~ su 
tramitación. Ha dicho que hicieron 
una mesa de debate. Una mesa que 
nunca aceptó una idea. Sólo daba 
informaciones que a la semana si
guiente resultaban ser falsas porque 
eran cambiadas por modificaciones 
puntuales del actual PGOU. No era 
una mesa de debate y por eso nos 
fuimos. Dice que en su avance del 
PGOU han tenido en cuenta las su
gerencias que plantearon los ciuda
danos. ¡Claro que sí, las de los ciu
dadanos propietarios de suelo y las 
de los ciudadanos promotores urba
nísticos! A ellos los han escuchado 
y les han recalificado sus terrenos. 
No han escuchado a las asociacio
nes de vecinos, que consideraban 
como una barbaridad hasta las 
4.500 viviendas que proponían 
PSOE e IU". 

El PSOE cree que Alcalá es dis
tinta: "El PP trabaja para intereses 
muy determinados, no para el bien 
d~ la ciudad. ¿Por qué tantas vi
viendas nuevas y tanta reducción 
del terreno industrial? ¿Para ser 
como Móstoles y San Sebastián de 
los Reyes? Alcalá es una ciudad 
histórica desde antes de los roma
nos. Somos la única ciudad de la 
CAM porque tenemos condiciones 
excepcionales que ustedes no con
sideran. Quieren una ciudad de ser
vicios. ¿Dónde están esos servi
cios? En su avance del PGOU no se 
reserva suelo para la universidad. 
En el anterior avance sí y la univer
sidad ocupaba la cuarta parte del 
suelo residencial. Además éste es
taba equilibrado con el suelo indus
trial y había empleos terciarios. Al
calá necesita un centro de congre
sos, un parque empresarial ... No 
prevén nada de ello. Sí prevén un 
ferial en el río. No plantean que Al
calá crezca por el norte". 
. Christoff añadió: "No hay dota

c10nes para las 32.000 viviendas que 
p~evén. Por ejemplo, no hay dota
c10nes deportivas. La I Ciudad De
portiva fue creada en El Val en los 
60, cuando Alcalá tenía 50.000 habi
tantes que iban a ser 70.000. El 
PSOE introdujo en el vigente 
~U de 1991 la II Ciudad Depor
tiva ~e El Juncal y después planeó la 
ID C~udad J?eportiva de Espartales. 
Son msuficientes ya, pero ustedes 
no planean hacer más pese a que 
planean 100.000 habitantes más. Al 
este ~el Camarmilla, el colegio San 
Gabnel es la dotación más impor
tante. No hay dotaciones necesarias. 
Hay otros ejemplos de mal planea-

PUERTA de Madrid 

El PSOE consiguió que se celebrara el pleno extraordinario 

miento. El PGOU debe hacerse con 
participación ciudadana, pero el PP 
no quiere eso. El PSOE hará este de
bate. El PGOU debe ser el instru
mento para resolver los problemas 
de los ciudadanos. La ciudad debe 
ser sostenible y respetar el medio 
ambiente, sin poner en la vega del 
río feriales ni campos de golf ni par -
ques temáticos que no se sabe qué 
son. Eso debe ser suelo protegido no 
urbanizable. Queremos una ciudad 
equilibrada y con terrenos industria
les para poder trabajar en ella. Los 
barrios tienen dificultades de cone
xión y no tienen subcentros. Entre el 
~horrillo y La Garena es casi impo
sible encontrar una junta de distri
to". 

"El alcalaíno nacía 
en Madrid" 
Luis Fuentes contestó: "Señora 

Christoff, cada cual tiene su estra
tegia de intervenciones. Mi primera 
intervención fue para aclarar que la 
tramitación del avance del PGOU 
había sido la adecuada. La segunda 
es para contar lo que queremos para 
Alcalá en positivo, no en negativo 
como ustedes: 'No queremos esto, 
no queremos lo otro .. .'. En los 50 y 
60 la provincia de Madrid era un 
polo industrial atractivo para toda 
España. Pero los polígonos indus
triales no estaban en Madrid capi
tal, sino en las poblaciones del en-

tomo como Alcalá, que fue así ca
becera del corredor del Henares. 
Hoy, muchas cosas han cambiado. 
Entonces el alcalaíno nacía estu
diaba! gestionaba y compr~ba en 
Madrid porque sólo allí había hos
pital, universidad, servicios admi
nistrativos y centros comerciales. 
~quí había industria y se crecía por 
impulsos: 'Hoy construimos La 
Manigua, mañana el Chorrillo, pa
sado Pryconsa .. .' No queremos eso 
y presentamos un avance del 
PGOU cerrado que establece la 
foto definitiva de Alcalá. La ley es
tablece que un suelo o se califica o 
se protege. Si no, queda como rús
tico y se puede desarrollar a impul
sos. A las poblaciones del entorno 
de Madrid se las llamaba dormito
rios porque los madrileños compra
ban sus baratas viviendas y dormí
an en ellas". 

El alcalde pidió silencio a la opo
sición y Fuentes siguió: "Alcalá 
debe hacer lo mismo con las pobla
ciones de su entorno. Alcalá debe 
tener lugares de ocio, educación, 
comercio, administración .. . Quere
mos una ciudad socio-administrati
va, ya que no podrá ser política 
porque perdió su oportunidad de al
bergar la Asamblea de Madrid. 
Ahora la gente viene a Alcalá a que 
sus hijos nazcan en el hospital y a 
estudiar en la universidad. En la pe
riferia del término municipal debe 
haber comunicaciones fluidas. No 

Hiper·Te1til LA CADENA 
Comenzamos la temporada con los mejores 
precios en toda la amplia gama de prendas 

• PARA EL COLEGIAL: Amplia gama de CHANDALS, BABYS, 
CALCETl~ES, SUDADERAS, PANTALONES, ETC. 

• PARA SENORA: Los últimos modelos y colores en 
ROPA INTERIOR, CORSETERÍA y LENCERÍA de las mejores 
marcas: Princesa, Teleno, Azabe, Selene, Demar, etc. 

• PARA CABALLERO: CAMISAS, PANTALONES, CALCETINES, 
BOXEA Y CAMISETAS. ¡Siempre a los mejores precios! 

Venga a visitarnos 
EN ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
EN AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
EN GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

tiene sentido pegar una zona resi
dencial a otra industrial, aunque es
tén en distintos términos municipa
les. Las demarcaciones entre térmi
nos municipales deben ser elemen
tos geográficos importantes. Cuan
do Alcalá crece hacia el norte, uste
des declaran zona verde la finca 
'Los Catalanes' junto al río. ¿Irán 
hasta allí a pasear los vecinos de 
Espartales o El Ensanche? Quere
mos un cinturón verde, que incluirá 
El Encín". 

El PP prevé un gran crecimiento 
de población: "Damos cabida a to
dos los que quieran trabajar y vivir 
en Alcalá. Por eso hay que conside
rar la proyección demográfica: 
243.000 habitantes en 2015. No nos 
evadimos de esa realidad. Vendrán 
inmigrantes jóvenes que aumenta
rán la población activa ocupada. 
Habrá que darles empleos y no sólo 
los hay en la industria, también en 
los servicios. La industria ocupa 
menos terreno que los servicios. 
Desde 2001 hay suelo vacante para 
9.000 viviendas, por eso el avance 
del PGOU no prevé 32.000 vivien
das como dicen, en todo caso serí
an 23.000. Pero en realidad prevé 
13.000 viviendas más las 7.000 
~ara jóvenes, para que los que hoy 
llenen 17 años tengan vivienda 
cuando tengan 35. Pero eso a uste
des no parece interesados. Muchos 
hablan de la Isla del Colegio pero 
nunca han ido alli, de momento 
porque tendrían que atravesar una 
finca privada. Aproximaremos el 
río a la ciudad con un parque en la 
Isla del Colegio, no con un ferial". 

El Encín será edificable 
Ante el revuelo de la oposición, 

el alcalde dijo: "Señor portavoz del 
PSOE, pida a los suyos el respeto 
que los demás les han tenido". 
Fuentes continuó: "Dudo si han 
visto el avance del PGOU. Dice 
que El Encín va como suelo verde 
dotacional. En el avance del PGOU 
ustedes metieron industria en El 
Encín, entre la A-2 y la vía férrea. 
Calificamos El Encín como no sec
torizado y genéricamente como 
parque temático, por supuesto edi
ficable, porque no tendría sentido 
que sobre un suelo ya edificado se 
quisiera ampliar la zona de investi
gación sin declararlo edificable. 
¿Cómo se edificarían entonces los 
laboratorios? El Encín tendrá 334 
hectáreas de investigación, 100 de 
área socio-recreativa y 13 de área 
de protección ambiental del Soto 
del Henares. ¡Y luego dicen que no 
pro~egemos! Ustedes sí que no pro
tegieron nada con la plataforma lo
gística industrial que preveían entre 
Alcalá y Meco. Quieren dejar las 
entradas a Alcalá como están. An
tes de que la CAM redactara su 
proyecto para El Encín, ustedes 
nunca habían ido allí. La mayor 
parte del suelo de El Encín es im
productivo e inerte. Queremos po
nerlo en valor. En cuanto al Soto 
del Espinillo, ¿quieren que sea el 
vertedero de Torrejón?" 

El alcalde concluyó el pleno: 
"Esta moción del PSOE no tenía 
propuesta de votación. Se levanta 
la sesión". 
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Horario de apertura 
de los Centros 
Municipales 
de Mayores: 

De 10:00 a 14:00 Horas 
y 

de 16:00 a 20:00 Horas 

Centro "El Val" 
Pº del Val 

Tel.: 918 881 000 
/ 918 896 179 

Centro "Gil de Andrade" 
C/ Luis Madrona s/n. 

Tel.: 918 811 880 
/ 918 836 994 

Centro "Cervantes" 
C/ Zuloaga s/n. 

Tel.: 918 817 080 
Centro cerrado por obras. 

Ubicación temporal en: 
C/ Escuelas Pías, bajo. 

Centro "Campo del Ángel" 
C/ Fray Juan Gil s/n. 

Tel.: 918 819 615 
/ 918 820 121 

Centro "Los-Pinos" 
C/ Pedro del Campo nº 6. 

Tel.: 918 817 264 

Centro "María Zambramo" 
C/ Pedro de Lerma s/n . 

Tel.: 918 825 377 
/ 918 826 119 

Centro "Reyes Católicos" 
C/ Gardenia s/n. 
Tel.: 918 881 727 

/ 918 836 856 

Centro "Manuel Azaña" 
Pza. Pablo Iglesias s/n. 

Tel.: 918 804 448 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 
Concejalía de Tercero Edad 



~ Talleres Permanentes 
-~ Comunes a todos los Centros 
'6 

~ 
.e 
E 
Q) 
·:; 
o 
e 

~ 
.e 
::J 
t5 
o 
e 

•O 
·e; 
ca 
E 
f! 
Cl o ... 
Q. 

» Artes escénicas 
Bailes de salón y danza. Teatro. 

»Desarrollo psicofísico 
Mantenimiento físico. Relaja 

» Artes plásticas 
Manualidades. Cerámica y artes 

»Nuevas tecnologías 
Informática e internet. 

» Neurobic 
Entrenamiento de la memoria. 

m Visitas Culturales Comunes o a todos los Centros 
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»Visita al Museo de Tradiciones Populares 
situado en la Universidad Autónoma de Madrid: 
7 y 14 de Noviembre. 

>>Visita al Museo litológico y 
visita al espacio "Las Mercedes". 
de Obra Social de Caja Madrid: 
23 y 24 de Noviembre. 

» Visita a un programa de televisión: Noviembre. 
» Visita a los Belenes del Centro de Madrid: 

20 de Diciembre. 
>> Visita a los Belenes de Alcalá de Henares: 

21 de Diciembre. 
» Asistencia a un musical: Diciembre. 

s de Conferencias 
revención y 

Envejecimiento saludable" 
eimer y demencia: 18 de Octubre. 

1soterapia: 17 de Noviembre. 
>> Alimentación y nutrición en la vejez: 

14 de Diciembre. 

Actividades 
Sociocomunitarias 
» Concierto - Coral en el Salón de Acto 

Mes de Noviembre. Actividad intercentros. 
» Actuación del grupo de variedades "Mayores con Arte". 

del Puente de Vallecas 

en el Salón de Actos del Mª Zambrano. 
Mes de Diciembre. Actividad intercentros. 

» Aula de cultura. 

» Aula de senderis • 
» Charlas y coloqui 
» Lectura y Cine. 

» Club de abuelos c 
» Documentales. 

» Exposiciones. 
»Taller de fotografía. 

» Taller de senderismo urbano. 

» Taller de habilidades sociales. 

» Taller de medioambiente. 
» Voluntariado social. 

» Taller de relajación. 

Otros Programas municipales 
> Programa de viajes culturales para Mayores. 

Programa municipal de 

termalismo terapéutico para Mayores de 65 años. 
Programa de. danza para Mayores. Yoga y tai-chi. 
Convenio Ayuntamiento y Universidad de Alcalá de Henares. 

» Programa de transporte para Mayores. 
» Servicio de podología para Mayores. 

Todas las actividades que se incluyen en la programación son susceptibles de modificación o cambio, 
por ello, le pedimos se informe de horarios y fechas definitivas en los Centros de Mayores, 

preguntando por el Técnico en animación . 

• 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

_ Conce jal ía de Tercero Edad 
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la cesiín •e suele aú•lice 
para la c1nstncciín •e 
un c11egi1 cencena•1 en El 
Ensanche, anmera 111émica 

Se constiluve 
la Coordinadora 
noria 
Escuela Pública 
en Alcalá 
Varias organizaciones han uni
do sus fuerzas para luchar por 
la escuela pública en Alcalá. La 
Federación de Padres de Alum
nos de Alcalá, la Confederación 
de FAPAS y APAS de la Comu
nidad de Madrid, la unión co
marcal de CC.00 del Corredor, 
la Federación Regional de Ense
ñanza de CC.00, la Federación 
de Trabajadores de la Enseñan
za FETE-UGT y los partidos 
políticos IU y PSOE acusan al 
Equipo de Gobierno de llevar a 
cabo una política educativa que 
beneficia a la enseñanza priva
da y concertada en detrimento 
de los centros públicos. 

La Coordinadora por la Escuela 
Pública en Alcalá es el resultado 
de la unión de distintas organiza
ciones que defienden una ense
ñanza pública de calidad. Su prin
cipal labor será "ver cuál es la si
tuación real de la escuela pública 
y plantear soluciones a la Admi
nistración", señala Juana Angulo, 
integrante de la FAPA. Los miem
bros de la nueva Coordinadora 
acusan al Equipo ·de Gobierno 
municipal de llevar a cabo, al 
igual que la Comunidad de Ma
drid, una política educativa que 
beneficia a la iniciativa privada. 

Uno de los hechos que han des
encadenado la polémica ha sido 
la cesión de una parcela pública 
de 25.000 metros cuadrados para 
la construcción de un centro con
certado en el barrio del Ensanche. 
Angulo afirma que "nos hemos 
puesto en contacto con el conce
jal de Educación, Francisco Ber
náldez, y nos ha garantizado que 
el colegio público del Ensanche 
se va a construir en las mismas fe
chas que el concertado, pero la 
parcela de éste último será casi el 
doble". Los integrantes de la 
agrupación quieren dejar claro 
que "no estamos en contra de la 
enseñanza concertada, pero sí 
contra la cesión de suelo público 
para empresas privadas". 

La Coordinadora establecerá 
una comisión permanente, com-
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Representantes de las organizaciones que componen la coordinadora por la Escuela Pública 

puesta por un representante de 
cada organización, que se reunirá 
semanalmente. El nuevo organis
mo pretende integrar a toda la co-

munidad educativa para trabajar 
en la mejora de la educación pú
blica. Sus miembros aseguran que 
prefieren el diálogo a las movili-

zaciones, pero afirman que "ten
dremos que tomar otras alternati
vas si las Administraciones están 
sordas y mudas". 

CONCEJALÍA DE HACIENDA 
Y PATRIMONIO 

Servicio de Gestión Tributaria 

El Excmo. Ayuntamiento Pleno reunido en sesión Plenaria ordinaria celebrada el día 18 
de octubre de 2005 adoptó, entre otros, el siguiente acuerdo: 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para el caso que no se presenten reclamacio
nes durante el plazo de exposición al público, la modificación de las Ordenanzas Fiscales 
y Generales de Precios Públicos, que habrán de regir en el ejercicio del año 2006. 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para el caso de que no se presenten recla
maciones durante el plazo de exposición al público, el expediente de derogación de la Or
denanza Fiscal nº 15 reguladora de la Tasa por prestación del servicio de Alcantarillado. 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para el caso de que no se presenten recla
maciones durante el plazo de exposición al público, las modificaciones del callejero muni
cipal con sus categorías. 

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 17 y siguientes del Real Decreto Legis
lativo 2/2004 de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Regula
dora de las Haciendas Locales y 49 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, reguladora de las Ba
ses de Régimen Local, se pone en general conocimiento que, durante el plazo de 30 días 
hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del correspondiente anun
cio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, los expedientes administrativos ins
truidos para la adopción de los citados acuerdos, podrán ser examinados en la Secretaría 
General del Excelentísimo Ayuntamiento, Plaza de Cervantes, 12, en horario de 9 a 14 ho
ras, pudiendo presentarse dentro de dicho plazo las reclamaciones que se estimen opor
tunas. 

Asimismo, el citado expediente, se halla expuesto en el tablón de anuncios municipal du
rante el mismo plazo. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 20 de octubre de 2005 

EL ALCALDE 

Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares -Te~: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 00 E-MAIL: layllon@ayto.alcaladehenares.es 
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El Minerva, primer colegio de Alcalá 
en la prueba de nivel 
El colegio concertado Minerva es el primer centro alcalaíno en la clasificación de la 
CAM. Los 46 niños de 6º de primaria que se examinaron el pasado curso de la prueba 
de nivel obtuvieron una nota media de 7 ,35. Con esta calificación lograron el puesto 50 
en el ranking de los 1.153 colegios públicos, privados y concertados que hicieron el exa
men. Ningún centro público de Alcalá consiguió entrar en el "top 100". 

La prueba de nivel impulsa
da por el Gobierno regional el 
pasado curso ha levantado 
polémica. 56.000 niños de 6º 
de primaria se sometieron a 
un examen para medir sus 
conocimientos en lengua y 
matemáticas. A pesar de que 
el test no pretendía evaluar 
individualmente a los estu
diantes -las pruebas no iban 
acompañadas del nombre de 
los alumnos-, los centros 
educativos han pasado a for
mar parte de una clasifica
ción publicada hace apenas 
unos días. Sólo 29 de los 100 
mejores colegios de la Comu
nidad son públicos. La oposi
ción no ha tardado en acusar 
al consejero de Educación, 
Luis Peral, de hacer un uso 
partidista de los resultados y 
de fomentar una política edu
cativa que beneficia a la ense
ñanza privada y concertada 
en detrimento de la escuela 
pública. 

En Alcalá la polémica no ha 
pasado desapercibida. Tres 
centros aparecen en el "top 
cien" de la Comunidad: Mi
nerva (puesto 50 con un 
7,35), San Gabriel (el 54 con 
un 7,31) y San Joaquín y 
Santa Ana (puesto 60 con 
una nota media de 7,28). Nin
gún colegio público alcalaíno 
ha logrado situarse entre los 
mejores de la región. 

200/o de inmigrantes 

El colegio concertado Mi
nerva no es elitista y sus au-
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las no están llenas de niños 
de clase alta. Sus modestas 
instalaciones de la calle Bata
lla de Lepanto apenas llaman 
la atención. Cuenta con 550 
alumnos desde Educación In
fantil a 4 º de Secundaria, de 
los cuales alrededor de 120 
son inmigrantes. Españoles, 
argentinos, brasileños, chile
nos, chinos, colombianos, cu
banos, estadounidenses, 
ecuatorianos, mejicanos, 
moldavos, peruanos, polacos, 
rumanos, ingleses, dominica
nos, ucranianos y uruguayos 
conforman el mosaico cultu
ral del centro. En total, alum
nos de dieciocho nacionalida
des comparten pupitre en un 
colegio en el que más de un 

20% de sus estudiantes son 
extranjeros. 

Para Fernando Rubio, direc
tor del Minerva, el éxito se 
debe "al trabajo diario" de los 
36 profesores que componen 
el claustro. Rubio se muestra 
ajeno a la polémica suscitada 
con respecto a los resultados 
de la prueba de nivel: "El exa
men ha sido el mismo para to
dos, no creo que se quiera be
neficiar a nadie. Además, se 
ha dicho que los colegios con
certados obtenemos mejores 
resultados porque tenemos 
un menor porcentaje de inmi
grantes, en nuestro caso no 
es así". Lo que sí ha llamado 
la atención del director ha 
sido la reciente publicación 
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Fernando Rubio, 
director del colegio Minerva 

del ranking de colegios: "Supi
mos nuestra nota en el mes 
de junio pero fue una sorpre
sa ver publicada la lista y 
comprobar que éramos el me
jor colegio de Alcalá. Esperá
bamos que el examen midiera 
el nivel general de los centros, 
pero las comparaciones siem
pre son odiosas", señala. 

Es muy probable que las 
pruebas de nivel se repitan 
este curso. En esta ocasión 
les tocará demostrar sus co
nocimientos a los alumnos de 
4 º de Primaria y de 2° de la 
ESO. En el Minerva se mues
tran tranquilos con la prepa
ración de sus estudiantes y 
esperan mantener su notable 
situación. 

PUERTA de Madrid 



Tendrá capacidad para 615 alumnos va él se trasladarán los escolares 
del colegio Pablo Neruda 

tas obras del colegio público del 
Ensanche comenzarán en enero o febrero 
El concejal de Educación y presidente de la delegación municipal del distrito IX El Ensan
che-Espartales, Francisco Bernáldez, manifestó a PUERTA DE MADRID que en breve co
menzarán las obras de construcción del nuevo colegio público del Ensanche, que estará si
tuado en la calle Octavio Paz. Dependiendo de la adjudicación de· las obras, la pretensión del 
concejal de Educación es que el centro escolar entre en funcionamiento a lo largo del últi
mo trimestre del año 2006 y por tanto primero escolar del curso próximo. 

Francisco Bemáldez afirmó que 
"el convenio que permite la cons
trucción del colegio ya ha pasado 
por la Comunidad de Madrid y es
tamos a expensas de que sea apro
bado por el pleno del ayuntamien
to de Alcalá. A partir de ahí, en 
quince días ya tendremos disponi
bilidad para empezar el colegio". 

Eso significa, según Francisco 
Bemáldez, que "es probable que 
en el mes de diciembre podamos 
sacar a concurso por un lado el 
proyecto y por otro lado la obra o 
bien ambas cosas al mismo tiem
po, con lo que el inicio de la cons
trucción puede ser en enero o en 

febrero. Eso nos permitirá que la 
terminación del nuevo colegio del 
Ensanche, que va a suponer el 
traslado del colegio Pablo Neruda 
dando también servicio a la pobla
ción escolar del Ensanche, puede 
ser para el último trimestre del año 
2006". Según el concejal de Edu
cación, "la directora territorial de 
Educación me ha solicitado cuán
do estarán terminadas las obras 
para contemplar el equipamento 
del centro escolar". 

Francisco Bernáldez explicó 
que "la parcela en la que se va a 
construir el colegio público del 
Ensanche es el número 11 del sec-

tor 41, en la calle Octavio Paz. No 
es algo imaginario sino que es 
algo real con parcela incluida. 
Para este equipo de gobierno es 
prioritario ese centro escolar" . El 
suelo, que está calificado como de 
uso educativo, ya está cedido a la 
Comunidad de Madrid para la 
construcción del colegio y en bre
ve todo estará dispuesto para su 
construcción. 

Traslado del colegio 
Pablo Neruda 

El concejal de Educación expli
có que "el colegio Pablo Neruda 

Equipamiento de serie en versión Sol 2005. 
• Motores D-40 Turbo Diesel Common Raíl de última generación 16 válvulas 
• Climatizador automático 
• Airbags de con<iJctor, acompanante y laterales 
• ABS+EBD 
• Uantas de aleación 

• Radio CD ROS con 6 altavoces 
• Sensor de Uuvia 
• Faros antiniebla 
• Volante de cuero con mandos de aucflO integrados 
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será 111 
4.200.000 111'11 

se va a trasladar al nuevo centro 
escolar del Ensanche pero éste no 
va a tener nada que ver con el Pa
blo Neruda puesto que tiene dos 
unidades por nivel y el nuevo ten
drá tres. Por tanto el nuevo centro 
escolar tendrá 27 unidades con ca
pacidad para 675 alumnos, mien
tras que el Neruda tiene.18 y capa
cidad para 400 alumnos. Además 
el nuevo tendrá unas instalaciones 
complementarias que harán de él 
un colegio de última generación 
como es el de la Garena". 

Francisco Bernález pidió a los 
vecinos que "tengan muy claro 
que el colegio público va a ser una 
realidad en El Ensanche muy 
pronto. El precio estimativo de la 
construcción del nuevo centro es
colar estará en torno a 4.200.000 
euros". 

www.toyota.es 

Hay un Toyota Corolla 0-40 desde 14.500 €. • lnstrumentaciónOptitron TODAY TOMORROW TOYOTA 

rvA, transporte, impuesto de matriculación, promoción y aportación del conc.esionario onWidos. Plan Pr_,. NO incluido. Oferta válida hasta fin de mes en Península y Baleares para vehículos en stock. Modelo visualiz¡ido: Toyota Corolla Sol S puertas. 
Comumocombinado~4,8y 5,71/lOObn. Emisiones de C02entre126y 151 9/km. 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~TovoTA 

PUERTA de Madrid 

Avda Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
www.motorarjona.toyota.es 
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Amparo Moriche asiste a la a1enura de los Talleres de Panicipación de 
la Concejalía de Mujer 

650 mU.ieres se benefician de los Talleres 
La edil de Mujer del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Amparo Moriche, ha asistido al co
mienzo de los distintos Talleres de Participación que la Concejalía, de los que se benefician 
a lo largo del curso más de 650 mujeres del municipio complutense. 

En la reunión con cada uno de los 
grupos que han comenzado las acti
vidades en los últimos días, Mori
che ha hecho hincapié en que "el 
objetivo es que las mujeres partici
péis en la vida sociocultural de Al-
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calá, un compromiso personal y po
lítico que, además, aparece refleja
do en el vigenteUI Plan de Igual
dad entre hombres y mujeres. Estos 
Talleres pretenden ser el punto de 
partida para la integración de la 

mujer en la vida social y cultural de 
la ciudad, así como en el tejido aso
ciativo para que a través de él cana
licéis todas vuestras inquietudes". 

Los Talleres de Participación son 
gratuitos, y abarcan áreas tan diver-
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sas como el mantenimiento físico a 
través de la danza y el deporte; ac
tividades vinculadas a la artesanía 
(restauración de muebles, cerámi
ca, encuadernación, vidrio emplo
mado, etc.); cursos de formación 
legal, de inglés o de historia e, in
cluso, talleres de informática y ri
soterapia. 

PUERTA de Madrid 



20 nuevos agentes de Policía Nacional se incorporan a la plantilla 

la comisaría crea la unidad de 
prevención v reacción contra el delito 
El comisario de la Policía Nacional en Alcalá, Jesús Figón, y el alcalde de la ciudad, Barto
lomé González, presentaron y dieron la bienvenida oficial a la localidad alcalaína a los nue,
vos veinte agentes de la Policía Nacional que ya amplían la plantilla de la comisaria. Con los 
nuevos policías se podrá poner en marcha una nueva unidad que no existía en la ciudad 
complutense, la de prevención y reacción contra el delito, que según el comisario Jesús Fi
gón "va a ser similar a los 'centauros' de Madrid, es decir un grupo contundente, rápido y 
eficaz cuando se cometa o intente cometerse el acto delictivo". En la actualidad la plantilla 
de la comisaria de Policía Nacional está formada por 284 agentes. 

En concreto los nuevos 
agentes son 16 hombres y 4 
mujeres que han sido destina
dos por la Delegación del Go
bierno en Madrid a la comisa
ria complutense y que ya es
tán bajo las órdenes del comi
sario Jesús Figón: "Con estos 
agentes y con los anteriores se 
van cumpliendo las expectati
vas que se habían creado en la 
ciudad de Alcalá y que nos ha
bían transmitido por parte de 
la Delegación del Gobierno", 
dijo el alcalde, Bartolomé Gon
zález, quien añadió que "tan 
sólo faltarían 20 agentes para 
cubrir lo que es la plantilla no
minal de Policía Nacional que 
necesita Alcalá. También fal
tan por solucionar los medios 
técnicos como son vehículos y 
material que puedan utilizar 
estos nuevos agentes". El al
calde dijo que "existe una bue
na colaboración entre la ciu
dad y la comisaria; entre la 
ciudad y la Delegación del Go
bierno, todo ello en aras de 
una mayor y mejor coordina
ción entre las fuerzas de segu
ridad que trabajan en Alcalá". 
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El alcalde, Bartolomé González y el comisario de la 
Policía Nacional, Jesús Figón presentaron y 

dieron la bienvenida oficial a los veinte nuevos agentes 

El comisario Jesús Figón 
confirmó que "los 20 nuevos 
policías trabajarán en seguri-

dad ciudadana y concreta
mente en la nueva unidad de 
prevención y reacción contra 
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el delito, que la teníamos pen
sada pero no habíamos podido 
ponerla en marcha por falta de 
agentes". 

Figón afirmó que "esta nue
va unidad está destinada a 
prevenir los delitos en aque
llas zonas y franjas horarias 
que según los estudios que te
nemos a través de las quejas 
vecinales más nos preocupan. 
Se trata de actuar de forma 
contundente y rápida cuando 
se produzca el delito. Además 
los nuevos funcionarios van 
apoyar a los demás grupos de 
la comisaria y de Policía Local 
en lo que se les requiera y van 
a hacer funciones de orden 
público en aquellos casos que 
no estimemos oportuno que 
venga la Unidad de Interven
ción Policial (UIP)". 

Con los nuevos veinte agen
tes la comisaria tiene ya una 
plantilla de 284 policías: "Ade
más tenemos 30 funcionarios 
alumnos de Aula Abierta, que 
están haciendo funciones den
tro de la comisaria puesto que 
no tienen carácter de agentes 
de la autoridad". 

En cuanto a los puntos con
flictivos en los que trabajará la 
nueva unidad el comisario 
destacó los polígonos indus
triales para evitar robos, así 
como el polígono Puerta de 
Madrid. Además según Figón 
"la unidad de prevención y re
acción va a ser muy versátil 
puesto que los agentes traba
jarán de paisano y de unifor
me, en furgonetas, en motos, a 
píe y sin horario" . 

El comisario destacó tam
bién que "se ha creado una 
unidad de lucha contra el nar
cotráfico que ya está dando 
sus frutos". 

PUERTA de Madrid 



Enue aaemes de Policía Nacional 
v de Policía local 

En el año 2006 habrá 
519 policías prestando 
servicio en Alcalá 

Con la actual incorpora
ción de 20 nuevos policías 
nacionales a la plantilla de 
la comisaria alqtlaina y los 
nuevos 50 agentes de Policía 
Local presentados el día 1 7 
de octubre por el consejero 
de Justicia e Interior dentro 
del proyecto de seguridad de 
la Comunidad de Madrid, en 
estos momentos prestan 
servicio en la ciudad com
plutense un total de 529 
agentes sumando los de los 
dos cuerpos policiales exis
tentes. 

Esto supone un incremen
to importante en el número 
de efectivos policiales dedi
cados a la seguridad tanto 
por parte del ayuntamiento 
y la Comunidad de Madrid 

como por el ministerio del 
Interior. 

Pero este número se verá 
incrementado en 50 nuevos 
agentes de la Policía Local 
en el año 2006 después del 
periodo de selección y for
mación que realizarán den
tro del proyecto de seguri
dad de la Comunidad de 
Madrid. 

Con estas incorporaciones 
la plantilla policial en Alcalá 
de Henares alcanzará en el 
año 2006 el número de 579 
agentes policiales e incluso 
podría llegar a los 600 si fi
nalmente se cubre la planti
lla de Policía Nacional para 
llegar a los 300 policías tal y 
como está defmida en la ac
tualidad. 

Según el comisario 
se erradicará donde exista 

la comisar!Jlle Policía 
Nacional perseguirá el 
botellón v el vandalismo 

La comisaria de Policía 
Nacional intervendrá para 
intentar erradicar el bote
llón y el vandalismo que 
suele haber en Alcalá los fi
nes de semana, según con
firmó el comisario jefe, Je
sús Figón, durante la pre
sentación y bienvenida de 
los 20 nuevos agentes que 
amplían la plantilla de la co
misaria. Precisamente éste 
será uno de los cometidos 
de los nuevos agentes que 
formarán la unidad de pre
vención y reacción: "Hay 
ciertos puntos de los que se 
quejan los vecinos por la 
práctica del botellón y el 
vandalismo". 

Jesús Figón explicó que 
"todas las semanas nos reu -

nimos con la Policía Local y 
hacemos una evaluación y 
un análisis. Con el señor al
calde participamos en los 
Consejos de Seguridad. 
Todo ello nos permite tener 
un diagnóstico de los pun
tos conflictivos y las franjas 
horarias". 

El comisario puntualizó 
que "trataremos de erradi
car el botellón allá donde 
exista porque también tene
mos el caso de que vecinos 
de la ciudad que se quejan 
de su existencia en determi
nada zona, vamos allí y re
sulta que no hay nadie. Va
mos a comprobar dónde re
almente existe y lo erradica
remos". 

ARMACENTRO, empresa líder en su sector, ubicada 
en Camarma de Esteruelas 

(Zona: CORREDOR DEL HENARES), 
precisa : 

Serán los responsables del mantenimiento preventivo y correct ivo de la maquinaria de producción e instalaciones. 

Se requiere: 

• FP 11 ramas: automatismos, electrónica, electromecánica, neumática, hidráulica o formación técnica similar. 

• Experiencia o conocimientos en mantenimiento de maquinaria industrial. 

• No se descartarán recién titulados sin experiencia (formación a cargo de la empresa) 

Se ofrece: 

• Incorporación a un grupo industrial con reconocido prestigio y en fuerte proceso de expansión y crecimiento. 

• Formar parte de un equipo de profesionales joven y dinámico. 

• Retribución según valía del candidato. 

Forma de contacto: 

• Presentarse en nuestras oficinas en: Ctra. Alcalá- Camarma, Km. 4,9 (Carmarma de Esteruelas). 

• O llamar al teléfono 628 28 41 52 y preguntar por Javier de Domingo. 

O envía el C.V. a: jdedomingo@armacentro.com o visita nuestra web: www.armatek.net 
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Personal del Cementerio Jardín posa junto a la directora a la entrada del mismo 

"Estamos preparados para atender las necesidades tunerarias de los alcalaínos" 

12.000 personas va están 
enterradas en el cementerio iardín 
El cementerio jardín tiene ya 12.000 personas enterradas desde que comenzó a prestar servicio en el 
mes de junio de 1992. Con unos comienzos difíciles por una asfixiante situación económica motivada 
por la deuda generada en la construcción, las operaciones financieras realizadas han permitido que la 
empresa mixta Cementerio Jardín esté hoy completamente saneada y que incluso haya beneficios: "Ya 
no hay deuda como teníamos sino que al revés, ya podemos repartir beneficios al regularizarse la si
tuación económica. Cementerio Jardín no deja de ser una empresa e independientemente del tipo de 
servicio que ofrecemos, es fundamental la parte económica", manifestó la directora del Cementerio 
Jardín, Mercedes García. Por su parte el concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, con
sejero de la empresa mixta en representación del ayuntamiento y responsable del mismo dentro del go
bierno municipal, afirmó que "estamos muy satisfechos del trabajo que se desarrolla y prueba de ello 
es la confianza que tengo desde que soy concejal en el año 1995". 

Jesús Domínguez Picazo mani
festó que "las dos partes que for
mamos la empresa mixta conse
guimos solventar los problemas 
económicos que nos estaban lle
vando a la ruina. Eso nos trajo 
consigo que hoy la empresa mixta 

sea rentable y no nos esté costan
do dinero de la hacienda munici
pal a los alcalaínos". 

Pero el edil aún fue más lejos: 
"Es para estar contentos cuando 
en el ayuntamiento no se reciben 
quejas del servicio que se presta, 

lo que habla claramente de la cali
dad del mismo". 

Accesos y transporte público 
Tal y como están las cosas los 

problemas que hay en tomo al ce
menterio jardín son los cotidianos 
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del día a día. Uno de ellos es el de 
los accesos pero incluso se reco
nocen mejoras por parte de los 
usuarios al haberse arreglado el 
paso por debajo de la carretera de 
Pastrana: "Sólo queda por solu
cionar el tramo peligroso del 
puente Zulema. La situación ha 
mejorado, no al cien por cien por
que queda ese tramo peligroso, 
pero es cierto que está mejor el 
acceso. El problema es que pasar 
por el puente Zulema no es agra
dable, especialmente efl invierno 
o cuando llueve porque los coches 
salpican agua", dijo Mercedes 
García. Por su parte el concejal de 
Medio Ambiente agregó que "es 
difícil solucionar ese problema 
porque no depende de la adminis
tración municipal. La dirección 
general de Carreteras de la Comu
nidad de Madrid tiene voluntad de 
solucionar ese problema, no sólo 
para quienes visitan el cementerio 
jardín sino también para quienes 
van al parque de los Cerros o al 
Centro de Artesanía". 

El otro problema que tienen 
muchos visitantes es el del trans
porte público, sobre todo para re
gresar al casco urbano de Alcalá: 
"Hay una línea de autobuses que a 
diario y cada hora para aquí en el 
cementerio jardín. Es la que se di
rige a los pueblos de la comarca y 
sale de la estación de Continental 
Au'to. De hecho hay gente que uti-

Las sepulturas se van acomodando a los gustos de los clientes El jardín con urnarios que hay en el Cementerio Jardín 
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La sepultura de una de las tres personas de nacionalidad china 
enterradas en el cementerio jardín 

liza esta línea. El problema es que 
en sentido contrario no hay para
da. Además los fines de semana 
llegan hasta aquí los autobuses ur
banos", dijo Mercedes García. El 
concejal apuntó que "el problema 
es que esto también depende de la 
administración regional, concreta
mente del consorcio de transpor
tes. Las líneas urbanas tienen que 
tener una rentabilidad, o costar lo 
menos posible al municipio. Tener 
una línea diaria de autobús urbano 
que llegue hasta aquí no sería ren
table. Y en cuanto a hacer una pa
rada junto al Centro de Artesanía 
la cuestión depende de una remo
delación global que hay que hacer 
en la carretera de Pastrana y que 
como antes indicaba es competen
cia de la dirección general de Ca
rreteras". 

Profesionalidad 
La directora del Cementerio 

Jardín afirmó que "desde el mes 
de junio de 1992 en que se prestó 
el primer servicio hasta hoy, nues
tra línea de trabajo es dar el mejor 
servicio, con la mayor diligencia 
y profesionalidad posibles. Para 
este fin estamos todos los que tra
bajamos en cementerio jardín a 
disposición de las necesidades de 
todos los alcalaínos". En pareci
dos términos se manifestó el con-
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cejal de Medio Ambiente: "Este es 
un servicio público que cierta
mente se presta en las condiciones 
más difíciles para quien lo deman-

da, los familiares de un fallecido. 
De lo que se trata es de atender a 
las personas en momentos muy 
difíciles generando los menores 

El cementerio jardín en cifras 
- Fecha de inauguración: 

Junio de 1992 
- Superficie total: 

460.000 metros cuadrados 
- Superficie utilizada basta 

la fecha: 48.800 m2
• 

• Edificios, aparcamientos y 
viales de accesos: 7.500 m2

• 

• Zona verde de parque: 
22.000 m2

• 

• Zona de enterramiento 
1ª y 2ª fase: 9.500 m2

• 

• Zona de enterramiento 
3ª fase: 7.500 m2

• 

• Zona de enterramiento 
4ª fase: 2.300 m2

• 

- Terreno disponible para 
ampliaciones: 411.200 m2

• 

- Construcciones: 
• Nichos: 2.948 
• Sepulturas: 1.036 
•Columbarios: 745 
• Panteones: 6 

- Servicios realizados hasta 
el año 2004: 
•Inhumaciones: 5.158 
• Cremaciones: 5.356 
• Exhumaciones: 765 

- Distribución de servicios 
durante 2004: 
• Inhumaciones: 463, lo que 

supone un 23'8 %. 
• Cremaciones: 697, lo que 

supone un 350'84 %. 
• Traslados: 785, lo que 

supone un 40'36 %. 
• Número total de servicios: 

1.945 

henar 

problemas y prestándoles el mejor 
servicio". 

El cementerio jardín ha cumpli
do ya trece años y va camino de la 
mayoría de edad: "En este tiempo 
ha evolucionado muchísimo; ha 
crecido y ha mejorado y diversifi
cado sus servicios. Las fases nue
vas que se han ido construyendo, 
y ya vamos por la cuarta, han me
jorado en demanda de los usua
rios. Aquí las sepulturas siempre 
guardan una cierta línea estética 
pero ya la última fase se ha trata
do de elevarla un poco más del 
suelo a fin de conseguir una ma
yor comodidad. Hay que pensar 
que hay mucha gente mayor que 
viene a cuidar la sepultura de sus 
seres queridos y que se nos reque
ría unas condiciones más cómo
das". 

En la primera fase, las sepultu
ras eran losas a ras de suelo con 
un concepto muy americano pero 
ya en las siguientes fases las uni
dades de enterramiento adquirie
ron un carácter más europeo, más 
tradicional: "De todos modos no 
se puede decir que aquel concepto 
no gustara porque de las 688 uni
dades de aquella primera fase 
quedan libres muy pocas y posi
blemente, cuando nos quedemos 
sin ninguna sepultura con losa a 
ras de suelo nos pidan de ese tipo 
y tengamos que hacer nuevas". 

Servicios Funerarios Alcalá-Torrejón 
S . ·0 de Asistencia erv1e1 

24 Horas 

ALCALÁ DE HENARES 
e/ Mayor, 83 
Tlfs.: 902 24 73 66 - 91 877 57 30 

29 de octubre de 2005 

CENTRAL: e/ Mayor, 83 - Tlfs.: 902 24 73 66 - 91 877 57 30 -Alcalá de Henares 

Servicios a particulares y todas las compañías aseguradoras 
SAN FERNANDO DE HENARES 
Ctra. de Mejorada, sin 
(Tanatorio Municipal) 
Tlf.: 91 673 94 25 

ARGANDA DEL REY 
Camino del Molino, s/n 
(Tanatorio Municipal) 
Tlf.: 91 871 61 32 

MEJORADA DEL CAMPO 
Miguel Hernández, s/n 
(Tanatorio Municipal) 
Tlf.: 902 24 73 66 
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12.000 personas ya están enterradas en el Cementerio Jardín desde 1992. A la derecha, el panteón recientemente construido. 

Las cremaciones superan de los alcalaínos han variado y la mana, días 29 y 30 de octubre, así regulará el tráfico en los accesos 
a las inhumaciones visita obligada al cementerio se va como el día 1 de noviembre: para impedir embotellamientos y 

La mentalidad ha cambiado en 
cuanto a lo funerario y desde hace 
años las cremaciones superan a 
las inhumaciones. En 2004 hubo 
463 inhumaciones y 697 incinera
ciones: "Es cierto que han sido 
menos que en 2003, pero la pro
porción respecto a las inhumacio
nes se mantiene y todo ello a pe
sar de que se han puesto en fun
cionamiento hornos crematorios 
en Guadalajara y en Torrejón" . 

También hay un nuevo panteón 
construido recientemente: "Ade
más se va a construir uno más, 
con lo cual vamos a contar con 
seis panteones", dijo la directora. 

Un cementerio plurinacional 
y multiconf esional 
El cementerio jardín tiene una 

característica muy peculiar, su ca
rácter multiconfesional y plurina
cional para adecuarse a la socie
dad a la que presta servicios. Se
gún Mercedes García "desde el 
comienzo la capilla ha tenido usos 
múltiples. De hecho recientemen
te se ha cambiado su apariencia 
para que no tuviera ninguna con
notación que pudiera desagradar a 
personas que no sean de la reli
gión católica. Hemos tenido cele
braciones de católicos, que son 
mayoritarias, pero también de 
cristianos protestantes, por ejem
plo evangélicos, ortodoxos puesto 
que hay una importante población 
rumana en Alcalá, así como de ru
sos y búlgaros. También hemos 
tenido mormones, testigos de Je
hová y budistas. En cambio no 
hay musulmanes, al menos que lo 
hayan celebrado como ellos acos
tumbran, puesto que ahí tendrían 
que intervenir las autoridades sa
nitarias ya que su costumbre es la 
de enterrar no con féretro sino con 
sudario". 

La festividad de los difuntos 
El cementerio jardín está com

pletamente preparado para la cele
bración de la festividad de los di
funtos. El calendario establece 
que ese día es el 2 de noviembre y 
de hecho el obispo celebrará la 
misa ese día, pero las costumbres 

PUERTA de Madrid 

realizando de forma más espacia- "Todo el personal estará dispuesto percances. También tenemos pre
da. Este año los días en los que y preparado para recibir a los visi- parado el obsequio que hacemos 
habrá mayor afluencia coincidirán tantes. Se va a reforzar el trans- todos los años a los visitantes, que 
precisamente con este fin de se- porte público y la Policía Local va a ser un búcaro de cerámica". 

JARDIN 
ALCALA DE HENARES 

Con motivo de la festividad de Todos los Santos y en 
conmemoración a los Fieles Difuntos 

se celebrará en la Capilla del Cementerio Jardín 
una misa el día *2 de Noviembre a las 17 horas, 

oficiada por el Capellán del Cementerio Jardín. 

En el Cementerio Municipal se celebrará, asimismo, 
una misa el día 2 de Noviembre, a las 17 horas, 
oficiada por el Capellán del Cementerio Municipal. 

Para su comodidad, y evitar aglomeraciones de vehículos, rogamos a las 
personas que acudan al Cementerio Jardín el próximo martes día uno, 

utilicen el Servicio de Autobuses Urbanos Línea 4. 

*Este día se contará con el Servicio de Autobús linea 4 
a partir de las 16:00 h. salida Plaza Cervantes, 16:30 llegada Cementerio Jardín. 

29 de octubre de 2005 



Juan Luis Donaire prepara los cadáveres para que en el velatorio presenten un aspecto natural 

Juan luis Donaire es tanatoprácUco del cementerio ianlín: 

La ciencia de embellecer v conservar un cadáver 
"Con las técnicas de tanatoestética tratamos de deiar el cadáver lo más natural posible" 
Maquillar y conservar un cadáver para retrasar su putrefacción no es tarea fácil. Por eso 
las técnicas de tanatopraxia y de tanatoestética quedan en manos de especialistas que 
ponen en ello todos sus conocimientos para lograr que en unas circunstancias tan difí
ciles para los dolientes como es un velatorio. el muerto "esté igual a como estaba en 
vida". Y eso es precisamente lo que hace especial el trabajo de personas como el tana
topráctico del cementerio jardín de Alcalá. Juan Luis Donaire. porque lo fundamental 
es que su labor esté ahí. ya que es importantísima. pero no se debe notar. Es un traba
jo poco conocido. pero que cada día cuenta con una mayor demanda e importancia. De 
hecho. las funerarias cuentan ya con especialistas que tratan de dejar a los finados en 
las condiciones más presentables para recibir el últhno adiós en el cementerio. 

Juan Luis Donaire explicó a 
PUERTA DE MADRID que "lo 
que se requiere de nosotros en 
nuestro trabajo es que el falle
cido esté en el velatorio lo más 
natural posible, es decir, que 
no esté muy maquillado pero 
que tampoco tenga el rictus de 
la muerte, que no se aprecie 
dolor". 

Lo importante precisamente 
es que el trabajo de un tanato
práctico es que pase desaperci
bido, que no se note. Desde ese 

flores v Plantas 

*Ramos de Novia 
*Coronas *Centros 

*Decoraciones de lelesia 
Marqués de Alonso Martinez, 17 Alcalá de Henares 
Tell.: 91 888 66 51 - Telf.-Fax: 91 882 69 08 (Madrid) 
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"ll lllrlll lll • lalllcllll 
111111 ....... .... .. .. •• . .. ......... .. 

punto de vista el mayor éxito 
para Juan Luis Donaire es es
cuchar a los deudos decir que 
el cadáver "está como en vida" 
y su mayor fracaso seria recibir 
quejas de haber realizado una 
actuación demasiado evidente 
que no respetara la naturali
dad de la persona antes de fa
llecer. 

Entre las funciones que tiene 
Juan Luis Donaire en el ce
menterio jardín están las del 
control y el movimiento de los 
cadáveres dentro del tanatorio, 
bien para instalarlos en la sala 
de velatorio, o pasarlos a la 
sala de cultos para una cere
monia religiosa o laica, o para 
despedirse los familiares de la 
persona fallecida. Donaire 
también prepara los cadáveres 

en la sala de autopsia para que 
los médicos forenses puedan 
realizar su trabajo, así como 
ayudarles. Y además practica 
las técnicas de tanatopraxia, 
que es la conservación tempo
ral y embalsamamiento de los 
cadáveres: "La conservación 
temporal se realiza normal
mente cuando se sobrepasa el 
limite de 48 horas antes del en
terramiento o incineración. Es 
entonces cuando se realizan 
las técnicas de conservación". 

Inyecciones 
intramusculares 
y femorales 
Para conservar un cadáver se 

utilizan unas inyecciones in
tramusculares con un liquido 
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conservante que retrasa la pu
trefacción del cadáver. El em
balsamamiento requiere una 
técnica más agresiva puesto se 
le introduce por via femoral el 
liquido conservante, es decir, 
se practica una incisión en la 
pierna para buscar la arteria 
femoral e introducir el liquido 
con lo que se retrasa aún más 
la putrefacción: "Los embalsa
mamientos se realizan para 
traslados al extranjero o por
que se vaya a hacer un velato
rio en un sitio público, por 
ejemplo, que el finado sea una 
persona importante y la sala 
ardiente se instale en una igle
sia o en otro espacio público. 
Es entonces cuando es necesa
rio embalsamar ese cadáver". 

"La barba de 
un fallecido no crece'' 
Pero además, Juan Luis Do

naire practica la tanatoestética 
a los cadáveres que lo requie
ran: "Se trata de acondicionar 
al muerto, vestirlo, lavarlo, 
afeitarlo y maquillarlo si es 
preciso para dejarlo lo más na
tural posible". Según explicó el 
tanatopráctico, "es un mito fal
so que una vez que se ha pro
ducido el deceso siga creciendo 
la barba y las uñas. Lo que 
ocurre es que la piel se encoge, 
se retrae, y da la sensación de 
que la barba ha crecido". 

Desde que entró en vigor la 
nueva normativa sanitaria con 
respecto al tratamiento de ca
dáveres no se pueden sellar los 
orificios de éstos para evitar la 
pérdida de líquidos hasta des
pués de pasar 24 horas de pro
ducirse el deceso, como se ha
cía antes: "Antes sí que sellá
bamos los orificios de la nariz 
con algodón y precintábamos 
la boca con un adhesivo pero 
ahora no se puede. Lo que ha
cemos es emplear otras técni
cas como poner un aparato or
topédico en la barbilla, una 
mentonera que permite dejar 
cerrada la boca. Esas técnicas 
tienes que emplearlas porque 
por mucho que la ley lo diga no 
puedes presentar a un velato
rio un cadáver con la boca 
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abierta o expulsando líquidos. 
De todos modos esto hay veces 
que no se consigue evitar y es 
conveniente cerrar el féretro 
porque es más desagradable 
tenerlo abierto". 

El rigor mortis 
aparece y desaparece 
posteriormente 
Para Juan Luis Donaire un 

cadáver tiene pocos secretos: 
"El rigor mortis empieza a apa
recer a las seis u ocho horas de 
producirse el fallecimiento. 
Pero luego desaparece según 
va pasando el tiempo y depen
diendo del cadáver, de la tem
peratura ambiental y de otros 
factores diversos; no hay una 
pauta general que establece 
cuándo desaparece el rigor 
mortis, la rigidez de la muerte". 

Es también falso que para 
manipular un cadáver con ri
gor mortis sea necesario rom
per huesos para acomodarlo: 
"Eso es otro de los falsos mitos 
que hay en tomo al mundo fu
nerario. No se rompe nada sino 
que se manipula la musculatu
ra y cede la rigidez". 

Juan Luis Donaire es un 
hombre simpático y siempre 
muy alegre, con lo que no hay 
correspondencia en su caso 
entre trabajar con algo tan dra
mático y tétrico como es la 
muerte con un carácter triste. 
Sin embargo él mismo recono
ce que "a todo te acostumbras, 
es tu trabajo y lo cumples de la 
mejor manera posible pero a lo 
que te acostumbras nunca, 
porque es lo peor, es cuando 
tienes ante ti el c;adáver de un 
niño. Es muy duro y nadie lo 
puede superar". 

En dieciocho años que lleva 
trabajando en el mundo fune
rario reconoce haber vivido 
Juan Luis Donaire muchísi
mas circunstancias: "La más 
impresionante fue la de los 
atentados del 11 de marzo de 
2004. Para nosotros en el tana
torio fue también muy duro 
porque sentíamos muy próxi
mo el dolor y la -tristeza de toda 
la ciudad". 
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Mariano Benito, técnico especializado en el funcionamiento del horno crematorio del Cementerio Jardín 

El féretro hace de combustible dentro del horno 

Una incineración tarda tres horas 
La incineración de un cadáver tarda aproximadamente tres horas en completarse. Así lo 
explicó a PUERTA DE MADRID el técnico especializado en el funcionamiento del horno 
crematorio del cementerio jardin, Mariano Benito. El horno funciona con gas natural y 
según explicó el técnico "es necesario introducir el féretro con el cadáver. Lo único que 
se le quita son los herrajes y ornamentos metálicos y el cristal que pueda llevar''. 

Existen féretros especiales 
para incineración que no llevan 
materiales metálicos pero ape
nas se usan puesto que nor
malmente se suele adquirir la 
misma tipologia de féretros tan
to para inhumaciones como 
para incineración, según expli
có Mariano Benito que añadió: 
"Antes de introducirlo en el 
horno tenemos que quitarle 
todo lo metálico que lleve, pero 
siempre tiene que quemarse la 
caja porque para que haya fue
go tiene que haber leña, es de-

cir, que la madera del féretro 
hace de combustible". 

La duración de la incinera
ción suele ser de tres horas 
aunque depende también de 
muchos factores "por ejemplo 
la constitución física de la per
sona fallecida. Si era gruesa 
tardará más, si por el contrario 
no lo era, tardará menos". 

La incineración es un proceso 
completamente limpio y lo raro 
es que se produzcan averias 
como la que hubo hace algunos 
años cuando el humo salió por 
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Lápidas, encimeras, escaleras 
. chimeneas, grabados en piedra 

MÁRMOLES Y GRANITOS 
Exposición y venta: C/ San Bernardo Nº 8 
• 91 888 17 13 • 91 888 97 19 

Alcalá de Henares, (Madrid) 
fábrica: Cno. Ermita 49, Meco (Madrid) 

• 91 886 06 04 Fax: 91 886 09 43 

los conductos de aire de la ins
talación del cementerio jardin, 
algo que por otra parte quedó 
completamente solucionado en 
breve espacio de tiempo. 

El horno funciona a una tem
peratura entre los 800 y los 
900 grados centígrados: "Las 
incineraciones se hacen de una 
en una para garantizar a los fa
miliares que las cenizas que se 
entregan son la de su ser que
rid9. No sé si hay hornos en los 
que se pueda incinerar varios 
cuerpos al mismo tiempo con 
compartimentos para que no se 
mezclen las cenizas. Nosotros 
las hacemos de una en una y 
entre ambas se limpia el horno 
para que no quede ningún res
to de nada. De esa forma los fa
miliares se pueden quedar 
tranquilos porque las cenizas 
que se les entregan son de su 
ser querido". Mariano Benito 
añadió que "las urnas se entre
gan precintadas, con su etique
ta". 

La limpieza del horno se pue
de hacer en caliente y para ello 
se utiliza una especie de raque
tas que hay; se recogen absolu
tamente todas las cenizas y se 
depositan en la urna: 'Tal y 
como trabajamos no hay ni la 
más minima posibilidad de que 
hubiera confusión de cenizas". 
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Javier Fernández Abad, concejal de Obras y Servicios 

El concejal Javier Fernández Abad habla de su mantenimiemo: 

"Cuidar el cementerio municipal es imponante porque 
los semimientos de muchos alcalaínos anoran auur· 
Llegan fechas muy señaladas en el calendario nacional. Con motivo de la festividad de To
dos Los Santos son muchos los que deciden acercarse a los cementerios para mostrar a sus 
familiares desaparecidos un cariñoso recuerdo. En Alcalá, el Cementerio Municipal se pre
para para recibir multitud de visitas en los próximos días. 

Desde varios metros de dis
tancia se divisan los- cipreses 
que anuncian la existencia de 
tierra santa. Es el Cementerio 
Municipal de Alcalá de Hena
res, un lugar que alberga los 
restos mortales de los más an
tiguos habitantes de la ciu
dad. Hace ya tiempo que el 
Municipal no dispone de uni
dades nuevas de enterramien
to, de forma que sólo son se
pultados alli los difuntos que 
ya tenían concertados la pro
piedad o el alquiler de los es
pacios. De esta forma, son 
cada vez menos los entierros 
que allí se realizan. Sin em
bargo, los fines de semana el 
Cementerio Municipal sigue 
contando con un lento pero 
continuo goteo de personas. 
Además, es allí donde está 
ubicado el panteón de la BRI
PAC, lugar donde el pasado 
mes de julio fueron deposita
dos los restos de su fundador, 
el General Tomás Pallás. 

Por este y otros motivos, el 
Cementerio Municipal sigue 
siendo un lugar muy especial. 
A la entrada de su capilla, re
formada en 2003, hay una pe
queña oración del siglo XIII 
que pide a Santa Gertrudis La 
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La capilla fue reformada hace dos años 

Mari Carmen Olmedo vende 
flores, desde hace 30 años, 

a la entrada del 
cementerio municipal 

Magna por la salvación de mil 
almas del purgatorio. 

Y es que el Municipal forma 
parte de la historia de Alcalá. 
Así lo dijo el concejal de Obras 
y Servicios, Javier Fernández 
Abad: "Es un lugar muy en
trañable, tradicional. Es im
portante que el cementerio 
esté bonito porque son mu
chos los alcalaínos que ven 
cómo aquí afloran sus senti
mientos". Fernández Abad 
también habló de su manteni
miento: "Cuatro personas se 
encargan de la conservación. 
Además hay otras dos adicio
nales destinadas a servicios 
excepcionales". Excepcional 
será también él número de vi
sitantes que el cementerio re
cibirá en los próximos días. 
Por ello, el ayuntamiento tiene 
previsto, como cada año, si
tuar policías en los distintos 
accesos y entradas al Munici
pal, así como habilitar aparca
mientos que faciliten y hagan 
más cómodas las visitas. Por 
supuesto, también se amplia
rá el horario (el habitual es de 
8 de la mañana a 6 de la tar
de). 

Por otro lado, Fernández 
Abad anunció que "se está 
preparando una escuela-taller 
para la adecuación de todos 
los paseos del cementerio". 
Dicho proyecto cuenta con la 
colaboración del INEM y for
ma parte de los programas de 
ayuda a entidades locales. 

Las flores, 
el símbolo del recuerdo 
Las visitas dejarán su huella 

en forma de ramo de flores. 
Sin duda, en estos días las flo
risterías han incrementado 
considerablemente sus ven
tas. Al parecer, los crisante
mos y los gladíolos son 1:1Ilªs 
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de las especies más demanda
das. Una experta en esta 
cuestión es Mari Carmen Ol
medo, quien lleva más de 
treinta años vendiendo ramos 
en la puerta del Cementerio 
Municipal. Mari Carmen no 
sabe cómo se presentarán las 
ventas este año. ''Ya no se 
vende como antes y estoy pre
ocupada por el tiempo. Si llue
ve es muy poca gente la que 
viene", asegura. En principio, 
tiene pensado encargar unas 
seiscientas docenas variadas, 
con mayoría de margaritas y 
claveles, las flores que, según 
Mari Carmen, mejor se ven-
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den. En cuanto a los precios, 
esta florista vende habitual
mente sus flores a cinco euros 

la docena. Sin embargo, y 
como ya se sabe, cuando au
menta la demanda también lo 

EDICTO 

hace el precio y eso es lo que 
pasa el dia de Todos Los San
tos. 

CONCEJALÍA DE HAélENDA 
Y PATRIMONIO 

Servicio de Gestión Tributaria 

Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal delegad de Hacienda, Padrón co
rrespondiente al Tercer Trimestre de 2005 de la Tasa por la prestación del servicio de re
cogida de basuras. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 20 de octubre de 2005 al 20 
de diciembre de 2005 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el último día es 
inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las enti
dades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de apertura al pú
blico. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante 
la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a tra
vés de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el artículo 102,3 de la 
vigente Ley General Tributaria. · 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de quince días, a contar desde el si
guiente al de su publicación en el Boletín Oficial ·de la Comunidad de Madrid, a los efectos 
de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un mes, 
a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de exposición al público del 
padrón, ante dicha Concejalía. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el proce
dimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, los intereses de 
demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 14 de octubre de 2005 

EL DIRECTOR DEL SERVICIO DE GESTIÓN TRIBUTARIA 

Fdo.: Luis Ayllón Antroino 
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luis Mariano González, director de la 35 edición del Festival de Cine de Alcalá 

"Buscamos gente con 
una mirada especial" 
Luis Mariano González es el encargado de dirigir Alcine. El Festival de Cine de Alcalá 
cumple sus primeros 35 años y se consolida en el panorama cinematográfico de nues
tro país. González asegura que "es el punto de partida para muchos cineastas". Alcine 
se centrará un año más en el mundo de los cortometrajes y en las obras de jóvenes re
alizadores. Apenas dos semanas antes de que el festival comience -lo hará el próximo 
11 de Noviembre- su director confía en que el público responda como en anteriores oca
siones: más de 20.000 espectadores asistieron a la pasada edición. 

- ¿Qué es Alcine? 
- Alcine intenta ser muchas 

cosas, abarcar muchos cam
pos. Este año se va a centrar, 
como siempre, en el mundo 
del cortometraje y del largo
metraje de nuevos realizado
res. Dentro de eso se va abrir 
el abanico lo máximo posible, 
mirando a Europa y viendo lo 
más reciente de la producción 
española. Nuestras secciones 
oficiales se hacen eco del pre
sente, de lo que está sucedien
do ahora mismo dentro de 
nuestro país, y las secciones 
paralelas miran lo que se hace 
fuera de España. También 
echamos la vista atrás y hace
mos alguna retrospectiva. 

- Este año competirán 39 
cortos en la sección oficial 
de Alcine. ¿cuál es el proce
so y los criterios de selec
ción? 

- Hay un comité de cinco 
personas que ve todos los cor
tometrajes de principio a fin. 
Cuando se han visto todos se 
seleccionan los que creemos 
que tienen algún tipo de inte-. 
rés. Buscamos creatividad. 
Más allá de producciones bien 
acaóadas y de películas técni
camente perfectas queremos 
gente que tenga una mirada 
especial, una forma diferente 
de contar las cosas. 

- ¿Qué destacaría de las 
secciones paralelas que 
complementan la sección 
oficial? 

- La más importante y ambi
ciosa quizá sea el proyecto 
"Cortos pero intensos". A tra
vés de una publicación y de 
un ciclo se va hablar de los 
cortometrajes que han hecho 
los grandes cineastas españo
les, desde Luis Buñuel a Car
los S_?ura, Alejandro Amená
bar, Alex de la Iglesia o Julio 
Médem. Serán alrededor de 35 
cortos. 

También reeditamos otra 
publicación que hicimos hace 
algunos años, "Cervantes en 
imágenes". El ciclo que se hizo 
en el 97 fue el más ambicioso 
que se había realizado hasta la 
fecha sobre este tema, se tra
jeron más de 60 películas de 
todo el mundo. Ahora hemos 
decidido reeditar ese libro, que 
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. Luis Mariano González, 
director de la 35 edición del Festival de Cine de Alcalá 

se agotó en su día, ampliándo
lo con todo lo que se ha hecho 
desde entonces. 

- ¿En qué se diferencia Al
cine 35 de las anteriores edi
ciones? 

- En todo. Cuando se habla 
de un festival de cine parece 
que siempre es lo mismo y, sin 
embargo, cada año es nuevo. 
Tiene un esquema fijado pero 
todas las obras que se proyec
tan son una novedad. Este 
año hemos incorporado un 
premio nuevo, que hasta el 
momento no tenía dotación 
económica y ahora recibirá 
2.500 euros, el de mejor 
guión. 

- ¿Cómo calificaría la res
puesta del público? 

- Tenemos entre 20.000 y 
25.000 espectadores al año. 
Es una cifra envidiable. Las 
sesiones de las secciones ofi
ciales se llenan. Eso es impor
tante teniendo en cuenta que 
se trata de formatos que teóri
camente no interesan, son al
ternativos. Esto demuestra 

que hay un público interesa
do. Hay mucha gente que vie
ne desde Madrid, Valencia o 
Barcelona exclusivamente 
para este festival. 

Los espectadores también 
tienen voz: hay un premio del 
público en el certamen de cor
tos y otro en la sección Panta
lla Abierta de nuevos realiza
dores. Es un público muy ac
tivo y exigente, que sabe valo
rar el buen cine. 

- ¿Quiénes van a componer 
el jurado de la sección ofi
cial? 

- Aún no está confirmado. 
Siempre contamos con direc
tores , técnicos, actores, críti
cos e historiadores para que 
sea un jurado lo más abierto 
posible. 

- ¿Dónde se sitúa Alcine 
dentro del panorama de fes
tivales que hay en España? 

- Es muy dificil etiquetarlo. Y 
más para mí, debería hacerlo 
alguien de fuera. En España 
hay más de 200 festivales de 
cine, sólo en la Comunidad de 

Madrid existen casi 50. Se 
pueden dividir en ligas pero no 
soy partidario de eso. Hay fes
tivales muy pequeños con una 
enorme calidad y otros con 
muchísimo presupuesto y que 
no tienen ideas frescas. El 
Festival de Cine de Alcalá se 
ha centrado en los nuevos re
alizadores y es el punto de 
partida para muchos cineas
tas. En ese sentido creo que es 
una referencia a nivel español. 
Para nosotros el corto no es 
un plato secundario. 

- Ha comentado que hay 
más de 200 festivales de 
cine en España. ¿es esto 
perjudicial? 

- No. Lejos de verlo como 
una competencia lo interpreto 
como que realmente existe un 
interés por parte del público. 

- ¿Cuál es la situación ac
tual de los cortometrajistas 
españoles? 

- Es un mundo dificil porque 
el cortometraje no entra den
tro del circuito comercial y tie
ne una difusión complicada. 
Pero han encontrado formas 
de darse a conocer y los festi
vales son la manera más im
portante. Además, últimamen
te se editan dvds y se proyec
tan en televisión. Los cortos 
están encontrando su vía, 
que, aunque nunca va a ser la 
del largometraje, tiene un pú
blico al que le interesa. 

- ¿Sigue siendo el corto un 
primer paso para los directo
res antes de dar el salto al 
largometraje? 

- Sí. En realidad el corto es 
varias cosas: un primer paso y 
una manera de contar una 
historia breve. Hay directores, 
como Víctor Erice o Itziar Bo
llain, que, a pesar de hacer 
largometrajes, siguen hacien
do cortos. Además, es la mejor 
vía de aprendizaje. Hay excep
ciones de algún director que 
hace directamente largos pero 
es dificil, sobre todo porque no 
ha logrado hacerse con la he
rramienta de trabajo. 

- ¿Ganar en Alcalá abre 
muchas puertas? 

- Hay casos que pueden ava
larlo. Directores como Fernan
do León, Álex de la Iglesia o 
Santiago Segura han tenido 
premio aquí y luego les ha ido 
muy bien. Es importante por 
la repercusión que tiene y por 
la recompensa económica. 

- ¿Cuál es el reto de Alcine 
de cara al futuro? 

- No concibo un festival de 
cine estancado y que haga 
siempre lo mismo. Alcine tiene 
un peso específico importante 
dentro de la cinematografia 
española, pero no lo tiene fue
ra de nuestro país. El Festival 
de Alcalá es un termómetro 
para saber cómo está el pre
sente y el futuro del cine espa
ñol. Nos gustaría que fuera así 
también con el cine europeo. 
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El Festival de Cine de Alcalá se consolida como un referente obligado en el panorama 
cinematográfico español. Además de los tres primeros premios y de los dedicados a tra
bajos de la Comunidad de Madrid y de nuevos realizadores. se incluyen categorias como 
mejor actor. actriz. guión. fotografia y sonido. En total. 40.000 euros se repartirán en
tre los galardonados. La sección oficial se complementa con actividades paralelas pre
paradas para la semana más cinematográfica de Alcalá. 

Alcine 35 continúa siendo un 
festival de cortometrajes por ex
celencia. 39 obras de las 154 
presentadas participarán en la 
sección oficial. Las tres mejores 
se alzarán con los premios Ciu
dad de Alcalá y con 9.000, 
6.000 y 4.200 euros respectiva
mente. La fundación AISGE 
premiará a las mejores inter
pretaciones masculina y feme
nina, al mejor guión y Techni
color a la mejor fotografia. Tam
bién se entregarán un año más 
el premio y el galardón al mejor 
sonido. 

La sección Pantalla Abierta a 
los nuevos realizadores cumple 
su decimosexta edición y será 
un jurado compuesto por 350 
espectadores el encargado de 
decidir qué opera prima se alza 
con el premio del público. En el 
certamen de video Comunidad 
de Madrid, el más joven del fes
tival, participarán 24 obras se
leccionadas entre las 128 reci
bidas. En total, 40.000 euros 
se repartirán entre los premia
dos en las distintas categorías 
de la sección oficial de Alcine. 

Actividades paralelas 

La semana cinematográfica 
no se limita a las meras proyec
ciones. Diversas actividades 
han sido programadas para 
complementar unos dias en los 
que el séptimo arte se convierte 
en el protagonista de la ciudad. 
La más ambiciosa de estas sec
ciones paralelas es el ciclo 
"Cortos pero intensos", en el 
que se repasarán cortometrajes 
de grandes cineastas españo
les. La literatura y el cine volve
rán a darse la mano gracias a 
la reedición del libro "Cervantes 
en imágenes", ec:litado hace sie
te años y a un ciclo internacio
nal en el que Alcine aglutinará 
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algunos de los mejores cortos 
realizados inspirados en obras 
literarias. 

El Festival de Cine de Alcalá 
continúa su proceso de darse a 
conocer fuera de nuestras fron
teras. Gracias a la sección "Eu
ropa en cortos" y a la dedicada 
al nuevo cortometraje chileno 
amplia su carácter internacio-

AL OVERA 

nal. Además, el cine publicita
rio y las producciones de pre
supuesto cero también tendrán 
su espacio en Alcine 35. Final
mente, la música volverá a 
amenizar las noches cinemato
gráficas con el festival Sóni
ca'05. 

Entrega en el primer trimestre del 
2006. Apartamento de 49 m'. 

1 dormitorio. BUENA INVERSIÓN. 

OBRA NUEVA, entrega en el 
primer trimestre del 2007. 

PRECIO: 149.648 € + IVA. 

YUNQUERA 
Entrega en diciembre del 2006. 

Apartamento. 1 dormitorio de 50 m' 
y garaje. POR SÓLO 135.828 € + IVA 

ALOVERA 
Piso de 2 dormrtorios y patio de 10 m' 

con entrega en el primer 
trimestre del 2006. 

ESTUPENDA SITUACIÓN 

Apartamento de 1 dormitorio y 
duplex de 2 dormitorios. 
Excelentes calidades. 

DESDE 210.350 € + IVA 

PISO DE 90 m2, 
3 dormitorios, cocina amueblada, 
terraza cerrada, maletero, suelos 
de parquet, ventanas de aluminio 

OPORTUNIDAD. 
LLAME E INFORMESE 

29 de octubre de 2005 
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1 ASOc1Ac1óN DE ENFERMOS y FAMILIARES DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE 1 

1 JORNADA SOBRE LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE 
en el Corredor del Henares 

VIERNES 4 DE NOVIEMBRE DE 2005 
ORQANIZA: Asociación de Esclerosis Múltiple del Corredor del Henares 

PATROCINA: CASABELLA PROYECTOS INMOBILIARIOS, S.A. 

~Casabella 
proyectos inmobiliarios sa GARENA 

--PLAZA 
Alca l á de Hena r es 

l.~ COLABORAN ~ ·i· ~"~ 
Ayto Alcalá de Henares 

... ... .... . ... ........ .. ... . ....... .. .... .. 
Universidad Alcalá de Henares 

Fundación Universidad de Alcalá 

COORDINACIÓN: Fabiola Fl(jVERAS - Presidenta AEFEM 

apartado de correos l 405 / 28800 Alcaló de Henares (Madrid) 

teléfono.- 639 175 735 /fax.- 91 280 21 54 /e-mail.- aefem@hotmall.com 



Fabiola Figueras, presidenta de AEFEM 

Organizadas por AEFEM, pasarán por la universidad 
presUgiosos especialistas 

El 4 de noviembre se celebrarán 
las primeras iornadas sobre 
esclerosis múltiple 
El día 4 de noviembre se celebrará en la sala de conferencias 
internacionales de la universidad de Alcalá las primeras jor
nadas sobre esclerosis múltiple en las que se contará con 
prestigiosos especialistas. El objetivo es el de favorecer un 
estado de opinión y conocimiento más sólido sobre la enfer
medad. La organización de las jornadas corre a cargo de la 
Asociación de Enfermos y Familiares de Esclerosis Múltiple 
del Corredor del Henares, presidida por Fabiola Figueras. 

AEFEM fue creada el 17 de rascacielos que ya se levanta 
mayo de este año y tiene como allí: "Esta empresa nos ha pa
objetivos, entre otros, los de trocinado el cien por cien de 
dar a conocer la enfermedad y los gastos que van desde los 
sus diferentes formas de ma- desplazamientos de los espe
nifestación, así como poten- cialistas, manutención y aloja
ciar, desarrollar e incentivar miento, hasta todo el disposi
actividades de estudio e inves- tivo para organizarlas". Tam
tiga ción s obre la esclerosis bién citó Fabiola Figueras a la 
múltiple. Universidad de Alcalá y espe-

Según explicó a PUERTA DE cialmente a la Fundación Ge
MADRID Fabiola Figueras neral de la Universidad, y a su 
"nuestro ánimo es que este su gerente, Arsenio Lope 
primer simposium sobre la en- Huerta, que han hecho posible 
fermedad sirva de base para la la celebración de las jornadas 
celebración de otros en ejercí- en la sala de conferencias in
cios venideros". ternacionales del rectorado. 

En las jornadas se contará Del mismo modo destacó Fa
con prestigiosos especialistas biola Figueras el apoyo y ayu
en neurología a nivel nacional, da del ayuntamiento de Alca
como el doctor ~oyo. del lá, con el alcalde a la cabeza y 
hospital Clínico de Madrid, el especialmente a su jefa de ga
doctor Villoslada, de la Clínica billete, Carmen Pedroche; al 
Universitaria de Navarra y la hospital Príncipe de Asturias 
doctora Ayuso, del Hospital con su servicio de neurociru
Príncipe de Asturias de Alcalá. gía a la cabeza y muy especial-

Fabiola Figueras expresó "mi mente a la doctora Ayuso. Fa
más profundo agradecimiento biola Figueras también agraª todos aquellos que van a ha- deció toda su ayuda al Club 
cer posible la celebración de Rotario de Alcalá. 
estas jornadas". Así, citó a la AEFEM sigue creciendo des
empresa patrocinadora, Pro- de su fundación en mayo de 
yectos Inmobiliarios Casabe- este año. En estos momentos 
lla, constructora del complejo son ya 60 socios apro:ximada
Garena Plaza y por tanto del mente los que tiene. 
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Primeras Jornadas so e '."> f 
la Esclerosis Múltiple ~ Noi'J~ ~ 

en el Corredor del Henares · 
(Nuevas perspectivas) 

Viernes 4 de noviembre de 2005 
Entidad organizadora: 
• Asociación de Esclerosis 

Múltiple del Corredor del He
nares - AEFEM 

Entidad patrocinadora: 
• Empresa Casabella Pro

yectos Inmobiliarios, S.A. 
Entidades colaboradoras: 
• Fundación de la Universi

dad de Alcalá 
• Universidad de Alcalá de 

Henares 
• Ayuntamiento de Alcalá 

de Henares 
Coordinación: 
• Fabiola Figueras - Presi

denta AEFEM 

Lugar de celebración: Sa
lón Internacional de la Uni
versidad Cisneriana (Plaza de 
San Diego, s/nº - Alcalá de 
Henares) 

Programación: 

Mañana - Presentación de 
la jornada y ciclo de confe
rencias. 

10:30 horas - Presenta
ción de la jornada. 

Excma. Sra. Dª Dolores 
Cabañas González, vicerrec
tora de Extensión Cultural 
Universitaria. Bienvenida. 

Sr. D. Arsenio Lope Huerta. 
director general de la Funda
ción de la Universidad. 

Ilmo Sr. D. José Vicente 
Saz Pérez, decano de la facul
tad de Medicina. 

Excmo. Sr. D. Bartolomé 
González, alcalde del ayunta
miento de Alcalá de Henares. 

Excma. Sra. Dª Dolores 
Cabañas González, vicerrec
tora de Extensión Cultural 
Universitaria. Cierre. 

Conferencia: 

11:00 - 11:45 horas 
Moderador: Dr. D. Esteban 

García Albea Ristol - Jefe del 
Servicio de Neurología del 
Hospital Príncipe de Asturias 
de Alcalá de Henares. Doctor 
en Medicina. 

11:45 - 12:15 horas 
La esclerosis múltiple I 
Dra. Dª Lucía Ayuso Peral-

ta - Servicio de Neurología 
del Hospital Príncipe de As-

. turias de Alcalá de Henares. 
Médico adjunto de Neurolo
gía del Hospital Príncipe de 
Asturias. Doctora en Medici
na. Etiología Clínica y Diag
nósticos. 

12:15 - 12:45 horas: Pausa 
café. 

12:45 - 13, 15 horas 
La esclerosis múltiple II 
Dr. D. Rafael Arroyo Gon-

zález - Jefe del Servicio de 
Neurología del Hospital Clini-

co de Madrid. J efe de la uni
dad de Esclerosis Múltiple 
del Servicio de Neurología del 
Hospital Clínico "San Carlos" 
de Madrid . Profesor asociado 
de la Universidad Complu
tense de Madrid. Tratamien
to actual. 

13:15 - 13:45 horas 
La esclerosis múltiple m 
Dr. D. Pablo Villoslada Díaz 

- Jefe del Servicio de Neuro
logía de la Universidad de 
Navarra. Consultor del de
partamento de Neurología de 
la Clínica Universitaria de 
Navarra. Investigador del 
Centro de Investigación de 
Medícina Aplicada. Perspec
tivas o futuros tratamientos. 

Comida en la Hostería del 
Estudíante para ponentes y 
autoridades. 

Tarde - Mesa redonda de 
debate y clausura de la jor
nada 

17:00 - 19:00 h oras 

Mesa redonda de debate 
VIVIENDO CON LA ES-

CLEROSIS MÚLTIPLE 
Moderadora: Fabiola Fi

gueras - Presidenta AEFEM. 

Ponencias: 
• La atención del sistema 

educativo a los alumnos 
afectados de Esclerosis Múl
tiple. D. José Félix Sebastián 
Delgado. Profesor de Ense
ñanza Secundaria. 

• Hacia un entorno flexible. 
Problemas sociales de la Es
clerosis Múltiple. Dª Pilar 
Román. Asistente Social. Te
rapeuta Gestalt. 

• El trabajo de nuestras 
asociaciones. D. Francisco 
Delgado Valcárcel, Secretario 
General de la Asociación Na
cional Española de Esclero
sis Múltiple (AEDEM). 

• Apoyo psicológico a enfer
mos y familiares. D. Jesús M. 
Hernantes. Psicólogo. 

• Accesibilidad con calidad. 
D. José Vicente Carbonell. 
Experto en Accesibilidad. 

• El perro de ayuda en la 
Esclerosis Múltiple - concep
to familia, concepto emocio
nal y ayuda física. Miren 
Edurne Garay Laucirica - Es
pecialista en perros de ayuda 
social. 

19:30 horas 
Clausura de la jornada. 
Excmo. Sr. D. Juan Ba-

rranco - Senador. 
Excmo. Sr. D. Antonio Gó

mez Sal - Vicerrector del 
Campus y Calidad Ambien
tal. 
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A las tres de la madrugada se retrasará el reloi a las dos ~ •uno BAZTAll 

El domingo, cambio de hora para 
adoPtar el horario de invierno 

Pasaie v maratón de cine de terror como 
actividades estrella 

In Halloween por todo lo ano 
en la Casa de la Juventud el 
príximo fin de semana 

Los ciudadanos de España y 
los otros 24 Estados miem
bros de la Unión Europea (UE) 
retrasarán una hora sus relo
jes durante la madrugada del 
domingo 30 de octubre para 
poner fin al horario de verano. 
El cambio de horario está re
gulado por una directiva euro
pea que especifica que el pe
riodo de horario de verano 
debe terminar en cada estado 
miembro a la 1 de la madruga
da GMT del último domingo de 
octubre. 

Por tanto, a las tres de la 
madrugada, hora local en Es
paña, los relojes deberán po
nerse a las dos de la madruga
da, con lo que la diferencia 
con la GMT, hora de referencia 
que marca el Meridiano de 
Greenwich, pasará a ser de 
una hora. El domingo 30 de 
octubre tendrá por tanto 25 
horas recuperándose así la 
hora que faltaba de las 23 que 
tuvo el último domingo del 
mes de marzo de este año en 
que se adelantó una hora para 
adoptar el horario de verano. 

El cambio de hora empezó a 
aplicarse, aunque de modo de
sigual, a partir de 1974, cuan
do se produjo la primera crisis 
del petróleo y algunos países 
decidieron adelantar sus relo
jes para aprovechar mejor la 
luz solar y consumir así me
nos electricidad. · 

Con el cambio, tres países 
de la Unión Europea (Reino 
Unido, Irlanda y Portugal) vol-

verán a adaptarse a la hora 
GMT, mientras que España, 
Austria, Bélgica, República 
Checa, Dinamarca, Francia, 
Alemania, Hungría, Italia, Lu
xemburgo, Malta, Polonia, Es
lovaquia, Eslovenia, Suecia y 
Holanda situarán· sus relojes a 
GMT+l. 

Por su parte, Chipre, Esto
nia, Finlandia, Grecia, Letonia 
y Lituania situarán sus relojes 
a GMT+2. 

El cambio de hora tiene de
tractores como una asociación 
autodenominada "Contra la 
Hora de Verano Doble" y cuyas 
siglas son ACHAD. Según sos
tiene, los cambios de hora au- . 
mentan el número de acciden
tes de tráfico a causa del can
sancio. 

El cambio trae como conse
cuencia una situación pecu
liar como es que en países con 
los que España tiene frontera, 
como son Portugal y Marrue
cos, los horarios son distintos 
puesto que Portugal tiene una 
hora menos que España y Ma
rruecos dos. La cuestión es ex
tensible a una región españo
la, las islas Canarias, con una 
hora menos que en el resto de 
España. Curiosamente Galicia 
está en el mismo meridiano 
que Portugal e incluso que 
Marruecos y las Canarias. En 
cambio, países mucho más 
alejados del meridiano cero, 
como son Hungría y Polonia, 
la hora es la misma que en Es
paña. 

Las celebraciones de Halloween son uno de los momentos 
más esperados entre los jóvenes de Nuevo Baztán. Este año 
no podía ser menos y vuelven acompañarlas el Pasaje del Te
rror y el maratón de cine. Aunque, eso sí, con novedades. 

Se adelantan las actividades Será el próximo viernes, 28 de 
al fin de semana anterior al 1 de octubre, en las instalaciones de 
noviembre, festividad de Todos la Casa de la Juventud donde, 
los Santos. La estrella de las ac- desde hace días, se dedícan a 
tividades es, s41 duda alguna, el tiempo completo a la decora
Pasaje del Terror. Se organiza ción. Y es que una vez decorado, 
desde hace años y. en cada edi- el interior de la Casa es total
ción de las dos últimas, a pesar mente irreconocible. 
del frío propio de la época en el El precio de la entrada será de 
municipio, se animaron a parti- 2 euros. 
cipar alrededor de 250 perso- El Centro Municipal de la ter
nas. Al maratón de cine se unie- cera Edad San Francisco Javier 
ron la pasada edíción una trein- se ha unido este año a la cele
tena. bración. Jóvenes y mayores jun

Centro 
Penitenciario 
Nuevo Baztán Il 
Jornada de puertas abiertas 

en el Centro Penitenciario Nue
vo Baztán 11 para que las perso
nas que quieran puedan cono
cer sus instalaciones ... Si el pa
sado año esta temática nos lle
vaba a un hospital psiquiátrico 
de película, en esta ocasión, 
será un centro penitenciario de 
alta seguridad con unos terrorí
ficos presos que atemorizarán a 
los más osados visitantes. 

tos. En el exterior de la Casa de 
la Juventud se cocinarán los 
tradicionales puches (un postre 
dulce). Algo caliente para los 
aventureros que esperen su tur
no de conocer la peculiar pri
sión. hasta el momento esta ac
tividad de los mayores te~ lu
gar en el casco histórico. 

Maratón de cine 
de terror 

• REHABlllTACION •1r11111•.., mélla rellülllblller • PSICOlOG(A 
•APARATO DIGESTIVO 

El sábado 29 de octubre la 
casa de la juventud acogerá un 
maratón de cine de terror que se 
alargará hasta el domingo. Una 
película del género tras otra. La 
noche se divide en dos partes: la 
primera hasta las 24 horas, en 
la que podrán participar todos 
los jóvenes que quieran; y una 
segunda, desde medianoche y 
hasta las 9 horas del domingo, 
en la que pueden participar los 
mayores de edad y los menores 
que lleven firmada previamente 
la autorización de sus padres o 
tutores. En la Casa estarán 
acompañados por los organiza
dores de la actividad, el coordí
nador de la Juventud, la infor
madora juvenil y un monitor . 

• lASERTERAPIA 
• CIRIJAllO 
•DIOhlCA 
• OTORRINO ~·r1z1 MHsJ 

• GINECOlOGIA 
• CITOlOGIA- COlPOSCOPIA 
• ORAlMOlOGIA 
• AlERGOlOGO 
• PODOlOG(A 
•TRATAMIENTOS CORPORAlES ............ , ................. .... .................... ................ .._......... .......................... 

COISllTA PREVIA PmCIOI DE HORA. DE lllES A VIERNES DE 10A2YDE16 A 20 H. 

Entre las películas, clásicos 
como "El resplandor" o filmes 
como "El proyecto de la bruja de 
Blair". 

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 

29 de octubre de 2005 

El maratón comenzará a las 
20:30 horas. El coste de la acti
vidad para los que se queden 
toda la noche es de 2 euros, que 
se invertirán en el desayuno. Es 
necesario que los participantes 
acudan con saco de dormir y 
aíslan te. 

PUERTA de Madrid 
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Aunque no han sido inaugundas oncialmeme, se están 
utiliDndo a pleno rendimiemo desde nnales del venno 

Nuevas dependencias para 
la Policía local de Daganzo 

Dentro del plan de moderni
zación en el que está inmersa 
la Policía Local de Daganzo, se 
han edificado unas nuevas de
pendencias, ya que las anti
guas del piso bajo del Ayunta
miento se habían quedado ob
soletas y bastante reducidas 
para una eficiente atención al 
ciudadano. 

El nuevo edificio se encuen
tra en una nave en el polígono 
industrial El Globo, en la ca
rretera de Alcalá la cual se ha 
habilitado para acoger estas 
dependencias. Éstas constan 
de dos ·plantas, encontrando 
en la baja las dependencias 
operativas, divididas en des
pacho del sargento-jefe, des
pacho de cabos, sala de for
mación, sala de denuncias y 
atestados, área administrativa 
y de atención al ciudadano; y 
una planta alta distribuida en 

CONSULTA 

MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 

PSICOANÁLISIS 
Pedir hora: 91 880 80 O 1 
24 horas: 639 13 29 57 

e/. Gallegos, 9 - 1 º C 
ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

vestuario masculino, vestua
rio femenino, con sus corres
pondientes aseos, vestuario 
para mandos y sala de estar. 

El resto de la nave industrial 
se utiliza como aparcamiento 
para los vehículos oficiales de 
policía y se espera que antes 
de final de año, la nave adya
cente que también pertenece 
al Ayuntamiento de Daganzo, 
se desocupe de los efectos que 
conserva, pasando a utilizarse 
como depósito municipal. 

Aunque las nuevas depen
dencias no han sido inaugura
das oficialmente aún, se están 
utilizando a pleno rendimiento 
desde finales del pasado vera
no, y a falta de los últimos re
toques, como pueden ser la 
instalación de un fax y algo de 
material informático, se puede 
afirmar que el Ayuntamiento 
de Daganzo está cumpliendo 
uno de sus objetivos principa
les y por el que lleva apostan
do desde principios de su le
gislatura, que es dar el mejor 
servicio a los ciudadanos de 
esta localidad. 

Con estas nuevas instalacio
nes se pretende continuar mo
dernizando a la Policía Local 
para que éstos puedan des
arrollar mejor su trabajo y 
conseguir ofrecer un servicio 
de mayor eficiencia y calidad 
al ciudadano. La Corporación 
local ha adquirido el compro
miso de que la Policía Local 
continúe siendo una de las 
mejor valoradas de la zona, y 
está dotando de los mejores 
medios y la mejor formación a 
sus agentes para conseguir tal 
fin . 

Las obras de la nueva depuradora 
de Meco comenzarán en 2006 
La depuración de las aguas residuales generadas en Meco de
jará de depender de Alcalá de Henares. Así será en el año 
2008, fecha en la que, según las previsiones que baraja el 
Ejecutivo regional, entrará en funcionamiento la nueva 
planta depuradora. Las obras. que comenzarán a principios 
de 2006, se realizarán por fases, atendiendo a las necesida
des derivadas del crecimiento demográfico en la Villa. 

A partir del año 2008 las 
aguas residuales procedentes 
del uso doméstico e industrial 
en Meco serán depuradas en 
el mismo municipio y no en Al
calá de Henares, como viene 
sucediendo hasta ahora. La 
Comunidad de Madrid, a tra
vés del Canal de Isabel II, ha 
encargado la ejecución de las 
obras de una nueva planta de
puradora que estará ubicada 
en la parte sur de Meco, junto 
a la A-2 y la fmca del Encín. 

Un proyecto de futuro 
El alcalde de Meco, Pedro 

Luis Sanz Carlavilla, ha asegu
rado que "las nuevas instala
ciones están concebidas como 
un importante proyecto de fu
turo". Y es que la construcción 
de la nueva depuradora se ha 
planteado de modo gue pueda 
ampliarse con el paso de los 
años. Así, la primera fase aten
derá las necesidades genera
das a corto y medio plazo y las 
sucesivas cubrirán las necesi
dades generadas por el creci
miento de Meco. 

Según Sanz Carlavilla, la 
nueva planta "además de ase-

gurarnos la adecuada depura
ción de nuestras aguas, va a 
dar solución al problema de 
sobresaturamiento de los co
lectores que van a la depura
dora de Alcalá de Henares". 

Dos años 
para su construcción 
Según los cálculos del Go-

bierno regional, la construc
ción de esta planta de trata
miento comenzará a principios 
de 2006 y entrará en funcio
namiento en el año 2008. Ade
más de las instalaciones pro
pias de la depuradora, el pro
yecto comprende la ejecución 
de 3, 7 kilómetros de colectores 
para transportar las aguas re
siduales hasta la estación de
puradora. 

El Canal de Isabel 11 tendrá 
que invertir más de 9 millones 
de euros para la construcción 
de la nueva depuradora que 
tratará la carga contaminante 
producida en Meco. Para la fi
nanciación de proyecto, esta 
entidad ha solicitado ayudas 
de los fondos Feder de la 
Unión Europea. 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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LOS SA•TOS DE LA HUMOSA 

El alcalde presentó la memoria anual de gestión 

El gobierno del PP rinde cuentas a los 
vecinos de los Santos de la Humosa 
El lunes, 24 de octubre, se presentó en el ayuntamiento de Los Santos de la Humosa la me
moria anual de gestión del gobierno que dirige Francisco Javier López con la asistencia del 
portavoz adjunto del PP en la Asamblea de Madrid, Juan Soler, la viceconsejera de Cultura, 
Isabel Martínez Cubell, el director general de Cooperación con la .Administración Local, Jai
me González Taboada, y Marcelo Isoldi, coordinador de pueblos del PP en la comarca. 

Por segundo añn consecuti
vo en este mandato, se ha ela
borado y entregado a los veci
nós de Los Santos de la Hu
mosa una memoria anual de 
las actuaciones más relevan
tes realizadas en el municipio 
por el ayuntamiento, que está 
gobernado por el PP. 

La fmalidad de esta acción 
es hacer realidad la transpa
rencia administrativa, dando 
cuenta a los vecinos, a través 
de la información, de la labor 
realizada por los responsables 
del gobierno municipal. 

dad para dar un mejor servicio 
a los vecinos. Será la casa de 
todos, por eso su rótulo es de 

Casa Consistorial. 
Según se destaca en la me

moria, la segunda gran obra 

realizada es la construcción 
del nuevo colegio público, jun
to al Polideportivo Municipal, 
de 500 metros cuadrados 
construidos, financiado por la 
Comunidad de Madrid. El im
porte ha sido de 571.000 eu
ros. Está asentado sobre una 
parcela de 4.000 metros cua
drados, cedida por el ayunta
miento a la Comunidad de Ma
drid, lo que garantiza suelo 
para futuras ampliaciones. Ha 
estado operativo en el curso 
escolar pasado, con servicio de 
comedor a escolares y profeso
res implantado por primera 
vez. Según Francisco Javier 
López, "esto pone en evidencia 
las mentiras de Simancas res
pecto a que se están impar
tiendo las clases en barraco
nes y que los medios educati
vos son insuficientes y preca
rios". 

Para el alcalde también han 
sido importantes, las actua
ciones encaminadas a la pro
moción del deporte en la loca
lidad, con una inversión que 
supera los 400.000 euros, 
destinados a la construcción 
de 3 pistas de pádel, un cam
po de petanca, 2 mesas de 
ping-pong, la mejora del fron
tón e instalación de gradas y 
de la piscina y vestuarios del 
polideportivo. 

Medio ambiente 
"Una de las prioridades_ del 

equipo de gobierno del PP es la 
protección del Medio Ambien
te, realizando numerosas ac
ciones encaminadas a lograr 
ese objetivo, tales como la ins
talación de un punto limpio, la 
creación del nuevo parque 
Virgen de la Soledad, el ajardi-

Lo primero que se destaca 
en la memoria es la construc
ción . del nuevo edificio del 
ayuntamiento, de 1.200 me
tros cuadrados de superficie, 
en la misma plaza mayor don
de se situaba el anterior. El 
proyecto ha sido financiado en 
su mayor parte por la Comu
nidad de Madrid, a través del 
PRISMA. El importe total, con 
su completo equipamiento ha 
sido de 1,5 millones de euros. 
Por primera vez, los dos gru
pos municipales del PP y 
PSOE contarán con despachos 
propios amueblados. Es un 
edificio moderno y con capaci-

El alcalde de Los Santos, Francisco Javier López, estuvo acompañado por el portavoz adjunto del 
PP en la Asamblea de Madrid, Juan Soler, la viceconsejera de Cultura, Isabel Martínez Cubell, 

el director general de Cooperación con la Administración Local, Jaime González Taboada, 
y Marcelo lsoldi, coordinador de pueblos del PP en la comarca. 
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LOS SA•TOS DE LA HUMOSA ~ 

Nuevo edificio del ayuntamiento de 1.200 m• El nuevo colegio junto al polideportivo municipal 

namiento de varios lugares del 
pueblo, la publicación de una 
guía de rutas de senderismo, y 
la repoblación con 8.500 plan
tas y limpieza de los montes 
de utilidad pública, entre 
otros", manifestó el alcalde. 

También afirmó López que 
"una buena noticia que se 
debe dar a conocer, aunque se 
sale de los limites temporales 
de esta memoria, pero que por 
su importancia es imprescin
dible que se conozca, es la 
construcción del nuevo Centro 
Sanitario de Atención prima
ria, en la calle Mayor, en el co
razón del casco urbano, finan
ciado íntegramente por la Co
munidad de Madrid, con la 
aportación del suelo por el 
Ayuntamiento. Un moderno y 
amplio edificio para atender 
las necesidades actuales y en 
gran parte futuras de la locali
dad". 

"Como se puede comprobar, 
con estas actuaciones, las rea
lizadas en la anterior legisla
tura y las que nos proponemos 
llevar a cabo en los dos años 
que restan, se está moderni
zando el pueblo y elevándolo a 
un nivel de bienestar y calidad 
de vida para sus vecinos que 
pocos pueblos o ninguno de la 
Comunidad de Madrid del 
mismo tamaño de población 
pueden compararse con Los 
Santos de la Humosa", dijo el 
alcalde que añadió que "todo 
se ha hecho, gracias a una ad
ministración eficgz y eficiente 
de los recursos públicos, pues 
la recaudación ha aumentado 
un 130 por ciento, más del do
ble, en los años de gobierno 
del PP. lo que ha facilitado au
mentar el gasto al mismo ni
vel de los ingresos, cerrando 
las cuentas todos los años con 
superávit". 

El alcalde añadió que "sin 
embargo, no nos conformamos 
con ello y aspiramos todavia a 
conseguir mayores cotas de 
calidad de vida para los veci-

PUERTA de Madrid 

nos con la puesta en marcha 
del Plan General de Ordena
ción Urbana, que no es otra 
cosa que un proyecto de desa
rrollo económico y social .de la 
localidad para los próximos 
años, ya que traerá prosperi
dad para sus habitantes, vi
viendas de protección pública 
(739, de las cuales 515 serán 
para jóvenes) , una residencia 
con centro de día para los ma
yores, trabajo para todos (con 

la creación de un polígono in
dustrial) y un completo con
junto de infraestructuras de 
transporte (con una circunva
lación que evitará el riesgo de 
desgracias por accidentes a 
los vecinos por la gran afluen
cia de tráfico por el centro del 
pueblo). sanitarias, educati
vas, deportivas, culturales y 
zonas verdes (20 hectáreas) , 
con el Medio Ambiente como 
factor determinante de todo 

Clifforc;I Auckla:d 
CONSULTORES 

Préstamos-Hipotecas 
Re hipotecas 

Solla la Primera Entidad del 
Estado de IMl8Stro sector en 
recibir esta CERTIFICACION 

Y pensar que nosotros 
l' cretamos que ser 
: profesionales con la calidad 

de nuestro traba¡o era algo 
. habitual · 

SIN JUSTIFICACIÓN DE INGRESOS 
SOLUCIONES HIPOTECARIAS 

BANCARIAS 

LIOUIDEZ INMEDIJl'rJI 

SOlUCIO•os SITUACIONES DIFÍCILES 

9187964 12 
e/ Divino Vallés, 2 - 1° A-Tif.: 9187964 12 -ALCALA DE HENARES 
e/ Londres, 50 - 2º D -Tif.: 91 655 50 66 - TORREJÓN DE ARDOZ 
e/ Lechuga, 6 - 2ª planta. Tif.: 91 492 10 95 - FUENLABRADA 

www.cliffordauckland.com 

ello (cerca del 90 por cien del 
suelo municipal está clasifica
do como no urbanizable de 
protección) . 

Transparencia 
El PGOU, que ya se ha apro

bado inicialmente, se ha ela
borado con transparencia, se
gún Francisco Javier López 
que añadíó que "se han am
pliado los plazos de sugeren
cias y alegaciones con mucho 
diálogo y acuerdo con la ma
yor parte de los propietarios, 
pues afecta a cerca de 250 
personas en Unidades y Secto
res, lo que demuestra que el 
suelo está muy repartido, rea
lizándose alegaciones tan sólo 
por la cuarta parte del total". 

"Lo anterior prueba una vez 
más las mentiras de Simancas 
cuando dice que son un plan 
para unos pocos, que no con
templa suficiente vivienda pro
tegida, que deteriora el Medio 
Ambiente y que no planifica 
suficientes equipamientos pú
blicos. El fondo de la oposición 
del PSOE local y regional al 
Plan es exclusivamente políti
co, sin argumento lógico algu
no, anteponiendo su interés 
particular y partidista al inte
rés general de mejora en todos 
los sentidos que el Plan traerá 
a Los Santos de la Humosa, 
que al no rentabilizarlo ellos 
les puede poner en peligro ga
nar las elecciones locales, que 
serían las terceras consecuti
vas que perderían, doce años 
sin estar en el poder, cosa difi
cilmente soportable por los so
cialistas, que son capaces de 
todo con tal de conseguir y 
mantenerse en el poder, como 
podemos comprobar con la po
lítica diaria de Zapatero, en 
especial con su impulso del 
estatuto catalán que atenta 
contra la unidad de España, 
no importándole esto con tal 
de seguir gobernando". 
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VILLALBILLA 

Marcelo lsoldi con los integrantes del PP de Villalbilla 

Concieno de canción católica 
el día 5 de noviembre a las 21 horas 

El PP atronta con ilusión nuevos uempos en 
una localidad en la que en las elecciones 
autonómicas v generales arrolla 

la Herl!'ana Glend~ "Nuestro objetivo es 
actuara la narroau1a ~,e conseguir el 
!~~!:.!l~·..!! .. ~~m!!!!.~~!n~- gobierno municipal" 
tólica que hay en el mundo, la Hermana Glenda, religiosa de la 
congregación de las Hermanas de la Consolación, actuará el sá
bado 5 de noviembre en la parroquia de Nuestra Señora de la 
Asunción de Villalbilla en un concierto que el párroco ha con
seguido organizar con la presencia de la religiosa chilena. 

La Hermana Glenda nació 
en el Parral, en Santiago de 
Chile, pero pasó casi toda su 
vida, durante sus estudios en 
escuelas públicas, en la locali
dad de Linares, no muy lejos 
de la capital chilena. 

Allí es donde cursa casi to
dos sus estudios. Sus padres, 
ambos profesores, eran muy 
diferentes: Su madre era cató
lica practicante y su padre, 
como librepensador, se opuso 
siempre a la fe. La Hermana 
Glenda fue bautizada a la 
edad de cuatro años. 

Desde muy pequeña, Glenda 
fue iniciada en la búsqueda de 
la verdad. Su padre, siempre 
la indujo a conocer otras reli
giones, otros sistemas de pen
samiento, otras filosofías. 
Glenda, que siempre fue muy 
aficionada a la música, co
menzó a componer canciones 
de amor a su primer novio. 
Poco a poco se fue acercando a 
Dios a través de la música re
ligiosa, ya que cantaba en la 
misa dominical de la catedral 
de su ciudad. Glenda cuenta 
que, poco a poco, fue enten
diendo lo que iba cantando. 
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En un festival diocesano de 
la canción, le regalaron como 
premio una Biblia. Era tal el 
deseo de conocer a Dios. que 
cuenta que la leyó del Génesis 
al Apocalipsis, en un año. Al 
llegar a un pasaje del Evange
lio de Juan, en el capítulo 3, 
versículo 16, Glenda no pudo 
seguir leyendo más. Allí tuvo 
la primera experiencia de 
Dios. Se le abrió la mente y el 
corazón al leer: "Porque de tal 
manera amó Dios al mundo 
que dio a su hijo unigéni~o 
para que todo aquel que en El 
crea, no se pierda, sino que 
tenga vida eterna." Después 
de esa primera experiencia 
cristiana, vino su experiencia 
religiosa. 

En 1988 Glenda <lió el paso 
defmitivo, con mucho dolor en 
su corazón. Dejó a su novio y 
entró en la congregación de 
las Hermanas de la Consola
ción. 

La Hermana Glenda no cesó 
de componer canciones, como 
cuando era pequeña, sola, de
lante de la Cruz, con una Bi
blia y una guitarra entre las 
manos. 

El Partido Popular se ha fijado el objetivo de conseguir la al
caldia de Villalbilla, conquistar un gobierno que inexplica
blemente para la dirección regional no tienen cuando a la 
hora de celebrarse elecciones autonómicas y generales el PP 
arrolla alcanzando uno de los porcentajes de votantes más 
altos de la región. El coordinador comarcal del PP, Marcelo 
Isoldi, reconoció a PUERTA DE MADRID que ya ha manteni
do diversas reuniones con el PP de Villalbilla y que en el áni
mo de todos está ganar las elecciones municipales de 2007. 

Marcelo Isoldi manifestó que Villalbilla porque el PP ve a Vi
"ya falta poco - apenas veinte llalbilla como una plaza que 
meses- para las elecciones puede ser recuperada" . 
municipales, por lo que ya es- Isoldi afirmó que "desde la 
tamos trabajando con el fin de dirección del PP en Madrid 
que Villabilla -que tanto en las también se van a intensificar 
elecciones autonómicas como los apoyos hacia la labor de la 
en las generales cuenta con oposición que realiza el parti
un 80 por ciento de votantes do en la comarca, c?n el re
del PP- sea recuperada". fuerzo que supondra la pre-

A tal efecto el pp de Villalbi- sencia de diputados autonó-
micos". lla está ya trabajando desde la 

estabilidad y desde la confian-
za en una dirección local que 
fue elegida mediante eleccio
nes internas en el mes de ju
nio. Nora García fue reelegida 
como presidenta por lo que 
continúa al frente del partido 
en la localidad. 

Según explicó Marcelo lsol
di, para quien "recuperar el 
gobierno en Villalbilla es un 
objetivo prioritario". el trabajo 
con la nueva dirección se está 
realizando en la linea de des
bancar a Barahona y al PIM y 
que el PP gobierne también en 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COlllllOllES 
aamzos_ 

C2° INVITACIONES 
'(}OG~S.L. 

El .;;GR SURTIDO DE Al.CAÚ 
FURICACION PROPIA 

P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 9188318 58-ALCAJA DE HENARES 
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Ciclismo 

Con una silueta escunórica v nores 

En la marcha "Casimiro de Pablo", 
los cicloturistas del c.c.1n1acea 
homenaiearon a Justo Revuelta 
Como es tradicional los cicloturistas del C.C. !placea entregaron un bonito ramo de flo
res en la cruz donde cayó Casimiro de Pablo hace ya 17 años (23-10-1988) y cómo no. 
también otro ramo para Justo Revuelta y la inauguración de una silueta de hierro con 
su figura. la del recientemente desaparecido en accidente de tráfico en la carretera de 
Cabanillas. cuando fue arrollado por un vehículo el verano pasado. 
La marcha adelantada una se
mana por la comisión de ciclo
turismo del e.e. !placea resultó 
emotiva con la presencia de Isa
bel y su hijo Diego (viuda e hijo 
de Revuelta) con el fin de acom
pañar a los compañeros del ma
logrado, siendo la salida a las 9 
de la mañana del velódromo 
municipal easimiro de Pablo 
con un tiempo apetecible para 
la práctica de la bicicleta, con la 
mayoria de sus efectivos direc
ción a Meco, Azuqueca (por su 
polígono), Alovera, Guadalajara, 
al kilómetro 292,500 de la N-
320 (Cabanillas) para inaugurar 
la silueta monumento de José 
Justo Revuelta, con Isabel y 
Diego, muy agradecidos en todo 
momento, al e.e. !placea y sus 
cicloturistas, depositando un 
ramo de flores como recuerdo. 
Después de guardar un minuto 
de silencio. A continuación, pa
sando por Torrejón del rey, las 
flores tampoco faltaron este año 
a la cruz de easimiro, ·guardan
do también un respetuoso mi
nuto de silencio, y como si se 
tratara de brnjas, el hijo de Ca
simiro, José, que iba a rendir 
homenaje a su padre, coincidió 
con los "ilustres" del e.e. !pla
cea. 
También la marcha se hizo muy 

José, Carlos, Amador y Poli fueron los cicloturistas encargados 
de depositar el ramo de flores a Casimiro de Pablo 

deportiva y formal, sin demasia
dos ataques de los "figuras" ha
ciendo un especial refrigerio y 
avituallamiento (Salinas) como 
fin de temporada, en el alto del 
Parque de las Castillas, regre
sando por Torrejón del rey, ea
marma, Alcalá, donde se co
mentó el gran acierto de todos 
los cicloturistas alcalaínos del 
e.e. !placea al rendir estos me-

recidos homenajes a compañe
ros desaparecidos. 
La temporada cicloturista que 
está a punto de terminar, dirigi
da por el "joven" Amador Rodri
guez y su comisión, ha constado 
de 34 marchas, comenzando el 
uno de marzo, con la marcha a 
Quer de 71 kilómetros, termi
nando este año el día 30 de oc
tubre con la Vuelta a Alcalá de 

La esposa e hijo 
(Isabel y Diego) del malogrado 

cicloturista José Justo 
Revuelta, junto a la silueta 
monumento que ha sido 

instalado en su honor 

65 kilómetros, después de un 
total de más de 3.000 kilóme
tros repartidos a lo largo de Ta 
temporada, estando en el Trofeo 
FMC de cicloturismo con sus 
salidas por las carreteras co
marcales ocupan un tercer lu
gar en la clasificación por clu
bes. 
Enhorabuena por su deportivi
dad y humanidad a estos depor
tistas no competitivos que tam
bién lucen su entusiasmo con 
su deporte favorito, el cicloturis-
mo. 

L.S.T. 

Los cicloturistas guardaron un minuto de silencio. Momento del avituallamiento en el Alto de Las Castillas 
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El pueno asturiano está considerado el más duro de Europa 

Tres alcalaínos participaron en 
la subida pedestre al Angliru 
Su dureza fue comprobada por primera vez por los ciclistas de la Vuelta a España en el año 
2000. Un año después se celebró la primera edición de la subida pedestre al Angliru, que está 
considerado como la subida más dura de toda Europa. Tres alcalaínos, Felipe Sanabria Ba
surto, Juan Carlos Fernández Fraile y Carlos Recio García, participaron en la quinta edición 
celebrada el 9 de octubre. Casi 500 atletas se inscribieron en esta carrera llegando a meta 
405 entre los que se encontraban los tres atletas complutenses que consiguieron completar 
el recorrido de 12'5 kilómetros de subida con una pendiente media del 10' 13 por ciento y 
una máxima del 23'6 por ciento. A quienes no conozcan el Angliru se les puede recordar que 
el alcalaíno Gurugú, en apenas cuatro kilómetros tiene un desnivel del 7 por c iento. 

Felipe Sanabria Basurto, de 
50 años de edad, invirtió un 
tiempo de 1 hora y 38 minutos 
en recorrer esos 12'5 kilóme
tros siendo el primero de los 
tres complutenses en llegar a 
la línea de meta. Juan Carlos 
Fernández, de 39 años, em
pleó 1 hora y 43 minutos 
mientras que Carlos Recio, de 
43 años hizo la subida en un 
tiempo de 1 hora y 49 minu
tos. 

El vencedor de la carrera fue 
el atleta madrileño José Luis 
Capitán Peña, que realizó un 
tiempo de 1 hora y 36 segun
dos superando el récord de la 
prueba que estaba en pose
sión de José Luis González en 
dos minutos 

El puerto del Angliru, situa
do en la localidad asturiana de 
Riosa, tiene una altura de 
1.573 metros con un desnivel 
de 1.266 metros en esos 12'5 
kilómetros. El tramo más 
duro, el de la Cueña les Ca
bres, que tiene un 23'6 por 
ciento "se tiene que hacer 
prácticamente andando", ex
plicaron los alcalaínos que 
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Los participantes momentos antes del inicio de la prueba 

aseguraron que es muy dificil 
correr en una pendiente tan 
empinada. 

La carrera se disputó en 
unas excelentes condiciones 
meteorológicas, con un tiempo 
soleado y una magnífica tem-

peratura ambiental. 
A su regreso a Alcalá des

pués de participar y terminar 
tan dura carrera los tres alca
laínos se sintieron muy satis
fechos porque para culminarla 
tuvieron que realizar un entre-

Qj,,g~ 
"El Olimpo del Ciclismo" 

12,5 Ums. 
Altitud: 1.573 "'· 

DanM!I: 1.266 m. 
p,'Tldienfe Media: 10,13% 

Pm dimfe M<Uima: 23,5 % 

Los tres alcalaínos a la 
entrada de la localidad 

asturiana de Riosa 

namiento muy intenso. 
Ahora bien, el esfuerzo me

reció la pena no sólo por haber 
llegado a la meta sino por con
quistar la impresionante cum
bre desde la que se ven unas 
magnificas vistas del Principa
do de Asturias y de los Picos 
de Europa. 

La carrera salió de la expla
nada del ayuntamiento de Rio
sa a 315 metros sobre el nivel 
del mar. Hasta casi el kilóme
tro 7 la subida es más o me
nos dura pero soportable para 
cualquier corredor pero de re
pente es cuando, según el ar
got de los deportistas, aparece 
el hombre del mazo que golpea 
a todo el mundo con fuerza. 
Es cuando se afronta la Cues
ta les Cabanes, con 22 por 
ciento de desnivel. A partir de 
ahí y hasta coronar el puerto 
la pendiente ya no baja del 12 
por ciento, lo que es tremen
damente duro. Pero se pueden 
considerar como infernales 
para cualquier deportista, sea 
atleta o ciclista, cuestas con 
porcentajes de 15 por ciento 
en el kilómetro 9 o del 19 por 
ciento en el kilómetro 1 O. Sin 
embargo ese infierno casi es 
un paraíso si se compara con 
lo que llega a continuación, la 
Cueña les Cabres con ese 23'5 
por ciento de desnivel que 
prácticamente es imposible 
hacerlo corriendo por un atle
ta y un ciclista corre el riesgo 
de perder el equilibrio sobre 
su bicicleta. Aun queda un 
tramo, El Aviru, que sirve para 
coronar el puerto con un des
nivel del 21 '5 por ciento. En el 
kilómetro l l '800 se toca el 
cielo y los corredores llegaron 
a un llano de aproximadamen
te 700 metros hasta llegar a la 
meta. 
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Fútbol 

El Alcalá luchó desde el principio para intentar marcar y acabar con el mal fario que tiene de cara al gol, pero no fue posible 

los de Valdo llevan una media de un gol cada tres partidos 

0-1, El Alcalá agrava 
su sequía goleadora 
R.S.D. Alcalá: Ballesteros, Santi López, Zeki (54' Noé Acosta), Fran, Joselu, Juanma (74' 
Juanchu), Oya, Isach, Alberto, Cristian (64' Maurl) y Alex Ruiz. 
U.D. Melilla: Balbuena, Zamorano, Moha, Iñigo Ros, Bravo, (26' Yamal) , Dani vidal, Guede 
(62' Chota), Nico Chietino, Mauri, Raúl García (64' Gottardi), y Francis Flores. 
Goles: 0 -1 Mauri (87') 
Árbitro: Pérez Montero mostró tarjetas amarillas a Zeki, Fran, Alberto, Mauri y Valdo del Al
calá y a Moha Nico Chietino, Raúl García y Gottardi del Melilla. 

Este Alcalá no levanta cabe
za. Lo del domingo ya ·fue para 
deprimirse. Todo parecía indi
car que los aficionados rojillos 
volverian a ser testigos de un 
nuevo empate a cero de su 
equipo cuando, para avivar su 
desesperación, los ;melillenses 
dieron en las narices a los 
complutenses con algo que es
tos últimos no conocen toda
via: la suerte. 

Nada hacía presagiar el in
justo desenlace final. Pese a 
que el Alcalá no hizo ni mucho 
menos uno de sus mejores 
partidos, tuvo varias oportuni
dades de gol. 

Como siempre, el Alcalá sa
lió decidido a luchar contra el 
mal fario que tiene de cara al 
gol. La primera parte fue dura, 
con fuertes entradas y encon
tronazos que se saldaron con 
un cabezazo a Isach que lo 
obligó a jugar toda la segunda 
parte con un aparatoso venda
je en la cabeza. Como los es
fuerzos de la Deportiva por lle
gar a puerta seguían sin ser 
fructíferos , Valdo decidió 
arriesgar y . al principio del se
gundo tiempo, realizó un cam
bio muy ofensivo: el de Noé 
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lsach recibió un cabezazo que lo obligó a jugar vendado 

Acosta por Zeki. El Alcalá lo 
agradeció, al igual que la en
trada de Mauri en el campo, 
quien estuvo a punto de mar
car tras un remate de cabeza 
que dio en el poste. Previa
mente el larguero había hecho 
de las suyas evitando que el 
balón entrara en la porteria de 
Balbuena tras el lanzamiento 
de una falta. Y, por si esto fue
ra poco, el portero melillense 
y . de nuevo el palo, impidieron 

que Oya marcara a diez minu
tos del final. La desgracia final 
vino a tres minutos para la 
conclusión del encuentro: 
Mauri se encontró en un mano 
a mano con Ballesteros y no lo 
desaprovechó, consiguiendo la 
victoria que le dalia el lideraz
go a su equipo, bajo la incre
dulidad de la afición alcalaína 
que, inmediatamente, comen
zó a abandonar el Municipal 
del Val. 

Valdo: "Perder así 
mina la moral 
de los jugadores" 
Al término del encuentro, el 

entrenador de la R.S.D. Alcalá, 
Pedro Valdominos, mostró su 
preocupación por la mala ra
cha encarrilada por el equipo. 
'Tengo que enterarme de si 
hay alguna bruja que nos pue
da quitar el mal de ojo. Perder 
así mina la moral de los juga
dores", aseguró. Valdo habló 
del estado en el que se en
cuentran sus jugadores: "La 
ansiedad hace que jueguen 
más con el corazón que con la 
cabeza. Necesitamos ganar 
con urgencia para que el equi
po vuelva a confiar en él". 

Por su parte, el técnico del 
Melilla, J .J. Anquela, también 
se refirió a la mala suerte del 
equipo complutense. "El Alca
lá ha trabajado, pero al perro 
flaco todo se le vuelven pul
gas". afirmó Anquela, quien 
también tuvo palabras de áni
mo para los alcalaínos: "El Al
calá levantará el vuelo porque, 
más tarde o más temprano, 
trabajando, hasta la suerte te 
sonrie". concluyó. 

Pese a la derrota, 
el Alcalá sigue 
décimosexto 
Parece que la fortuna sí son

rió al Alcalá en un aspecto: los 
resultados cosechados por sus 
inmediatos seguidores, quie
nes pugnan por salir de los 
puestos de descenso. Negreira 
y Móstoles fueron goleados por 
sus respectivos rivales, mien
tras que el Leganés y el San 
Isidro cerraron su enfrenta-
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segunda •a• 

Pedro Valdominos (Alcalá) 

miento con tablas. Este fin de 
semana, los complutenses via
jan a Galicia para afrontar el 
choque ,contra el Pontevedra 
(sexto en la clasificación). Será 
dificil -aunque no imposible
que las meigas se pongan del 
lado visitante. 

CLASIFICACIÓN 

Píl6 Píl6 J 6 E P IJ OC 
1 Mellll8 l!:! !:! :i 4 u !:!! ;:s 
2 Universidad L l.18 g· 5 3 1 15i 6 
3 Rayo 17 9 5 2 2 16 9 
4 Las P~ 17 9 51 2 2 14! 8 
5· Alcorcón 117 1 9 5! 21 2112.10 
6 Pontevedra 16 9 51 1 3 16 9 
7 Atlétlco B 15 9 4 ·3 210 7 
8 Lanzarote 13 9 3 4 2 12110 
9 Fuenlabrada 13 ! 9 41 1 4 10 12 
10 Celta B 1 131 9 4 1 4 8112 
11 S.S. Reves . 12 9 3 3 3 10 10 
12 r.astlllo 12 9 3 3 3 10 12 
13 Vedndarfo 10 ·g 3 1 5 13!12 
14 Ourense 10 9 3 1 5, 7' 11 
15 Péiara Playas 9 9 2 3 4 ¡ 9 
16 Alcalá 8 9 1 5 3 3 6 
17 Negreira 8 9 2 2 5110¡ 14 
18 l.eganés 7 9 ,. 4 4 7'10 
19 San Isidro 7 9 1 4 4 6 12 
20 Móstoles 4 9 1 1 7 5 18 
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Gimnasia Rítmica 

El Pabellón Virgen del Val acogió el Trofeo IV Estaciones de Otoño 

Las meiores gimnastas 
de Madrid pasaron por Alcalá 
Sesenta y tres jóvenes y disciplinadas gimnastas rítmicas participaron. domingo 23 de 
octubre en el Trofeo IV Estaciones de Otoño organizado por el Club de Gimnasia Rít 
mica del Distrito m. El pabellón municipal Virgen del Val acogió este evento. en el que 
las participantes procedían de diversos equipos de la comunidad madrileña. 

La jornada comenzó a las 10 
de la mañana con el desfile 
inaugural y la presentación de 
los equipos participantes. Las 
gimnastas ya habían comenza
do para entonces sus ejercicios 
de calentamiento. Trece de las 
sesenta y tres participantes 
pertenecían al equipo de distri
to III complutense. Además, la 
edición de este año contaba 
con un gran aliciente: la pre-

sencia de tres gimnastas de la 
comunidad de Madrid que han 
sido elegidas para formar par
te de la Selección Española de 
Gimnasia Junior. Uno de las 
tres afortunadas, Sara Garvín 
Ordaz, es vecina de Alcalá de 
Henares. Las tres fueron la en
cargadas de llevar el ramo de 
flores que sirvió de homenaje a 
Ellas Manso, Presidente de la 
Federación Españ<;>la de Gim-

nasia. 
La competición estuvo mar

cada por la presencia de un 
doble jurado compuesto por 
trece jueces. En cada uno de 
los jurados había dos jueces 
de ejecución, dos de dificultad, 
dos de técnico y un asistente. 

Cada una de las participan
tes realizó una exhibición indi
vidual, mostrando su flexibili
dad, equilibrio y disciplina por 
medio de posturas y ejercicios 
imposibles que convergían a la 
perfección al compás de la mú
sica. Y todo ello, sin perder en 
ningún momento la sonrisa. 

El torneo llegó a su fin con el 
desfile de clausura y la entregru 
de medallas a las tres gimnas
tas mejor clasificadas en cada 
categoría y grupo. 
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Balonmano 

Segunda nacional masculina Primera cadete masculino 

sumavsigue La irregularidad de los 
cadetes le dió el 
partido a Alcobendas 

Osuna Madrid: 25 - CD !placea: 28. 
Osuna (12+ 13). David (2), Manuel (1), Nacho, José Maria (8), 
Jesús (6), David Genes (1), Francisco (3), Francisco J. (1), 
Luis, Juan (3), Alberto. 
Club Deportivo !placea (15+13). Roberto García (1), Zapa (4), 
Alfonso (3), Pelos (10), Rubén Rego (1), Carlos Vera, Jaime 
(6), Rubén Rodriguez (2), Roberto García Jabonero, Victor 
Pérez, David Pérez, Adrián, Ruben Diaz-Cardiel (1). 
Exclusiones: descalificado Manuel por parte de Osuna. Ru
bén, Jaime y Alfonso, por parte de !placea. 

IPLACEA. 27 - ALCOBENDAS 33 

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 4-6, 5-9, 8-10, 10-13, 12-
15 descanso; 14-17, 16-19, 17-21, 20-23, 23-26, 25-28. 

Iplacea (12+15). Antonio Portillo, Isaac Delgado, Rafael Feli
pe (2), Alejandro Olmo (2), Rubén De Diego, Alejandro Este
ban, Franco Martínez, Alberto Higes (5), Marco Rodriguez 
(11), Alberto Espinosa (2), David García de Lomana (4), Da
niel González (1), José Javier Alumbreras, Borja Ballesteros. 
Alcobendas (14+19). Daniel Charrls, Carlos Barroso (8), Víc
tor Ramírez (2), Víctor Madrid (1), Alberto Miranda, Pablo 
Femández, Aitor Bragado (3), Ander Horrillo (7), Eduardo del 
Pozo (1), Rafael Pérez (3), Adrián Prieto (2), Andrés Delgado, 
Víctor Zapata (5), Oliver López (1). 

Encuentro correspondiente 
a la cuarta jornada de liga de 
Segunda Nacional Masculina 
que enfrentaba a los equipos 
de Osuna Madrid y al CD !pla
cea. El partido se disputó el 
pasado domingo a las 13:30 
horas en el pabellón municipal 
de San Blas con la presencia 
de unos cincuenta espectado
res. 

Suma y sigue el equipo alca
laino en un partido en el que, 
nuevamente sin jugar como se 
esperaba, se ha llevado otros 
dos puntos que le mantienen 
en lo alto de la clasificación. 
Esta vez siempre por delante 
en el marcador con diferencias 
entre dos y cuatro goles pero 
sin terminar en ningún mo
mento de sentenciar el en
cuentro. 

El Iplacea comenzaba el par
tido con una defensa 5: 1 tra
tando desde la defensa de im
primir un ritmo alto de partido 
que le interesaba para. desgas
tar desde los primeros minu
tos al rival. En los primeros 
compases de partido lo conse
guía y a través de rápidos 
contraataques se marchaba 
en el minuto quince con cua
tro goles de ventaja. Osuna 
trataba de parar el ritmo de 
partido sobre todo cuando te
nía el balón y volcaba su juego 
sobre su zona izquierda, que 
era la que más resultado le es
taba dando. Iplacea no conse
guía parar a Jesús y a José 
Maria y así se mantenían las 
diferencias de 3-4 goles en el 
marcador. Al descanso se lle
gaba con un 12-15 a favor de 
los complutenses. 

En la segunda parte se con
tinuó con la misma dinámica 
pero, cuando parecía que Osu
na no podía aguantar el ritmo, 
con continuos fallos en ata
que, Iplacea no terminaba de 
rematar y también fallaba 
ante el portero madrileño. Así 
pasaban los minutos e Iplacea 
mantenía las cortas ventajas 
en el marcador. Los últimos 
minutos fueron correcalles por 
parte de ambos equipos que 
dejaba todo como en la prime-
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ra parte, victoria de Iplacea 
por tres goles de diferencia, 
25-28. 

El equipo alcalaino sigue su
mando puntos y sigue sin ju
gar como se espera de él. Lo 
positivo, los puntos, y lo nega
tivo, el juego que debe cambiar 
desde el trabajo en los entre
namientos. Nuevamente des
tacar a José Antonio Expósito 
"Pelos" con sus 10 goles. 

Juan Carlos Zapardiel 

Los cadetes de Iplacea su
frieron su segunda derrota 
consecutiva, ante uno de los 
aspirantes, Alcobendas, en 
partido jugado el sábado por 
la tarde en el Pabellón Virgen 

Pñmera iuvenil masculino 

Derrota por la mínima 
PINTO CONCEPCIÓN, 31 - IPLACEA, 30 

Concepción (11+20). Miguel Narváez (1), Carlos Estades (6), 
Miguel Gómez (3), Gonzalo del Hoyo (3), Carlos Sánchez, 
Jorge Robledo, Peru Medem, Alejandro Othguy~ Javier Echa
varri (1), Pablo Arlas (12), Michael Núñez (3), Alvaro Macias 
(2), Marcos Ramos. 
!placea (16+14). Roberto Mateo, David Cerro, Germán Sere
no, Andrés Palacios (6), Sergio Olivares (2), Javier Larriba, 
Sergio Salas (3), Marco Moreno (7), Julio Sierra (7), Rodrigo 
Paino, Carlos Molina (5), Juan Ramírez. 

Los juveniles sufrieron su de parcial (11-16 al descanso) 
segunda derrota en la visita a Y cuando el partido parecía 
la cancha de Concepción. Lo encarrilado, y sólo había que 
peor del partido la lesión del jugar de nuevo con las premi
portero local, Jorge, al que de- sas que tan buen resultado 
seamos desde aquí una pronta habían dado (defensa sólida 
recuperación. con ayudas y paciencia en la 

Debido a ese percance el circulación de balón), Iplacea 
partido comenzó con 50 minu- perdió el rumbo. Conce apretó 
tos de retraso. Los locales sa- en defensa y salió dispuesto a 
lieron más metidos en el parti- remontar, y los complutenses 
do, y adquirieron sus primeras no supieron conservar su esti
ventajas, gracias a la aporta- lo de juego, se alocaron en
ción de su extremo izquierdo, trando en una dinámica de 
muy brillante todo el partido. juego muy rápido que permitió 
Iplacea, sin embargo jugaba a los locales ir limando las di
bien en ataque, aunque adole- ferencias y ponerse por delan
ció de un mal que a la postre te. Así que un partido menos 
seria definitivo, la falta de para sumar, con señales posi
acierto en lanzamientos cla- tivas (la aportación de los dos 
ros. Conce aprovechó ese he- seleccionados Andrés y Rober
cho, y sobre todo las perdidas to Mateo; la lucha incansable 
de balón para continuar man- de Julio Sierra, y otras preo
dando en el tanteador hasta el cupantes, como las dos caras 
minuto 20, donde los visitan- tan distintas de un equipo que 
tes hicieron sus mejores mi- encajó nada menos que 20 go
nutos en defensa y se marcha- les en la segunda mitad. 
ron con ventaja al descanso 
gracias a un contundente O-7 Daniel Sánchez-Nieves. 

del Val ante 190 espectadores. 
Las perdidas de balón y las 
imprecisiones fueron de nuevo 
el talón de Aquiles del equipo 
local. 

La primera parte de Iplacea 
fue francamente buena, sobre 
todo en defensa, donde la pre
sionante defensa de la segun
da linea ahogó el juego visitan
te, permitió recuperar balones 
y jugar al contragolpe. 

Alcobendas, que había co
menzado mandando, se vió 
superado claramente en el 
marcador por un Iplacea al 
que lideraba el juego de Marco 
Rodríguez (12-9 minuto 22). 
Sin embargo en los últimos 
compases del primer periodo, 
las perdidas de balón llegaron 
a entorpecer el ataque local y a 
facilitar lanzamientos claros 
para Alcobendas, que no per
donó y se marchó al descanso 
con dos goles a su favor. 

Tras el descanso los jugado
res del Iplacesa salieron ner
viosos y cometieron nuevas 
imprecisiones ante el trabajo 
defensivo visitante, posibilita
ron que Alcobendas se mar
chara hasta los 8 goles de di
ferencia mediada la segunda 
parte. Hubo de nuevo arreón 
local, que llegó a situarse a 
tres goles y poner algo nervio
so al rival, pero al final estos 
supieron administrar la venta
ja y llevarse dos puntos impor
tantes. 

En definitiva derrota honro
sa, ya que el equipo peleó has
ta el final, pero queda la certe
za de que el desarrollo del par
tido hubiera sido otro sin las 
perdidas de balón que permi
tieron la reacción de Alcoben
das cuando estaba tocado. 

Daniel Sánchez-Nieves. 
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Balonmano 

1ª Cadete Femenina 

lnvección de ánimo 
para las cadetes 
Partido disputado el sabado 22/10/05 en el pabellón Val a 
las 18 H, ante unos 50 espectadores. 

IPLACEA 37 - PARLA 12 

Iplacea (15+22): Andrea (1), Irene (4), Jennifer (3), Patricia 
(13), Virginia (12), Carmen (3), Pilar (1), Lorena, Larisa, Jesi
ca. 
Parla (6+6): Virginia, Cristina, Sandra (1), Cristina M (2), Lau
ra (1), Cristina (4), Rocío (1), Beatriz (3), Ainara. 

Después de la paliza del fm 
de semana anterior, las cade
tes superaron a un rival más 
débil, pero no menos lucha
dor. No fue un partido de ata
que organizado, la mayor par
te de los goles se consiguieron 
de contraataque, ante la de
fensa 3:2: 1 de !placea que ro
baba balones que terminaban 
siendo gol en la portería con
traria. 

Destacar el buen trabajo en 
defensa y ataque de Jenni en 
la primera parte, pero sin 
aciertos a la hora de finalizar. 
En la segunda parte su traba
jo en la porteria fue muy bue
no, no siempre se acierta en 
todo, ánimo. El resto buena 
actitud en el campo, con los 
altibajos normales de estos 
partidos. 

Ana Lillo 

lnlandl temenino 

Primer partido de 
las infantiles 
Partido disputado el sábado 22/10/05 en el pabellón Villa
fontana de Móstoles a las 12 h. 

MÓSTOLES, 16 - IPLACEA , 9 

MÓSTOLES (10+6): Raquel (6), Paula (5), Patricia (2), Eva (3), 
Victoria, Janira, Sara, Raquel, Yolanda. 
IPLACEA (1+8): Mónica (1), Judith, Lucía (1), Victoria, Blan
ca, Beatriz (1), Patricia (2), Elena, Elena Palacios (1), Laura, 
Estefania (1), Mónica Bermejo (2). 

En su primer partido como 
equipo, las infantiles se asus
taron, un pabellón grande con 
todo el público en contra y sin 
saber qué hacer ante una de
fensa que no les dejaba lanzar, 
a pesar de esto su actitud lu
chadora no cambió, robando 
balones en defensa e intentan
do llegar rápido a la portería 
contraria, pero su inseguridad 
y las buenas acciones de la 
portera contraria hicieron que 

sólo se metiese un gol en la 
primera parte. 

En la segunda parte, ya su
perado el miedo escénico de la 
primera, todo cambió, aciertos 
en defensa, lanzamientos se
guros y nuestra portera (Blan
ca) que sacó unos balones 
muy difíciles, llevaron a que se 
ganase la segunda parte, pero 
no el partido. Buen partido de 
las chicas. 

Ana Lillo 

Estimados Señores: 
Les informamos sobre la 

captación de la III promoción 
del CETEBAM ( Centro de Tec
nificación de Balonmano). 

En el provecto participan la Comunidad 
de Madrid, la Federación Madrileña 

Puede presentarse a las 
pruebas de selección cual
quier niño o niña, practique o 
no deporte, o que su deporte 
habitual sea, o no, el balon
mano. En el proyecto participan la 

Comunidad de Madrid, la Fe
deración Madrileña de Balon
mano y el Ayuntamiento de Al
calá de Henares, con la cola
boración de la Dirección de 
Área Territorial de Educación 
Madrid-Este. 

De un proyecto de similares 
objetivos -surgieron, en Alcalá 
de Henares, en la década de 
los ochenta, una treintena de 
niños/as que llegaron a jugar 
en División de Honor de Ba
lonmano, teniendo como má
ximos exponentes a los inter
nacionales Rafael Guijosa y 
Demetrio Lozano, el primero 
de ellos considerado como 
"Mejor Jugador del Mundo" en 
1999 y el segundo "Campeón 
del Mundo" en Túnez 2005. 

de Balonamano v el anntamiento de Alcalá 

Captación de la 111 
promoción del COEBAM 

La duración para cada pro
moción será de cuatro años, 
etapa alevín e infantil. 

La tercera promoción está 
destinada a los niños/as naci
dos/as en 1995. También se 
atenderá a niños-as nacidos 
en 1994 con el fin de comple
tar promociones anteriores. 

Toda la actividad es gratuita 
para los alumnos/as seleccio
nados (material, equipaciones, 
instalaciones, profesorado, se-

guros, reconocimientos médi
cos, ... etc.), salvo la participa
ción en competición. 

Todos los niños y niñas na
cidos/as en 1994 yl995, inte
resados en participar en este 
proyecto podrán acudir a las 
pruebas de selección que se 
desarrollarán en el Pabellón 
Virgen del Val, los próximos 
días 2 ó 4 de noviembre, a las 
16'15 horas. (imprescindible 
ropa y calzado deportivo). 

Los niños no seleccionados 
inicialmente podrán ser inclui
dos en el proyecto posterior
mente. El seguimiento de los 
deportistas se hará a través de 
la Escuela Municipal de Ba
lonmano. 

Esperando que la propuesta 
que les presentamos les parez
ca interesante y esperando 
que su hijo/a sea uno de los 
próximos alumnos del CE
TEBAM de Alcalá de Henares, 
reciban un afectuoso saludo. 

Atentamente 

Alcalá de Henares, 
20 de octubre de 2005 

El Coordinador CETEBAM 
Alcalá de Henares 

HORARIOS Y NúCLEOS DE ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES DE BALONMANO 
, , , 

INSTALACION CATEGORIA DIAS HORAS 
Pabellón Distrito IV Alevín y Benjamín Martes y Jueves 17'00 a 18'00 horas 
IES Doctor Marañón Alevín y Benjamín Martes y Jueves 16'00 a 18'00 horas 

CEIP Ntra Sra. Del Val Alevín y Benjamín Lunes y Miércoles 16'00 a 18'00 horas 
CEIP Miguel Hdez. Benjamín, Alevín, Infantil Lunes 17' 15 a 18'15 horas 
Pabellón Distrito VI Miércoles 

CEIP Beatriz Galindo Alevín Martes y Jueves 16'00 a 17'00 horas 
CEIP Doctora de Alcalá Benjamín, Alevín, Infantil Martes y Jueves 16'00 a 17'00 horas 
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la noche 
del 31 de octubre se 
celebra una ttadición 
de origen celta 

Halloween 
se consolida 
en Alcalá 
Seguida por algunos y de
nostada por otros muchos. 
lo cierto es que la fiesta de 
Halloween ya se ha hecho 
un hueco entre los españo
les. Las fruterias venden 
cientos de calabazas que. 
dicen, dan suerte en estos 
días. Iluminadas y decora
das para la ocasión, mu
chas de ellas adornarán los 
hogares alcalainos la noche 
del 31 de diciembre. víspe
ra de Todos los Santos. Los 
precios oscilan entre uno y 
tres euros. 

Hasta hace algunos años 
Halloween era una fiesta 
desconocida por los españo
les, pero en la última década 
cada vez son más quienes 
deciden sumar una calabaza 
a la decoración de sus ca
sas. Las fruterías alcalaínas 
multiplican las ventas de 
esta fruta durante estos días 
y los padres y colegios deci
den dísfrazar a los niños con 
trajes tipicos de la tradíción. 
Ana y José Manuel Cediel · 
regentan un puesto en el 
Mercado Municipal. Culti
van calabazas y en el año 
1999 decidieron venderlas 
para el día de Halloween. De 
esta forma complementaban 
su utilización, reservada 
fundamentalmente al con
sumo y la decoración. Tuvie
ron éxito y desde entonces 

29 de octubre de 2005 

Ana Cediel vende calabazas desde el año 1999 para festejar Halloween 

han seguido celebrando la 
fiesta cada año. 

Hace cinco años eran po
cas las fruterías de Alcalá 
que reparaban en la posibili
dad de vender calabazas 
aprovechando la festividad 
de Halloween. Ahora la com
petencia ha aumentado. Las 
más pequeñas pueden ad
quirirse al precio de un 
euro, mientras que por tres 
euros se puede comprar una 
de mayor tamaño ya decora
da para la ocasión. 

Historia 
de Halloween 
La víspera del día de Todos 

los Santos ("Ali Hallows 
Eve") dio lugar a la palabra 
que denomina una tradición 
que se remonta a hace más 
de 3.000 años. Fueron los 
celtas quienes conmemora
ban, en su festival Samhain, 
el fin de la cosecha y el co
mienzo del invierno. Para 
ellos, durante la noche del 
31 de octubre la frontera en
tre el mundo de los vivos y el 
de los muertos se hacía más 
estrecha. Hogueras enormes 
y conjuros se realizaban 
para mantener a los espíri
tus contentos. Con la inva
sión romana la tradición 
perduró, pero cambió su de
nominación por la de Hallo
ween. Actualmente, los ho-

gares anglosajones se ador
nan con calabazas, gatos 
negros, fantasmas , brujas y 
esqueletos. Los niños se dis
frazan y piden dulces jugan~ 
do al "trick or treat" ("truco o 
trato"). 

La utilización de una cala
baza con una vela en su in
terior durante esta noche 
tiene su origen en la historia 
de un joven llamado Jack. 
Después de negársele la en
trada tanto al cielo como al 
infierno, Jack vagó acompa
ñado de un carbón encendi
do metido en el interior de 
un nabo hueco. Posterior
mente se transformó en una 
calabaza y simboliza un 
alma condenada. 
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Ha descendido el consumo v se mantienen estables 
los párámetros de calidad del agua que llega a los gritos 

Las lluvias no han servido todavía 
para aumentar las reservas de la MAS 
Las lluvias registradas durante el mes de octubre no han sido suficientes para hacer au
mentar las reservas de agua de los sistemas Sorbe y Henares. Así ha quedado de mani
fiesto en la reunión de la Comisión de la Sequía de la Mancomunidad de Aguas del Sor
be, celebrada en la mañana del viernes 21 de octubre de 2005. 

Según los datos aportados 
por los técnicos de la Confe
deración Hidrográfica del 
Tajo, el embalse de Beleña ha 
mantenido estables sus reser
vas durante estas primeras 
semanas del año hidrológico, 
con un volumen almacenado 
de 7'4 Hm3

, un 13'96 % de su 
capacidad total. Las previsio
nes indican que en las próxi
mas fechas se mantendrá 
esta tendencia a la estabili
dad, ya que las precipitacio
nes recogidas están todvia 
por debajo del nivel de esco
rrentía, lo que significa que 
no han crecido las aportacio
nes del rio Sorbe, que siguen 

siendo minimas con un cau
dal de 100 litros por segundo. 
Respecto a Alcorlo, embalse 
de donde procede toda el agua 
que ahora se está bombeando 
desde el Canal del Henares, 
las reservas se sitúan en 52 
Hm3. 

A lo que sí han contribuido 
las lluvias es a la reducción 
del consumo que, en el con
junto de la MAS, en la actua
lidad está siendo de unos 
1.375 litros por segundo que 
se registraban a principios de 
mes. En cuanto a los paráme
tros de calidad del agua, los 
valores se mantienen prácti
camente iguales que hace dos 

semanas, con 670 microsie
mens de conductividad y 30º 
Franceses de dureza, conti
nuando plenamente garanti
zada la potabilidad del agua 
que sale de la ETAP de Mo
hernando. 

Las condiciones generales 
siguen siendo de sequía seve
ra en la MAS, pero el cambio 
de circunstancia que supone 
el descenso del consumo ha 
llevado a la Comisión de la 
Sequía a no aprobar, por el 
momento, la puesta en mar
cha de una sexta bomba en el 
Canal del Henares, con el fin 
de conservar estables los pa
rámetros de calidad y la pro-

LICa•iSiín 
de la seauta decide 
ne penar 11 •rcha 

d••••ento, 
la •111 bo•ba desde 
11eanald1111nares 

porción en la mezcla de aguas 
procedentes de Beleña y Al
corlo. Se mantendrán funcio
nando, por tanto, las cinco 
bombas que están en marcha 
durante los últimos meses, 
mientras que la posibilidad de 
poner en servicio la sexta sólo 
volvería a plantearse si el con
sumo superase los 1.400 li
tros por segundo. 

la Feria de Turismo de Brasil 
es uno de los meiores 
e1Ponemes para el contacto 
directo con agentes de viaies 

h Conceialía de lurismo 
11 paquete inc1'!'e una visna teatralizada de 1a mano del Tenorio de Mcalá participa 
v otenas especiales en hoteles v restaurantes . 

la Conceialía de Turismo pone en marcha ~1!!!!~ ... 
las Noches del Don Juan en Alcalá :u-..:=~=~ 
La concejal de Turismo, Marta Vi:iiuelas, presentó el día 26 de octubre la nueva actividad tu
ristica puesta en marcha por la Concejalía: Las Noches del Don Juan en Alcalá. Se trata de 
un paquete turistico en el que se incluye una visita teatralizada por el centro histórico de 
la ciudad, así como ofertas especiales en hoteles y restaurantes de la ciudad. 

La Feria de la Asociación 
Brasileña de Agencias de Via
jes, ABAV, es una oportuni
dad única para la Concejalía 
de Turismo del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares para 

De la mano de Don Juan 
Tenorio, el grupo tiene cita en 
el Punto de Información Tu
rística de la Plaza de Cervan
tes a las 18:30 horas, para 
disfrutar de una visita noc
turna de unas dos horas y 
media de duración que se de
tendrá en los siguientes pun
tos de interés: 

....... 1111 ílll ........ ........ 
• Catedral Magistral. 

Cena" 
• Casa de la Entrevista 

"La darse a conocer entre las 
agencias de viajes y turopera
dores americanos. 

• Plaza de Cervantes: Intro
ducción de la ciudad. 

• Capilla del Oidor. Desarro
llo de la actividad teatral "Los 
escarceos amorosos del Don 
Juan" 

• Calle Mayor 
• Hospital de Antezana. Des-

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 A 22 AÑOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
EN ALCALÁ DE HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 
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arrollo de la actividad teatral 
"El Monasterio" 

• Corral de la Sinagoga. "El 
Diván" 

• Exterior de la Casa de Cer-
van tes 

• Calle de la Imagen 
• Calle Nueva 
• Recodos Judería. "El Due-

lo" 
• Plaza de Palacio y San Fe

lipe Neri 
• Plaza de la Victoria. "Ce-

menterio" 

• Palacio Arzobispal 
• Convento de las Bernar

das. "El Arrepentimiento" 

La visita estará en marcha 
los dias: 28, 29, 30 y 31 de 
octubre y 4, 5, 11 , 12, 18, 19, 
25 y 26 de noviembre. El pre
cio por persona es de 6 euros . 

Al mismo tiempo, quien se 
acerque a la ciudad complu
tense podrá degustar la mejor 
oferta gastronómica y pernoc
tar en los mejores hoteles de 
la ciudad. Los establecimien
tos acogidos a este programa 
contarán con un distintivo 
acreditativo. Cada hotel o res
taurante tendrá ofertas de
pendiendo de su categoría. 
Además, los visitantes que se 
acojan a la posibilidad de per
noctar tendrán un detalle es
pecial por parte de la Conce
jalía de Turismo. 

Se trata de una de las ferias 
más importantes del conti
nente americano y un marco 
incomparable para dar a co
nocer la ciudad complutense 
como destino cultural e idio
mático. Gracias a la impor
tancia del aprendizaje del es
pañol se trata de un escapa
rate inigualable para dar a co
nocer Alcalá de Henares como 
destino de turismo idiomáti
co. 

La ABAV es una entidad ci
vil creada en diciembre de 
1953. Su finalidad principal 
es congregar y representar los 
intereses de sus asociaciones, 
defiende los intereses de la In
dustria del Turismo como un 
todo y colabora con los pode
res públicos en el estudio y la 
solución de los problemas del 
sector, y fomenta el desarrollo 
del Turismo en todas sus ma
nifestaciones. 

29 de octubre de 2005 



sucesos 
En una zapatería de Reves Católicos 

Roban el bolso de una muier 
mientras se probaba unas botas 

El bolso lo había dejado un 
momento en el suelo mientras 
se probaba unas botas y mira
ba en el espejo cómo le queda
ban. Instantes después, cuan
do volvió al asiento, el bolso 
había desaparecido. Preocu
pada, comenzó a buscarlo por 
la zapatería. Una señora que 
estaba como clienta le pregun
tó cómo era el bolso. Al descri
birle las características del 
mismo dijo que había visto lle
várselo a una mujer de unos 
40 años y de aspecto un poco 
desaliñado que salió poco des
pués de entrar ella y que en 
un principio no sospechó 
nada. La vio coger el bolso, 
pero pensó que era suyo, aun
que realmente el bolso desta
caba con la vestimenta que lle
vaba la mujer. 

La víctima, una joven de 34 
años, cursó denuncia en comi
saria por el robo de su bolso, el 
cual contenía 1.000 euros en 
billetes, un teléfono móvil, tar-

jetas de crédito, llaves del do
micilio y del coche. Al día si
guiente, el 7 de octubre, recu
peró parte de los efectos, se los 
entregó una señora que encon
tró el bolso en el portal situado 
en el número 3 de la avenida 
de Reyes Católicos, donde lo 
soltó la ladrona tras coger los 
1.000 euros y el móvil que era 
lo único que faltaba. 

En la comisaria de Alcalá de 
Henares se mostraron a la 
propietaria del bolso y a la se
ñora que se encontraba en la 
zapatería como clienta y que 
había visto a la mujer que se 
lo llevaba, varios álbumes de 
fotos, identificando a la mujer 
a través de ellas. Se trata de 
Araceli R.M. , de 43 años de 
edad, que fue detenida el día 
19 de octubre por agentes del 
Grupo de Policía Judicial. A 
esta mujer le constan 31 ante
cedentes, la mayoría por robos 
cometidos en Alcalá de Hena
res. 

Ocunió en la N-320 dentro del término de Horche 

la Guardia Civil rescata a un hombre 
que había tenido un accidente 
11 loe 1Ulili1d1 hastl el dí1 después en que 11 
encentraron 11s agentes en est1d1 grave en un b1rnnc1 

maneció toda la noche junto a 
su vehículo sín que fuera au
xiliado, posiblemente ante la 
escasa visibilidad, lo que hizo 
que pasara desapercibido para 
otros conductores. 

Por robo en la ferretería de Juan de Cardona 

Detenido un rumano menor de edad 
Un menor de nacionalidad 

rumana, de 17 años de edad, 
fue detenido por la policía acu
sado de ser el autor del robo 
cometido en la madrugada del 
día 21 de octubre en la Ferre
tería Cardona, situada en calle 
Juan de Cardona número 5. 

Sobre las l '25 horas de la 
madrugada del pasado viernes 
se recibieron dos llamadas en 
el 091 indicando que en la 
mencionada ferretería estaban 
robando, habían fracturado 
un cristal y metiendo la mano 
por el boquete se estaban lle
vando objetos. En ambas lla
madas, efectuadas por perso
nas residentes en el bloque si
tuado frente a la ferretería, fa
cilitaron a la policía que se 
asomaron a la calle al oir rui-

do producido al romper el cris
tal, la vestimenta y caracterís
ticas fisicas del autor del robo. 
Cuando llegaron los agentes 
del servicio específico de no
che, salió corriendo por la ca
lle Gil de Andrade, siendo de
tenido en la calle Juan de Aus-
tria. 

El menor reside en Alcalá, 
estaba interesada su localiza
ción por el Centro de Protec
ción de Menores de Hortaleza, 
fue detenido en el mes de 
mayo y el dia 8 de agosto pa
sado por robos con violencia e 
intimidación cometidos en Al
calá de Henares y también fue 
detenido en agosto por robo en 
salones de juegos recreativos 
de Sagunto y Valencia. 

UUHzaron una carredlla elendora 
para cargar bobinas de cobre 

Robo en una empresa 
de la carretera de oauanzo 

En la empresa SEMI, situa
da en el punto kilométrico 
6'400 de la carretera de Da
ganzo, se ha cometido un im
portante robo de cobre por va
lor de 12.800 euros. 

En la madrugada del día 1 7 
de octubre, personas por el 
momento sin identificar, forza
ron la puerta de una nave y 
sacaron material al exterior. 
Como éste era muy pesado y 
no tenían maquinaria para 
elevarlo sobre la valla exterior 
que circunda el perímetro de 
la empresa, lo dejaron allí y 
dos días después, concreta-

mente el 19 de octubre, -de 
madrugada, volvieron a la em
presa, practicaron un agujero 
en la valla, forzaron la puerta 
de una de las naves y utilizan
do una carretilla elevadora de 
la ·propia empresa se llevaron 
cuatro bobinas de cable de co
bre de 300 kilos cada una y 
paquetes de varillas de cobre 
con un peso de 900 kilos. En
tre el cable y las varillas se lle
varon un total de 2 .100 kilos 
de cobre valorados en 12.800 
euros, que se supone cargaron 
en algún camión. 

Una patrulla de la · Guardia 
Civil encontró el pasado sába
do día 22 de octubre, sobre las 
8'30 horas, en uno de los már
genes de la carretera N-320, a 
un hombre de 59 años en es
tado grave, con diversas lesio
nes y síntomas de hipotermia, 
después de que el día anterior 
hubiera sufrido un accidente 
de circulación con su vehicu
lo. Los agentes, tras atender y 
rescatar al accidentado, avisa
ron a una ambulancia que lo 
trasladó al Hospital Universi
tario de Guadalajara. 

Ocunió en un local de una peña en Amaueca de Henares 

Según se desprende de las 
investigaciones practicadas 
por los miembros de la Guar
dia Civil, el suceso pudo tener 
lugar hacia las 11 '00 horas del 
viernes día 21 , dentro del tér
mino municipal de Horche 
(Guadalajara). El vehiculo que 
conducía, un Citroen Berlingo, 
se salió de la vía por el margen 
derecho y , tras precipitarse 
por un barranco, volcó en for
ma de tonel. El hombre per-
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Detenidos tres ióvenes por robo de aparatos de imagen v sonido 
La Guardia Civil detuvo a 

tres individuos por su pre
sunta implicación en un de-

lito de robo con fuerza come
tido durante la madrugada 
del pasado día 22 "de octubre 

~ JOYERIA AMERICA 
....._m V JI\ ~ 
LOTUS FE5fINA VICERO'f MAURICE lACROIX SWAROVSKI E 1PORJOWi\RMANI SEIKO 

ORO ORO se-- SwirnrlaM 

Plaza de Cervantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 

en el local de una peña de 
Azuqueca de Henares, en 
donde se apoderaron de di
versos aparatos de imagen y 
sonido. 

La primera de las deten
ciones, la de un joven de 22 
años, se produjo sobre las 
8 '00 horas de ese mismo día 
y las de los dos restantes pa
sadas unas horas, habién
dose recuperado por la 
Guardia Civil los enseres 
sustraídos. 

PUERTA de Madrid 
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Compañero de piso, la atacó cuando se estaba duchando 

Detenido un español de 66 años por 
agresión sexual a una rumana de 29 
Un hombre de 66 años, nacionalidad española y que responde a las iniciales de F.L.O. fue 
detenido por agentes de la Policía Local en una vivienda de la calle Era Honda como pre
sunto autor de un delito de agresión sexual contra una mujer rumana de 29 años de edad. 
Los hechos se produjeron a primera hora de la tarde del miércoles 26 de octubre en el do
micilio en el que residen ambos. Al parecer, la victima y su novio comparten piso con el 
agresor dándose la circunstancia de que el compañero sentimental se encontraba ausente al 
estar de viaje, lo que fue aprovechado por el hombre de 66 años para acosar sexualmente a 
la mujer e intentar violarla cuando se encontraba duchándose. 

En su denuncia la víctima 
aseguró que desde que su no
vio se marchó de viaje, el com
pañero de piso la venía aco-

sando. A primera hora de la 
tarde del 26 de octubre apro
vechó que creía que el indivi
duo se encontraba durmiendo 

la s iesta en su habitación para 
darse una ducha. De hecho, 
según la declaración de la víc
tima, su comportamiento de 

NUEVO JEEP GRAND CHEROKEE. 

COMO NUNCA. 

EL MEJOR EQUILIBRIO EMTRE CONDUCCIÓN EN CARRETERA Y FUERA DE ELLA. 

Llega el Nuevo Jeep Grand Cherokee. ahora más revolucionario que nunca, gracias a su motor diesel V6 de 218 CV diseñado con tecnolog ía alemana de 

última generactón. y tan salvaje como siempre, porque incluye de serie su exclusivo sistema de tracción permanente, que mejora aún más sus ya legendarias 

ll'"Slaoones 4x4. S6lo Jeep podía darte e\ mejor ccmportamiento"" carretera y fuera de etla. Porque JEEP SOLO HAY UNO. 1 902 352 352 1 www.j eep.es 

Eqlllpomlento deserte pma Gnncl Cherokee: Cambio automático secuencial "Autostick• ' Sv 1 Sistema de tracción Ouadra-Drive Ir! Suspensión delantera 

independiente 1 Reductora 1 ESP 1 Disponible en motores gasolina V8 de 226 CV y 326 CV, y diese! V6 CRO de 218 CV. 

GR MOTOR, S.L 
Concesionario Oficial Chrysler-Jeep 
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ctra. Madrid-Barcelona, Km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 Alcalá de HenarM 
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ducharse aprovechando cir
cunstancias tales como la au
sencia del hombre o que se en
contrara durmiendo la siesta, 
era motivado por el acoso que 
le realizaba desde que su no
vio se marchó de viaje. 

Al parecer, cuando se encon
traba desnuda en el cuarto de 
baño el agresor se dirigió al 
mismo y entró también desnu
do forzando violentamente la 
puerta. En esos momentos la 
mujer se defendió forcejeando 
y gritando. El agresor, según 
declaró a la policía la mujer, le 
tapó la boca y la golpeó inten
tando consumar la violación 
circunstancia esta ql:le fmal
mente no logró por la resisten
cia de la víctima. 

Una vez que logró zafarse del 
individuo, la mujer consiguió 
avisar a la Policía Local llegan
do a la vivienda de la calle Era 
Honda varios agentes que de
tuvieron al hombre y atendie
ron a la mujer, la cual fue 
trasladada al hospital para re
alizársele una exploración mé
dica por las agresiones sufri
das y ginecológica para deter
minar si hubo penetración o 
no, lo que no pareció haberse 
producido. 

Posteriormente la víctima 
fue trasladada a comisaría de 
Policía donde ya se encontra
ba detenido el agresor, para 
presentar denuncia. F.L.O fue 
puesto a disposición judicial. 

lll'llillll ...... 
11111 lilll 4 
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Día 31 de octubre, lu

nes: Horario habitual de fin 
de semana con ampliación 
hasta las 19'30 h. 

Día 1 de noviembre. 
martes: Horario continua
do desde las 9'00 h. hasta 
las 20'30 h. 

Día 2 de noviembre, 
miércoles: Horario de sali
da de la Plaza de Cervantes 
a las 16'00 h. Horario de 
salida del cementerio jardín 
a las 18'30 h. 
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En una discoteca, mientras separaba a dos que se estaban pegando 

Le robaron la chaqueta 
con la documentación v el móvil me al comprobar que el co

che no tenía ningún cable 
suelto, dando parte del suce
so en comisaría y de los cua
tro jóvenes que habían iden
tificado. 

Sobre las 4 horas de la madrugada del día 12 de octubre, se produjo una reyerta en la disco
teca Cool, situada en el Camino de la Esgaravita. Un vecino de Alcalá, de 33 años de edad, 
intervino para separar a dos que se estaban pegando . Accidentalmente se le cayó la chaque
ta y, cuando terminada la trifulca, fue a recogerla, ésta había desaparecido. En el interior de 
los bolsillos llevaba una cartera con el DNI, el permiso de conducir y un teléfono móvil. 

El conductor fue por la tar
de a denunciar el robo del ve
hículo, para lo que facilitó su 
filiación. Las investigaciones 
policiales lograron averiguar 
que la denuncia era falsa. El 
coche es propiedad de su pa
dre, carece de carnet de con
ducir y era el presunto autor 
de daños a la furgoneta y a 
los dos vehículos estaciona
dos cerca de la gasolinera, y 
del hurto de la chaqueta con 
los efectos que no se han re
cuperado. 

Desde el teléfono móvil de 
un amigo que lo acompañaba 
hizo varias llamadas. Una voz 
le contestó que si queria re
cuperar los efectos, fuera al 
bar Itaca, situado en Nueva 
Alcalá. Fueron al menciona
do bar, pero se encontraba 
cerrado. Volvieron a llamar al 
móvil y la misma voz les dijo 
que fueran a la discoteca Co
liseum, que también estaba 
cerrada, por lo que optaron 
por ir a la discoteca Dekano 
que es la última en cerrar. 
Cuando llegaron vieron a dos 
parejas jóvenes que salían, 
reconociendo a alguno de 
ellos de haberlo visto en la 
discoteca donde se produjo la 
pelea. Optaron por llamar al 

móvil repetidas veces, obser
vando cómo éste lo cogía 
cuando llamaban y colgaba 
cuando ellos lo hacían, por lo 
que tomaron la matricula del 
coche en el que se fueron, un 
Peugeot 406 de color azul 
que, al marcharse, golpeó a 
una furgoneta. La victima del 
robo denunció el hecho en 
comisaría. 

No había transcurrido mu
cho tiempo, sobre las 9'20 
horas de la mañana, en Vía 
Complutense 81, a la altura 
de la gasolinera de San Isi
dro, se produjo un accidente 
de circulación, en el que un 
vehículo Peugeot 406 de color 
azul colisionó con otro que 
estaba aparcado, salíendo del 

la policía le imervino 104 gramos de cocaína, de la 

Peugeot cuatro jóvenes, dos 
chícas y dos chicos, -que se 
dieron a la fuga dejando allí 
el coche. El conductor muy 
violento proferia voces y con 
los puños golpeó un vehículo 
estacionado cerca de la gaso
linera rompiéndole la luna. 
Personas que presenciaron 
los hechos dieron aviso a la 
Policía Local, que localizó en 
las inmediaciones a las dos 
jóvenes afectadas que pre
sentaban lesiones leves y que 
se negaron a ser asistidas en 
la casa de socorro. Tiempo 
después llegó el conductor 
diciendo que le habían roba
do su vehículo. Los agentes 
de Policía Local sospecharon 
de tan extraña actitud, máxi-

El detenido, que lo fue a las 
16'30 horas del día 1 7 de oc
tubre, es Antonio F.G. de 27 
años de edad y vecino de Al
calá. Tiene tres anteceden
tes, uno por resistencia a la 
autoridad y dos por robo. 

La policía investiga quién fue el autor para su detención 
que podñan salir 510 dosis por un nlor de 1.500 euros Ra ·aron las r edas de s ·s o h 
Detenl.do por trancar con droga 1 1 · e! e e es . , . , en la calle Ale10 Carpenuer 
frente al Centro CMCO Maria Za1brano El domingo 23 de octubre rie CDM, un Volkswagen Polo 

La policía detuvo el pasado 
dia 18 de octubre en Alcalá 
de Henares a un vecino de Vi
llanueva de la Torre, de 25 
años de edad, que carecía de 
antecedentes delictivos, 
cuando en un BMW de color 
rojo, que había estacionado 
en la calle Pedro de Lerma, 
frente al Centro Cívico María 
Zambrano, introdujo la droga 
que acababa de comprar, 104 
gramos de cocaina de la que, 
según fuentes policiales, po-

POR TRASLADO 

TUSPASO JOYERÍA 
En Alcalá de Henares 
.,.. 32 años de antigüedad 
.,.. Con todas las medidas 

de seguridad 
.,.. Excelente clientela 

Tlfs. : 91 880 S& a· 111n4711 
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drian salir 570 dosis indivi
duales con un valor estipula
do de 7.500 euros, destinada 
al parecer a la venta en loca
les nocturnos. 

Conocedora la policía de 
que en la mencionada zona 
alcalaina se estaba trafican
do con droga, montó un ser
vicio de vigilancia que dio sus 
frutos sobre las 18 horas del 
mencionado día. El conduc
tor del BMW entregó algo a 
un individuo a cambio de un 
paquete que guardó en el co
che. Cuando los agentes fue
ron hacia el vehículo éste em
prendió la huida, logrando 
darle alcance en la zona de 
aparcamientos de El Corte 
Inglés. Debajo del asiento del 
conductor la policía encontró 
la mencionada bolsa que 
contenía la cocaina. 

El detenido, Miguel Ángel 
G .Z., de 25 años de edad, ca
recía de antecedentes delicti
vos y es vecino de Villanueva 
de la Torre. 

varios vecinos que tenían sus con matricula de la serie VH 
vehículos estacionados en la de Madrid y un SEAT Leon 
calle Alejo Carpentier, en El con las letras CFC en sus 
Ensanche de Alcalá, se en- placas. 
contraron con la desagrada- Agentes de la Policía Local 
ble sorpresa de que seis de fueron avisados por vecinos 
ellos presentaban ruedas ra- para comprobar lo ocurrido y 
jadas. Concretamente se tra- se encargaron a continuación 
taba de un Alfa Romero 14 7 de avisar a los propietarios 
con letras de serie BHD en su de los vehículos dañados que 
matricula, un Fiat Dobló con todavia no se habían aperci
letras de serie BHR en las bido del hecho. La policía in
placas, un BMW 320 con ma- vestiga para averiguar al au
tricula de Madrid de la serie toro autores del acto vandá
FS, un Opel con letras de se- lico y lograr su detención. 

un individuo de color amenazó a 
un médico de urgencias del luis Vives 

Agentes de la Policía Local 
tuvieron que intervenir el do
mingo 23 de octubre sobre 
las 20'30 horas en el centro 
de salud Luis Vives puesto 
que en el servicio de urgen
cias un individuo de color se 
encontraba profiriendo ame
nazas contra un médico y 

mostraba en todo momento 
un comportamiento agresi
vo. Los agentes policiales in
tervinieron para evitar la 
agresividad del individuo y 
que el personal facultativo 
del servicio de urgencias pu
diera trabajar con normali
dad. 

PUERTA de Madrid 
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se peleaban por una bolsa de depone en la que estaba la droga las vícUmas son la madre v 

la esposa de los detenidos, 
respecuvamente Una reverta entre dos nigerianos sirvió a la 

policía para intervenir 12 gramos de cocaína Dos detenidos 
acusados Dos hombres de nacionali

dad nigeriana fueron deteni
dos por agentes de la Policía 
Local de Alcalá acusados de 
un delito contra la salud por 
tráfico de estupefacientes. Lo 
curioso fue que la detención se 
produjo porque ambos se es
taban peleando en el paseo de 
la Estación para apoderarse 
de una bolsa de deporte en la 
cual estaba la droga. La dispu
ta les salió cara porque ade
más de la detención, la droga 
no fue ni para uno ni para 
otro, sino que fue intervenida 

por la Policia Local y puesta a 
disposición judicial. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 10 de la mañana del miér
coles 26 de octubre. Los dos 
nigerianos protagonizaban la 
reyerta por lo que fue avisada 
la Policía Local. Curiosamente 
se disputaban una bolsa de 
deporte que en el momento de 
aparecer los agentes policiales 
los dos arrojaron debajo de un 
coche, hecho este del que se 
apercibieron los policías. 

La sorpresa fue que en el in
terior de la bolsa se encontra-

Tienen 12v13 años de edad 

ban dos bolsitas de plástico en 
forma de pelota en cuyo inte
rior había en total 72 gramos 
de cocaína. Inmediatamente 
los dos individuos fueron dete
nidos y trasladados a comisa
ria mientras que el coche de 
uno de ellos fue inmovilizado y 
trasladado al depósito de vehí
culos donde efectivos de la Po
licía Nacional realizaron una 
inspección por si había más 
droga en su interior. 

Los detenidos son F.A y P.O. 
ambos de 25 y 35 años de 
edad respectivamente. 

de malos tratos 
Dos personas fueron deteni

das por la Guardia Civil el pa
sado fin de semana acusadas 
de otros tantos presuntos deli
tos de malos tratos. 

Dos menores se llevaron un ciclomotor 
del depósito municipal v lo quemaron 

En la tarde del pasado sába
do, efectivos del Puesto Princi
pal de Azuqueca de Henares 
procedian a la detención de Al
fonso C.G., de 36 años y na
cionalidad española, con domi
cilio en la citada localidad, 
como supuesto autor de un de
lito de malos tratos en el ámbi
to familiar en la persona de su 
madre, de 61 años, a la que el 
detenido sometía a amenazas 
de muerte y agresiones fisicas . 

Por otro lado, a las 05'00 ho
ras del pasado domingo día 16 
de octubre, miembros de la 
Unidad Orgánica de Policía Ju
dicial detuvieron en Pioz a 
José Gerardo F.G. , de 32 años 
y natural de Méjico, vecino de 
la citada localidad, ausado de 
un presunto delito de malos 
tratos en el ámbito familiar 
con resultado de agresión en la 
persona de su esposa, de 33 
años y nacionalidad española. 

Dos menores de 12 y 13 
años de edad, el menor de 
ellos con domicilio fijado en 
las chabolas de la avenida de 
Roma, muy cerca de la presa 
de las Armas, y el otro con do
micilio en la calle San Urbicio, 
fueron detenidos por agentes 
de la Policía Local por haber 
entrado en el depósito munici
pal de vehículos y haberse lle
vado de allí un ciclomotor que 
posteriormente quemaron. 

Los hechos ocurrieron du-

rante la tarde del domingo 23 
de octubre. Los dos menores 
irrumpieron en el depósito 
municipal de vehículos rom
piendo la valla perimetral que 
lo rodea y por allí mismo saca
ron un ciclomotor Derbi, el 
cual posteriormente quema
ron en el exterior, hecho este 
que fue visto por el agente po
licial de servicio en el depósito 
que por tanto pidió la ayuda 
de sus compañeros para atra
par a los dos individuos y no 

Agentes policiales Vigilan para impedir 
aue circulen en la pista de padnaie del Juncal 

la policía inmovilizará las 
minimotos a partir del día 1 

La conducción de minimotos 
está absolutamente prohibida 
en la via pública. De hecho, 
según informó la Policía Local, 
a partir del día 1 serán inmo
vilizadas aquellas que se en
cuentren circulando. Precisa
mente la prohibición es taxati
va por el peligro que entrañan 
Y su utilización sólo seria posi
ble en una finca privada. 

De hecho uno de los lugares 
que se han utilizado para con
ducir minimotos en la vía pú
büco es la pista de patinaje de 

PUERTA de Madrid 

la Ciudad Deportiva del Jun
cal, situada en el exterior de 
ésta y junto a la estación eléc
trica, está siendo vigilada por 
agentes de la Policía Local 
para impedir que se realice 
esta práctica e incluso se ha
gan carreras de minimotos. De 
momento la presencia policial 
trata de evitarlo con apercibi
mientos pero a partir del día 1 
de noviembre las órdenes van 
a ser claras a todos los agen
tes: Inmovilización de la mini
moto. 

dejar desguarnecidas las de
pendencias que custodiaba. 

A la llegada de los agentes de 
la Policía Local, los dos indivi
duos se dieron a la fuga ocul
tándose bajo un camión, sin 
embargo pudieron ser atrapa
dos. 

Sustracción en una vivienda de Cabanillas 
La Guardia Civil investiga la 

identidad de los autores del 
robo llevado a cabo en una vi
vienda de la calle Virgen del 
Rosario en Cabanillas del 
Campo, de donde se llevaron 
varias cámaras fotográficas , 
perfumes, ropa y otros ense-

res, además de 20 monedas 
antiguas, cuyo valor total se 
ha estimado por el denuncian
te en unos 4 .000 euros. El su
ceso ocurrió durante la noche 
del pasado día 22 de octubre, 
después de que los ladrones 
forzaran una de las ventanas. 

CONSUJTA MEDICO ~ #JP 

PSIQUIATRICA pj # 
ISESlll•IElll 11111111 

• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión, anorexia, obesidad 
• Dependencia tabaco, alcohol y otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 

el Teniente Ruiz nº 5 - 12 A 
Telf .: 91 881 63 47 

ALCALÁ DE HENARES 
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1.11[e)PtWtlwa 
Jueves, 20 de Octubre: 

1 - 13 - 28 - 32 - 37 - 39 
C-5 R-6 

Sábado, 22 de Octubre: 
3 - 10 - 14 - 15 - 25 - 30 

C-40 R-2 

~u~PrWthril 
Domingo, 23 de Octubre: 

6 - 15 - 20 - 39 - 44 
R-0 

Bono(•]Loto 
Lunes, 24 de Octubre: 

17 - 23 - 31 - 38 - 39 - 48 
C-42 R-6 

Martes, 25 de Octubre: 
1 - 7 - 34 - 36 - 38 - 45 

C-10 R-4 

Miércoles, 26 de Octubre: 
3 - 4 - 5 - 11 - 17 - 41 

C-29 R-7 

Viernes, 21 de Octubre: 
1 - 14 - 19 - 29 - 33 
Estrellas: 01 y 08 

OCTUBRE Sa1eJRm1ep 

Día 20 ...•.... 05.337 S-026 O-7 
Día 21 ..••... 24.642 ~ 2 
Día 23 ........ 45.381 &4:15 1 
Día 24 •.•..•.. 18.357 s.o12 1-7 
Día 25 .....•. 15.828 IMI06 1-8 
Día 26 ..•.... 90. 775 s.o12 9-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.S.J. 
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V-IVir para contarla 

Temblor de cielo 
"El termómetro bajaba lenta

mente porque el mirlo había deja
do de cantar y pensaba lanzarse de 
un trapecio al medio del mundo. 
Ahora sólo una cosa temo y es que 
tú salgas de una lámpara o de al
gún florero y me hables en térmi
nos elocuentes como hablan las 
magnolias en la tarde. El cuarto se 
llenaría de libélulas agonizantes y 
yo tendría que sentarme para no 
caer al suelo sin conocimiento. La 
muerte sería el pensamiento mis
mo. Reflejado en todas partes don
de se vuelvan los ojos. Sobre el 
castillo el esqueleto del general 
hará señas como un semáforo. 
Nosotros contaremos las calaveras 
que se arrastran por el campo ata
das a través de una cuerda intermi
nable a la cola del caballo sonám
bulo que nadie reconoce como 
suyo. Los esclavos negros aplaudi
rán sobre el vientre de las esclavas 
tan ebrias como ellos sin darse 
cuenta de que el viento es un fan
tasma y que los árboles allá lejos 
flotan sobre un cementerio. 

¿Quién ha contado todos sus 
muertos? ¿Y si se abrieran todas 
las ventanas y si todas las lámpa
ras se ponen a cantar y si se incen
dia el cementerio? Por cada pájaro 
del cielo habrá un cazador en la 

tierra. Sonarán 
los clarines y las 
banderas se con
vertirán en luces de Bengala. Mu
rió la fe, murieron todas las aves 
de rapiña que te roían el corazón. 

Pasan volando las estatuas mi
gratorias. 

En la llanura inmensa se oye el 
suplicio de los ídolos entre los 
cantos de los árboles. Las flores 
huyen despavoridas. Se abren las 
puertas de una música desconoci
da y salen los años del mago que 
se queda sentado agonizando con 
las manos sobre el pecho. Cuántas 
cosas han muerto adentro de nos
otros. Cuánta muerte llevamos en 
nosotros. ¿Por qué aferramos a 
nuestros muertos? ¿Por qué nos 
empeñamos en resucitar nuestros 
muertos? Ellos nos impiden ver la 
idea que nace. Tenemos miedo a la 
nueva luz que se presenta, a la que 
no estamos habituados todavía 
como a nuestros muertos inmóvi
les y sin sorpresa peligrosa. Hay 
que dejar lo muerto por lo que vive 
( ... )". Fragmento de Temblor de 
cielo, libro del poeta Vicente Hui
dobro. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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111 representaciones itinerantes 
Bon Juan Tenorio, de José zorrilla 

Versión y dirección: 
Jaime Azpilicueta 

Reparto por orden de intervención 
Don Juan Mariano Alameda 
Butarelli Juan Carlos Puerta 

Ciiuti Toni Ponce 
Don Gonz.alo Antxón Jiménez 

Don Diego Tenorio Luis Gaspar 
Avellaneda Daniel Sáiz 

Capitán Centellas Jesús Gallo 
Don Luis Ismael Martínez 

Gastón Álvaro Carvajal 
Alguacil I Pablo Moya 
Alguacil 2 José Vicente Felipe 
Alguacil 3 Alberto Reinoso 
Alguacil 4 Rodrigo Martínez 

D" Ana de Pantoja Isabel Cayuela 
Brígida Marisol Ayuso 

Lucía Lidia Palazuelos 
Abadesa Isabel de Antonio 

Doña /nis Yolanda Ulloa 
Tornera Iria Márquez 

Con la participación de: 

Don Quijote Luis María García 
Sancho Javier Losán 

Schola Cantorum de Alcalá 
Grupo de Teatro Punto y Aparte 

Previo: Escenario 6 
Hostería: Escenarios 1 y 2 
Casa de Doña Ana: Escenario 3 
Calle: Escenario 2 
Convento: Escenarios 2 y 3 
Quinta Don luan: Escenarios 3 y 4 
Cementerio: Escenario 5 
Cena Don Juan: Escenario 5 
Don Quijote y s.incho: Escenario 7 

Televisión Española ofreced 
la retranSJDisi6n, en cllferido, 
a partir de las 11 de la noche 
del día 1 de noviembre 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"Hostage". Todos los días: 18'45 y 
2l'l5. Viernes, Sábado, Domingo, 
Martes y Miércoles, también: 16'20. 
Viernes, Sábado y Lunes, también ma
drugada: 23'45. Lunes víspera de festi
vo. abierto. 

"The Dark". Todos los días: 19'10 y 
21'30. Viernes, Sábado, Domingo, 
Martes y Miércoles, también: 16'40. 
Viernes, Sábado y Lunes, también ma
drugada: 23'45. Lunes víspera de festi
vo. abierto. 

"Doraemon y los dioses del vien
to". Todos los días: 18'45. Viernes, Sá
bado, Domingo, Martes y Miércoles, 
también: 16'45. Lunes víspera de festi
vo. abierto. 

"Charlie y la fábrica de chocola
te". Todos los días: 19'00 y 21'20. 
Viernes, Sábado, Domingo, Martes y 
Miércoles, también: 16'30. Viernes, Sá
bado y Lunes, también madrugada: 
23'45. Lunes vísperadefestivo. abierto. 

"Trauma". Todos los días: 19'00 y 
21'30. Viernes, Sábado, Domingo, 
Martes y Miércoles, también: 16'30. 
Viernes, Sábado y Lunes, también ma
drugada: 23'45. Lunes víspera de festi
vo. abierto. 

"Las entrañas de la bestia", Todos 
los días: 21'30. Viernes, Sábado y Lu
nes, también madrugada: 23'45. Lunes 
víspera de festivo. abierto. 

"Guía del autoestopista galácti
co". Todos los días: 21'20. Viernes, Sá
bado, Domingo, Martes y Miércoles, 
también: 19'00. Viernes, Sábado y Lu
nes, también madrugada: 23'45. Lunes 
víspera de festivo. abierto. 

"Valiant". Viernes, Sábado, Domin
go, Martes y Miércoles: 16'45. Lunes y 
Jueves: 18'45. Lunes víspera de festi
vo. abierto. ·-----MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 91 880 37 03 

"Siete vírgenes". (18 años]. Pases: 
1730, 20'00 y 22'30. Excepto Miérco
les y Jueves a las 20'00 y 22'30. 

"El aura". (13 años]. Pases: 1730, 
20'00 y 22'30. Excepto Miércoles y 
Jueves a las 17'30. 

"Goooll". ífodos los públicos]. Pa
ses a las: 17'30. 

"Obaba" . (Pendiente calificación]. 
Pases a las: 20'00 22'30. 

CINE-CLUB: 
"Mi padre es ingeniero". [V.0.S.J. 

Francia. Miércoles 2 de noviembre: 
Pases a las 18'30 y 21'00 h. Jueves 3 
de noviembre: Pases a las 18'30 y 
21'00. 

Cursillos de Belenismo 
La Asociación Complutense 

de Belenistas organiza, en cola
boración con la Delegación Mu
nicipal del Distrito Vll, la cam
paña de Navidad 2005-2006 con 
un curso teórico de helenismo 
que se desarrolla durante los 
días 21 y 28 de octubre y 4 de 
noviembre en el salón de actos 
de la Delegación Municipal del 
Distrito VIl y Centro Cívico 
"Manuel Laredo". C/ Daoiz y 
Velarde, 9. 

Tlf: 91 881 70 83. Entrada li
bre y gratuita. 

PUERTA de Madrid 



---------- ESPECTACUlOS- EXPOSICIONES----------
EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 30 de octubre 

la iuvenbld del saldad• 
lig1e1 de Cervames 
un viaie virtlal par 

las nenas de Felipe 11 
Horario: Martes a Domingo 

10'30 - 14'00 h. y 18'00 - 21'00 h. 
Lunes cerrado. 

----·----
INSTITUTO CERVANTES 

(Calle de Libreros, 23) 
Hasta el 6 de noviembre 

~sienes' su1erencias" 
-· Cllectin 11hlllellie11 l•Ulle 

----·----
CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 31 de octubre 
11Retranes v dichos 

de El Quüote" 
Recoge los más de 300 dichos 

y refranes de la novela. 

* * * * * * * 
Hasta el 31 de octubre 

ESPACIO DEL CÓMIC. 

Félillñasv 
Víctor P. Corbella 

Exposición del 
"premio al mejor dibujante" en 

el Certamen de Jóvenes Creadores 

----·----
QUINTA DE CERVANTES 

Concejalía de Medio Ambiente 
(Vía Computense) 

Hasta el 31 de octubre 

.,lensmes del c1razón" 
Obras de 

Emilia Mendoza Moreno 
Horario: Lunes a Viernes, 11 '00 -
14'00 h . y 17'00 - 20'00 h. Sábados 
y Domingos: 10'00 - 14'00 h. 

----·----
BIBllOTECA REGIOllAl 

DE MADRID 
'"JOAQUlll lEGUlllA" 
Del 1 de Noviembre 
al 30 de Diciembre 

11las Universidades 
Hispánicas en uemp1 

de El Q1ü1te" 

(! iEFNICAL~ 
lllTDll•EITI CllUICClll CElllll 

PIU ClmllllllES 
llS 3&5lllSIB111 

IMI ' dHIS·l-lldll'IS....._ 
Teléf.: 91 883 46 47 

PUERTA de Madrid 

1 i Mi ¡l1Ji:1 Mll9 ~ ¡\ll:m i ti 
Sábado, 29 - 21'00 horas 

MÚSICA 

Coral de Ondarreta 
Grupo Instrumental de música antigua 

Las canciones y romances que 
Don Quijote cantaba y conocía. 

Sobre un guión de Manuel Torres e lñaki Zu
biaur. Director: Manuel Torre Lledó. Solistas: 
Ester Horas, Isabel Urbina, Ramón Uriarte, 
José Antonio Femández. Actor·narrador: Ja
vier García. Narrador final: José Ramón Re
bate. Músicos: Joseba Berrocal, Dani Garai, 
Luis Manuel, Elena Martínez, Pedro Guallar. 

******* Viernes, 4 y Sábado, 5 
21'00 horas 

6, 7 y 8 de noviembre - 19 h. 

TEATRO 

"En un lugar 
de Manhanan" 

Versión teatral sobre El Quijote 
Els Joglars 

161] ;J ;rn 111161]UI ~ 11 r:f1 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Gestionado por 
Teatro de La Abadía. 
En un nuevo y mágico espacio, 

"ocio inteligente" para los fines de semana. 

Funciones: 
28 y 29 de octubre - 20'30 h. 

30 de octubre - 20'00 h. 

"Boccherini" 
Sonatas para cello 

Josep Bassal. 
Repertorio de piezas para violonchelo origi
nales de boccherini, elaboradas para la cor
te de Felipe V de España, algunas de ellas 
por encargo del castrati Farinelli. Homenaje 
al gran Boccherini en su centenario. 

Taquilla: Miércoles a Sábados de 
11'30 a 13'30 y de 17 a 21. Domin
gos de 17 a 20 h. Tf.: 91 882 22 42. 
Televenta: Cabra Catalunya 902 101 
212. Descuento estudiantes, tercera 
edad, grupos y asociaciones. 

Hermandad de 
Ntra. Sra. del Rocío 

Peregrinación al Rocío 
Sábado 29 de octubre 
A las 08 ' 00 horas: Santa Misa en el Convento de la Encarna

ción (pza. del Triunfo) de Sevilla, con la intervención del Coro de 
la Hermandad. 

A las 12'00 horas: Rezo del Ángelus y apertura de la Capilla del 
Simpecado en la Casa Hdad. (Pza. del Tamborilero, 16). 

A las 23'00 horas. Rezo del Santo Rosario con la intervención 
del Coro de la Hermandad. Convivencia de los Hermanos. 

Domingo 30 de octubre 
A las 08'51 horas: Salida hacia Almonte y concentración en el 

CIECEMA . 
A las 09' 15 horas: Salida en procesión hacia la Parroquia. 
A las 10'00 horas: Solemne Eucaristía ante la Blanca Paloma, 

en unión de la Hermandad Matriz de Almonte. A su término, Sal
ve Solemne ante la Madre de Dios y procesión de regreso. A con
tinuación, traslado del Simpecado a la Casa de Hermandad en la 
aldea, rezo de la Salve y Convivencia de los Hermanos. 

CONCIERTOS 

CIClO DE 0RGANO 
en la Catedral Magistral 

Órgano del Taller de 
Gabriel y Alberto Blancafort 
Sábado 29 - 20'00 horas 

Concieno de Oruano 
Missa pro difunctis 

de Pedro Escobar (c. 1504) 
Ensemble In hora sexta 

dirigido por Carlos Delgado 

ENTRADA LIBRE 
----·----
CAPlllA UNIVERSITARIA 

DE SAN llDEFOllSO 
Sábado, 28 - 20'00 h . 

Juvenbldes Musicales 
de Alcalá 

Concieno exnonlinaño 
de arpa a cargo de 

CñsUna Sínchez Cuétara 
CONFERENCIAS 

Viernes, 28 de octubre 
de 12'00 a 14'00 h . 

Salón de actos del Instituto Cervantes 
(Calle de Libreros) 

"tos retos de la novela" 
Por SANTOS SANZ VlLLANUEVA 

(Universidad Compluense) 

----·----
Sábado, 29 de octubre 

a las 11' 45 horas 
Círculo de Contribuyentes 

(Plaza de Cervantes) 
11Rehabilitaciones con encama" 

Por ALBERTO MORENO 

----·----
Miércoles, 2 de Noviembre 

19'00horas. 
Sala Margarita Xirgu 
(Vía Complutense, 19) 

11EI Buen G1biem1" 
Debate dentro del programa de 

talleres de debate sobre El Quijote. 
Organizado por AMDIC. 

(Vía Complutense, 19) 
Sábado, 29 - 20'00 horas 

MÚSICA 
Formación 

CON TANTOS Y S/11 TIENTOS 
Flamenco en vivo 

ENTRADA: 3 €. 

Confecciona en casa 
MUÑECOS, BISUTERÍA, 

ENSOBRADO CORRESPONDENCIA, 
ENVÍO PUBLICIDAD. 

902001116 

29 de octubre de 2005 
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RECÓJALA GRATIS Y LLÉVESE 
ADEMÁS SU REGALO ANIVERSARIO 
TELÉFONO DE INFORMACIÓN: 91 878 70 87. 
* Siempre que el número coincida con el primer premio de la Lotería Nacional que se celebrará el 22 de diciembre. El premio máximo por persona con participación de 

0.50€ es de 7.500€. Promoción limitada a las primeras 60.000 personas que acudan a recoger la participación antes del la fecha del sorteo, hasta fin de existencias. 

EN ALCAlÁ DE HENARES: Plaza Cervantes, 25. Tel. : 91 881 48 42 • Avda. Reyes Católicos, 3 Bis. Tel.: 91 880 95 15. EN ALGETE: C/ Mayor; 

33. Tel.: 91 628 20 45 . EN ALCOBENDAS: C/ Mariano Sebastián lzuel, l. Semiesquina Marquesa Viuda deAldama, 24 . LJunto al laboratorio 

de análisis clínicos) . Tel. : 91 654 48 28. EN SAN FERNANDO DE HENARES: Avda. de Montserrat. 2. Tel. : 91 673 09 94. EN COSLADA: Plaza de 

la Constitución, 7. 28820 . Tel. : 91 669 64 11. EN GUADAlAJARA: C/ Mayor; 41. 19001. Tel. : 949 21 01 75. EN TORREJÓN DE ARDOZ:_ 

C/ Enmedio, 26.Tel. : 91 656 40 15 • Pozo de la Nieve, 11. LOCAL-8. Tel. : 91 677 55 01 • C/ Lisboa. 8 . Tel.: 91 656 76 72 . 




